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El 9 de marzo se conocerán los seleccionados que afrontarán las elecciones

El PSOE empezará el próximo 
lunes a elegir a sus candidatos
El PSOE comenzará el 
próximo lunes el proceso 
interno de elección de can
didatos para las próximas 
elecciones de mayo. José 
María Barreda anunció ayer 
que los de Ciudad Real y 
Puertollano serán los pri
meros en ser designados.

El PSOE empezará el próxi
mo lunes el proceso de elección 
de candidatos para las próximas 
elecciones de mayo, y en este 
sentido fue arpobada por la Eje
cutiva la convocatoria del Co
mité Provincial para el 28 de 
enero "que tendrá un orden del 
día orientado al proceso de elec
ciones", según dijo ayer el se
cretario provincial del PSOE, 
José María Barreda al término 
de la reunión de la Ejecutiva.

José María Barreda en la rueda de prensa de ayer tras la reunión de la Ejecutiva provincial M.DEL MORAL
(Pág. 5}
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5.000 firmas a 
favor de cesar al 
ministro de 
Comercio

fPág. 25)

Piden a
Berlusconi que 
encabece otro 
gobierno

(Pág. 23)

Dudáyev 
propone al 
Kremlin 
negociar la paz

(Pág. 23)

La juez prorroga 
el secreto de 
sumario del caso 
Roldán

(Pág. 20)

Serrano, a la 
cabeza del 
atletismo 
regional

(Pág. 30)

García Castellón 
reanuda hoy el 
caso Banesto con 
Pérez Escobar

(Pág. 22)

flls
I 1

CSIF critica la 
discriminación 
de los no 
integrados en el 
Insalud

EI sindicato CSI-CSIF ha 
denunciado la discriminación 
reiterada que padece el perso
nal de la Diputación que traba
ja en el Insalud.

En esta ocasión se trata de 
los días de vacaciones que el 
organismo provincial a sus tra
bajadores, y que no han sido 
reconocidos por el Insalud, se
gún informaba ayer Bernabé 
Moreno en nombre de CSI- 
CSIF: "A ellos lo bueno nunca 
les pilla".

(Pág. 5}

Félix Báguena 
considera una 
trampa la cuota 
para el vino

(Pág. 27)
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Barrionuevo cree 
que Garzón se 
mueve por 
enemistad

Elex-ministrode Interior, 
José Barrionuevo creee que 
el juez Garzón se guía en la 
investigación judicial en tor
no al caso GAL no por 
criterior objetivos sino por la 
enemistad hacia él, hacia el 
presidente del Gobierno y el 
actual ministro del Interior.

BaiTÍonuevo presentó ayer 
además una demanda contra 
Amedo, quien en sus decla
raciones le relacionaba con 
el secuestro de Segundo 
Marey, cometido por el GAL.

(Pág. 20}
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Barrionuevo demandó ayer a José Amedo
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HORARIO DE TRENES
HORARIO DE AUTOBUSES
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IFARMACIAS

MAÑANA: ROGELIO

INSTALACIONES

CUPON DE LA ONCE
MAÑANA: AGUSTIN26

6^;

9

I

OPTICA POSTAS, S.L

13001 CIUDAD REAL

Crisanta, 2. 
MAÑANA:

GRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO..................................
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS......
SOCUELLAMOS.................................
SACERUELA........................................
TOLEDO ...............................................
TOMELLOSO.......................................
TORRENUEVA....................................
VALENCIA..........................................
VILLARTA..........................................
VILLARRUBIA....................................
VALDEPEÑAS.....................................

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto) 

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

MENCHEN. Generalísimo, 6. 
VALDEPEÑAS
I lOY: NTRA. SRA. CONSOLA
CION. Jose Antonio, 14.
MAÑANA:JESUS DE LA RU
BIA. Buensuceso, 28.

00-

CIUDAD REAL
HOY: JOAQUIN
HERNANDEZ. Postas, 27.

ESPUNY. ValdepeñasTorrel, I. 
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPA
RADOS IRNAN. General 
Aguilera, 2.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN 
ANTEQUERA. Plaza Canalejas.
TOMELLOSO
HOY: ANGEL BRAVO. Doña

LUIS A.

Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha 
o 1 CI Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha. Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL 
r3SCU3lrCKZ, J.L. Los Coches. 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

............................................................1 1,15

.............................................................. 18,15

..............................................................19,15
08,30 -11,00 -13.30 -15,00 -16,45 -19,30
................................................. 07,30 -14,00
..............................................................14,00
..............................................................14,45
............................................................. 08,00
......................................13,00 -14,00 -17,00
.............................................................. 14,00
............................................................. 09,30
......................................... 14,00-18,30
.........................09,30 -11,00 -14,00 -19,00
...........07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

29/12/94

CADIZ

LANZ. AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO AVE LANZ. TALGO TALGO

.^aa^ 16'20 .^aa'

MALAGA 9'30 18'50 19'40

HUELVA 16'55 .^aa-

SEVILLA 7'00 9'00 .^aa^ 17'55 20'00 .^aa' .^aa-

CORDOBA 7'43 9'43 11'52 19'10 20'43 21'30 22'06

pmuMio 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12'41 15'30 17'15 19'00 19'58 21'26 (L.M.X,J.V) 21'30 22'19 22'55

CIUDAD REAL 7'20 8'43 9'05 10'43 12'50 12'58 15'50 17'35 19'20 20'15 21'42 (L.M.X.J.V) 21'50 22'36 23'12

MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'45 14'00 16'45 18'30 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15

LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO LANZ. AVE AVE LANZ.

MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15

CIUDAD REAL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06 18'06 19'11 20*21 21'49 22'49 23'04

PUERTOLLANO 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

CORDOBA 8'57 12'08 15'08 20'18 22'51 23'57

SEVILLA 9'40 13'25 ■ ^^ 23'35 00'40

HUELVA 14'35 ■ aaa^

MALAGA 14'45 17'35 22'55

CADIZ 15'00 ,1 ^ " .^aaa ..aa^

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 714 mm.
ESTADO DEL CIELO: muy nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD DEL 
VIENTO: calma.
MAXIMA: 7,6 grados.
MÍNIMA: 3,8 grados bajo cero.
HUMEDAD: 69 por ciento.
EVAPORACION:
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Optico optometrista Gafas graduadas 
Lentes de contactoPostas, 17

Teléfono 21 69 21

PRIMITIVA

1

Mierc. 28 21.795
Jueves 29 53.896
Viernes 30 93.034
Lunes 2 31.874
Martes 3 27.128

V OCASO, SA.
' Seguros y Reaseguros

AGUDO.............................
ALBACETE........................
ALBALADEJO..................
ALMADEN.........................
ALCAZAR..........................
ALDEA DEL REY.............
ALMAGRO........................
ALMODOVAR..................
ARGAM. CVA...................
AZUAGA............................
BARCELONA (L-S).........
(DOMINGOS)....................
CABEZA BUEY................
CHILLON...........................
CORDOBA.........................
DAIMIEL............................
EL CRISTO........................
FUENTE EL FRESNO......
HERENCIA........................
HORCAJO..........................
INFANTES.........................
JAEN...................................
LOS CORTIJOS.................
MADRID............................
(domingosy festivos).........
MANZANARES ................
MALAGON........................
NAVALPINO.....................
PEDRO MUÑOZ...............
PIEDRABUENA................
PORZUNA .........................
POZOBLANCO .................
POZUELO-ALDEA...........
DEL REY-CALZADA.......
GRANATULA-CALZADA

.....................................................................................18,00 

.................................................................................... 20,00

....................................................................... 13,00- 17,00 

..............................................11,00 -12,15 -15,00 - 18,00

..................................................................... 09,30 - 14,00 

.....................................................................................13,20

......................07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00 

...............................................1 1,00-13,00 -15,00-19,00

.......................08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,4,S -19,30 

.....................................................................................11,00

............................ 21,20 

........................ 19,25

.........................................................................12,15-18,00 

.......................................................... 11,OO-I2,15--I8,OO

.................................................................................. 1 1,00 
07,00 -09.30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -17,00 -18,30 -19,30 
.....................................................................................13,00 
........................08,00-09,30 -1 1,00 -14,00 -18,30 -19,00 
........................................................................ 09,30-14,00
.....................................................................................15,30 
.........................................................................13,00-17,00 
.................................................................... ;.............. 09,30
.....................................................................................14,30 
...................................07,00 -09,30 -11,00 -14,00 -16,30
........................................................................ 09,00-18,00 
.............................................................13,00-14,00-17,00 
08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00 
.....................................................................................15,30 
........................................................................09,30-14,00
................................... I 1,00-13,00 -15,30-18,00-19,15 
.................................................13,00-15,30-18,15 -11,00
.................................................13,00-15,30-18,15 -11,00

BURGOS. Calatrava, 43.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES PERUCI lO.
Castelar, 33.
MAÑANA: MERCEDESCAS- 
TELLANOS. Plaza de Palacio, 
6.
ALMADEN
I lOY Y MAÑANA:GREGORIO 
QUINTANA. Mayor, 68.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: GARCIA REILLO. Mur
cia, 10.
MAÑANA: ANTONIO L. CA
SERO. Virgen, 4.
DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS.
Fontecha.
MAÑANA:RAM0N
VILLALON. Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA 
BENEYTEZ. Monjas, 12.
PUERTOLLANO
HOY: LUIS F. RUIZ DE 
CASTAÑEDA. Atajo Alto, 6.

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO
CERRADO POR REFORMA
MARIA CRISTINA 1

Pases: 5,30, 8 y 10,30
"PESADILLA ANTES DE
NAVIDAD""
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5, 7,45 y 10,30
"ENTREVISTACON EL VAM-
PIRO"
MARIA CRISTINA 3
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"EL REY LEON"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 5, 7,30 y 10 
"EL REY LEON" 
MULTICINES ORTEGA 2 
Pases: 5, 7,30 y 10 
"PELIGRO INMINENTE" 
MULTICINES ORTEGA 3 
Pases: 5, 7,30 y 10
"LAS AVENTURAS DE 
BASTIAN"
TOMELOSO
CINE TORRES
Unico pase: 12 noche
"UNA TRIBU EN LA CAN
CHA"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 7,15 y 10
"PELIGRO INMINENTE"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
NO HAY FUNCION POR DES
CANSO DEL PERSONAL 
MANZANARES
CINE APOLO
Unico pase: 8,30
"LOS PEORES AÑOS DE 
NUESTRA VIDA" 
MIGUELTURRA
CINE PAZ
Próximo estreno
"EL ESPECIALISTA" y 
"ASESINOS NATOS"
BOLAÑOS
Próximo estreno
"VUELVEN LOS MEJORES"

M.C.D.2022
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La Ejecutiva del PSOE, reunida ayer, 
habló sobre temas sanitarios, el 
problema del agua. Cabañeros y las 
elecciones, entre otros temas La

 Tr
ib

un
a

Los actuales alcaldes de Puertollano y Ciudad Real pueden ser los primeros proclamados

El PSOE inicia el próximo lunes el 
proceso de elección de candidatos
El PSOE comenzará el día 9 el proceso interno de 
elección de candidatos para las próximas eleccio
nes de mayOj y en este sentido fue aprobada por la 
Ejecutiva la convocatoria del Comité Provincial 
para el 28 de enero, '^que tendrá un orden del día 
orientado al proceso de elecciones'^ según dijo

ayer el secretario provincial del PSOE, José Ma
ría Barreda al término de la reunión de la Ejecu
tiva. En ese Comité Provincial, hay un punto del 
orden del día que traía sobre las vacantes en la 
Ejecutiva, producidas tras las dimisiones del 
vicesecretario, Francisco Ureña, y del responsa

ble de Política Municipal, Miguel Angel Pozas. 
Barreda dijo que, si se aprueba la propuesta, el 
primero de estos puestos no será cubierto, y el 
segundo lo ocupará el alcalde de Daimiel y actual 
responsable de Medio Ambiente, José Manuel 
DíazSatazar, que compatibilizará las dos áreas.

Francisco Javier PEÑA

José María Barreda informó 
ayer en rueda de prensa de lo 
tratado en la reunión de la Eje
cutiva provincial, en la que, ade
más de aspectos internos corno 
las vacantes en la Ejecutiva, la 
convocatoria del Comité o el 
proceso de elección de los can- 

^ didatos, fueron analizados los 
grandes temas que fueron 

i polémicos o problemáticos du
rante el pasado año, como la 

: sanidad, el agua, Cabañeros, etc.
Con respecto al proceso de 

elección de los candidatos que 
L figurarán en las listas del PSOE, 

Barreda anunció que los prime
ros elegidos serían los de 
Puertollano y Ciudad Real, que 
además, a diferencia del resto, 
tendrán mayor peso en la confec
ción de la lista, para hacer equi
pos coherentes. En cuanto a nom- 

i bres, dijo que los actuales alcal
des, Casimiro Sánchez y Nico- 
lás Clavero, "son dos excelentes 
candidatos".

Refiriéndose al proceso en 
general, el dirigente socialista 
resaltó que, a d iferencia de otros 

' partidos, los candidatos son ele
gidos en "un proceso democrá
tico que recorre la organización 
de abajo a arriba y viceversa 
varias veces. Finalizará el 9 de 
marzo, día en que se conocerán 

K todos los candidatos de la pro-
■ vincia.

En la rueda de prensa, a la 
pregunta sobre la incidencia que 
podría tener un posible abando
no de la política del presidente 
de la Diputación, Francisco 
Ureña, Barreda dijo que "no in
fluirá en lo más mínimo, porque 
al presidente de la Diputación no 
se le el ige directamente". Por otra 
parte, añadió que si Ureña se 
dirigía a él, como secretario ge
neral, sería "recibido con los 
brazos abiertos".

Por último, sobre los candi
datos, Barreda dijo que en el 
PSOE "queremos hacer las me
jores candidaturas, y muchos de 
nuestros candidatos ya han ex
perimentado esta responsabili- 
dad, y no como los de otras fuer- 

• . zas políticas, que son incógnitas". 
/ Ul propio Barreda confirmó
. > su deseo de presentarse como can-

didato a las Cortes regionales.
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José María Barreda dijo que la declaración de Cabañeros como Parque Nacional servirá para atraer fuertes inversiones en la zona. RUEDA

Por otra parte, sobre los te
mas generales tratados en la Eje
cutiva, Barreda se refirió al pro
blema de la falta de agua, y en 
este sentido anunció una "ofen
siva sistemática del PSOE, coor
dinada con las administraciones

para abordar esta problemática. 
Uno de los primeros actos será 
una reunión,en un plazodequin- 
ce días, con las diferentes admi
nistraciones para diseñar la es
trategia. Esta podría ser, según 
Barreda, la utilización de agua

procedente de un trasvase del 
Tajo, que llegaría a toda la pro
vincia de Ciudad Real a través 
de unas tuberías. El estudio para 
este proyecto, que permitiría li
berar el agua subterránea para 
otros usos, está ya encargado.

Barreda: "El PP lleva rawn en la polémica por el 
desdichado incidente del Hospital de Alcázar'^

José María Barreda, en la rueda de prensa, 
se refirió al incidente ocurrido en el Hospital 
de Alcázar con los parlamentarios del PP, que 
calificó de "desdichado". Barreda, que dijo que 
lo lamentaba y que no comprendía la negativa a 
la entrada en el centro, dijo que se había 
perdido la oportunidad de que los responsables 
políticos del PP vieran "una obra que merece la

pena y luego contaran la verdad". Concluyó 
afirmando que el PP tiene razón en esta 
polémica".

Por otra parte, refiriéndose al tema sanitario, 
el dirigente socialista dijo que se han adoptado 
medidas (expropiación y convocatoria del 
proyecto) que obligan a reconocer que lo del 
nuevo hospital de Ciudad Real "va en serio".

Por último, el secretario pro
vincial del PSOE se refirió a "la 
buena noticia" que supone la 
declaración de Cabañeros como 
Parque Nacional, "que implica, 
además de la conservación de este 
espacio, la posibilidad de tener 
recursos procedentes del Gobier
no central y de la Unión Euro
pea". Barreda cuantificó estos 
recursos en casi 4.000 millones, 
que serían invertidos en la zona. 
Por este motivo, dijo que las 
críticas del PP "son de risa" y 
"poco meditadas".

Por último, José María 
Barreda quiso lanzar un mensa
je tranquilizador a la población 
de la zona, "ya que el Parque 
Nacional traerá ventajas de todo 
tipo y las limitaciones no serán 
insalvables, ya que será compa
tible con usos tradicionales como 
la caza o el pastoreo.

M.C.D.2022
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Los delegados sindicales de CCOO, LGT y CSIF se encerarrán hoy en el despacho provincial de UGT en Correos RUEDA

CCOO, UGT y CSIF convocan 
para hoy un encierro en Correos

Mónica ORMAECHEA

Los representantes sindica
les de CCOO, UGT y CSIF de 
Ciudad Real protagonizarán hoy 
a partir de las ocho de la maña
na un encierro en la jefatura pro
vincial de Correos de Ciudad 
Real, uniéndose a la protesta 
convocada a nivel nacional por 
estos tres sindicatos que alcan
zan el 90% de la representación 
en Correos y Telégrafos. El 
encierro, que será llevado acabo 
por los delegados sindicales, se 
desarrollará en las cincuenta 
Jefaturas Provinciales de Co
rreos y Telegráfos sin que afec
te, en un principio, a los usua

Valero Automóviles, nuevo 
concesionario Honda

F.J.P.
Valero Automóviles, empre

sa familiar que dirige Rafael 
Valero, es el nuevo concesio
nario de la marcajaponesa Honda 
en Ciudad Real, y será inaugu
rado oficialmente en marzo, 
aunque ya presta todos los ser
vicios.

En este concesionario, que da 
trabajo a cuatro personas, se 
vende una gama de modelos m uy 
variada (Civic, Accord, Legend, 
Prelude, CRX y 'NSX), con ca

rios que acudan a las dependen
cias de la Administración Pos
tal. Esta acción, tal y como se
ñalaron las centrales sindicales, 
se realiza en protesta por la ac
titud de los responsables del Or- 
ganismo Autónomo de Correos 
y Telégrafos que retiraron el 
pasado 2 de noviembre unila— 
teralmente de la Mesa de nego
ciación el proyecto de Reglamen
to de Personal, que afecta a al
rededor de 65.000 trabajadores 
y que se había negociado con los 
sindicatos a lo largo de dos 
meses. CCOO, UGTy CSIF de
nunciaron ayer las graves con
secuencias que conlleva para el 
futuro de Correos el que el mi
nistro de Obras Públ icas y Trans

rrocerías berlina, coupés, y cla
ramente deportivas. Estos vehí
culos destacan por su buena re
lación calidad/precio/equipa- 
miento.

Además, Honda es la primera 
marca que se atrevió a ofrecer 
cuatro años de garantía, según 
recuerda Rafael Valero, que 
insiste en el esmero de la marca 
por el servicio postventa: "Esto 
nos exige que estemos al nivel 
del producto, cuya producción 
es de 2,5 millones de vehículos 
al añoy 8 millones de motores". 

porte, José Borrel y el director 
general del Organismo Autóno
mo, Luis Eguzkiza, no respeten 
los contenidos negociados en la 
mesa legitimada para ello pues
to que regula situación laboral 
de los trabajadores y el futuro 
de la Administración Postal 
como servicio público.

"No hay voluntad política "
El representante provincial de 

UGT de Correos, Victoriano 
Laguna, señaló ayer que "este 
reglamento no se firma porque 
no hay un duro ni voluntad po
lítica". Por su parte el secreta
rio de Organ izac ión de Sector co
rreos de CCOO, Miguel Angel

Rafael Valero, responsable del nuevo concesionario Honda. M. DEL MORAL

Buitrago apuntó ayer que el 
reglamento pone al día la situa
ción de los trabajadores, "lo que 
se está negociando son 5.500 
millones de pesetas tampoco es 
una cantidad excesiva si se tie- 
neencuentael déficitpíublico". 
El Organismo Autónomo Co
rreos y telégrafos desminitió 
ayer por medio de un comuni
cado que se haya retirado el 
precauerdo del Proyecto de Re
glamento de Personal puesto que 
en la reunión mantenida el pa
sado lunes entre los sindicatos 
y la dirección del organismo se 
les expuso la práctica acepta
ción del reglamento con algu
nas matizaciones en la api icación 
del contenido económico.

Clementina Díez: 
"El PSOE tiene 
derecho a ser 
creído en el 
asunto GAL"

Efe-Castilla-La Mancha

La nueva secretaria de Par
ticipación de la Mujer de la 
Ejecutiva Federal del PSOE, la 
ciudadrealeña Clementina Díez 
de Baldeón, ha manifestado que 
en su opinión el "Gobierno tie
ne derecho a ser creído cuando 
afirma que no tuvo que ver con 
los GAL. Quienes dicen lo con
trario tendrán que probarlo".

Clementina Díezde Baldeón, 
en una entrevista que ayer pu
blicaba el diario "El Mundo" y 
en la que habla sobre diferen
tes cuestiones de ámbito nacio
nal, añade que "en ningún caso 
es justificable el terrorismo de 
Estado. Lo que ocurre es que en 
este tema existe una doble 
moral". Siendo esto así, asegu
ró a este medio que "El ciuda
dano de a pie exigía, sobre todo 
hace diez años, cuando había 
unos problemas de terrorismo 
terribles, que el Gobierno ac
tuara de todas las maneras po
sibles y con todas las armas a 
su alcance. Lo que ocurre es que 
ese mismo ciudadano que exi
ge que el Gobierno actúe, a 
continuación se echa las manos 
a la cabeza cuando se le dice 
que ha actuado en una determi
nada dirección".

No obstante, la responsable 
socialista afirmó que hay que 
investigare! caso GAL hastael 
fondo, pero, que, sin embargo, 
deben ser los jueces los que lo 
hagan. Asimismo, apuntó que 
este tipo de asuntos no deben 
tener "procesos paralelos".

Respecto a la pregunta de si 
es o no partidaria de hacer "bo
rrón y cuenta nueva" en el tema 
del Gal, C lementina Diez apuntó 
que "es necesario que, tal y como 
están las cosas, es necesario que 
se vayan clarificando una se
rie de temas que se han queda
do sin resolver. Tenemos, en
tre todos, que hacer un esfuer
zo por normal izar las institucio
nes ". Por otra parte, la secreta
ria de Participación de la Mu
jer indica en esta entrevista que 
es preciso implicar a las muje
res en política y hacer un es
fuerzo porque en las listas elec
torales ocupen puestos con po
sibilidades de salir, aunque en 
su opinión la participación de 
la mujer no se producirá hasta 
que se haga la "revolución" de 
"implicar a los hombres en las 
tareas domésticas".

En relación con el caso 
Filesa, Díezde Baldeón afirma 
que no le costa "una implica
ción directa del PSOE en algún 
caso de financiación irregular", 
mientras que sobre el Proyecto 
de Ley de Interrupción del 
Embarazo que despenaliza el 
aborto en los tres primeros 
meses de embarazo señala que 
"hay que aprobarlo en esta 
Legislatura". Sobre su elección 
al frente de la Secretaría de 
Participación de la Mujer, Díez 
de Baldeón señala que no fue 
tan conflictiva como parece, ya 
que "finalmente, no se sometió 
el tema a votación" .
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Los trabajadores de la Diputación que prestan sus servicios en el Insalud, sin vacaciones

CSIF critica la reiterada discriminación de
los trabajadores del Carmen no integrados

La Tribuna

CSIF ha denunciado que la 
discriminación del personal de 
la Diputación que trabaja para 
el INSALUD continua y aumen
ta, esta vez con motivo de las 
vacaiones de Navidad.

El sindicato CSI-CSIF ha 
enviado un comunicado a la 
gerencia del complejo hospita
lario en el que critica las postu- 
rasdiscriminatorias hacia el per
sonal de la Diputación provin
cial que presta sus servicios en 
el Insalud.

Bernabé Moreno, de la sec
ción sindical de CSI-CSIF en 
la Diputación provincial comen
taba ayer: «A ellos lo bueno 
nunca les pilla. Si sacan los 
puestos para promoción profe
sional, no se pueden presentar 
porque es para personal 
estatutario y por otra parte, no 
pueden coger los dos días de 
vacaciones que concede la Di
putación a sus funcionarios por
que el Insalud no los reconoce».

CSI-CSIF recalca así en su 

escrito que se les niegan los 
derechos a la promoción profe
sional y la movilidad en el puesto 
de trabajo y «se les niega tam
bién aquellas pequeñas ventajas 
que pudieran emanar de su con- 
dición de funcionarios de la 
Administración Local».

La tensión no beneficia a 
nadie

Bernabé Moreno, de la sec
ción sindical de CSI-CSIF en la 
Diputación expresa en el escri
to su deseo de que «se adopten 
las medidas necesarias, tanto por 
el Insalud como por la Diputa
ción para romper la dinám ica de 
tensión en la que nos encontra
mos y que a nadie beneficia».

A su juicio, existe una situa
ción de represalia hacia estos 
trabajadores: «Represalia cobar
de, injusta y mezquina, llevada 
a cabo por quienes consideran 
la Sanidad como un trampolín 
político más que como un Ser
vicio Público; y por quienes se 
están arrastrando por la políti

ca provincial penosamente, con
testaremos atales actitudes como 
lo que son: provocaciones de la 
peor especie».

en el comunicado enviado por 
CSIF a la gerencia del comple
jo hospitalario el sindicato se 
expresa así: "Sobre su contes
tación a nuesra solicitud de días 
de permiso para el personal de 
la Diputación Provincial que 
presta sus servicios para el 
Insalud, hemos de comunicarle 
lo siguiente: primero, que esta 
organización sindical conside
ra a tenor de lo dispuesto en la 
orden ministerial que desarro
lla el R.D. 1343/90 para la inte
gración del personal del Hospi- 
talN.S^ del Carmen, que el acuer
do entre El INSALUD y la Di
putación Provincial de Ciudad 
Real, no está vigente desde la 
entrada en vigor de tal orden 
ministerial.

Segundo que esta organiza
ción sindical no tiene conoci
miento de que por parte del 
Insalud y la diputación se haya 
vuelto a celebrar y a firmar pac-
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Insalud no reconoce los días libres de los trabajadores de Diputación ARCHIVO

to 0 acuerdo alguno sobre los fun
cionarios provinciales que presten 
su servicio para el INSALUD.

Tercero, que no obstante, si ta
les pactos o acuerdos existieran, la

incidenciade la paralización del 
Plan de empleo sobre ellos ha
ría necesaria su revisión inme
diata, sin la que su vigencia no 
existiría".
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La res recién sacrificada, mejor apuesta frente a las grandes superficies

El Matadero Municipal da salida a 
unos 60.000 kilos de carne al mes

Amparo ORTEGA
El Matadero Municipal sacri

fica mensual mente alrededor de 
unas 1.700 reses, cifra que au
menta en estas fechas 
considerablemnte no sólo por
que aumenta la demanda de carne 
sino porque los consumidores 
optan por reses pequeñas, cor
dero lechal, por ejemplo.

Según especifica Miguel 
Dotor, regente del Matadero 
Municipal, de este organismo 
salen cada mes alrededor de 
40.000 kilos de carne entre cor
dero y vacuno, unos 12.000 de 
cerdo y unos 10.000 de oveja, 
cifra que no suele oscilar por
que la clientela es fija incluso 
en verano «en Feria también 
suele incrementarse la deman
da de carne, pero el resto del año, 
la cantidad de reses que sacrifi
camos es la misma».

Lo que sí ha hecho variar el 
sacrificio de carnes ha sido la 
presencia de las gandes super
ficies en la capital, aunque la 
calidad de la carne que ofrecen, 
ajuicio de Miguel Dotor no es 
lamisma:«Nodigoquesea mala, 
pero no es igual, no puedes com
parar la carne de una res que se 
sacrificó ayer con la que lleva 
14 días en las cámaras».

El regente del Matadero 
Municipal argumentaba ayerque 
los precios de algunas de las

El toledano Fidel Puebla inauguró 
ayer una muestra de 25 óleos

Mónica ORMAECHEA

La sala de exposiciones de la 
Caja de Madrid inauguró ayer 
el nuevo año con la muestra pic
tórica del pintor toledano Fidel 
María Puebla. El pintor manche
go, que se inició en el mundo de 
los pinceles en 1975 aunque no 
fue hasta el 83 cuando realizó 
su primera exposición indivi
dual, ha querido acercar al pú
blico ciudadrealeño su quehacer 
pictórico a través de una mues
tra de 25 óleos

Fidel María Puebla, que se 
autodefine como un impre
sionista amante de la captación 
de la primera impresión e ins
tante, por medio de su quehacer 
pictórico expuesto en la Sala de 
Exposiciones de Caja Madrid 
hasta el próximo 14 de enero, ha 
dedicado a esta exposición una 
serie de paisajes toledanos, punto 
fuerte del artista toledano, por

¥
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Carnes de vacuno y de cordero, las más demandadas en la capital ARCHIVO

carnes que ofrecen estas gran
des superficies son ligeramente 
más bajos que la que venden en 
las carnicerías «porque vienen 
de Francia, de Nueva Zelanda, 
vamos que son carne de pastos. 
Los ganaderos sacan el ganado 

medio de los cuales capta la luz 
y el contraste de colores de la 
tierra manchega. Sutiles pince
ladas y trazados rápidos de ocres 
y una extensa gama de amarillos 
recogen rincones entrañables 
toledanos y fácilmente iden
tificables por los espectadores. 
Siendo esto así los patios enca
lados, jardines y almendros aca
paran la atención del pintor que 
los transmite al público rozan
do latécnica del puntillismo. En 
esta cuarta exposición del pin- 
toren Ciudad Real el artistadeja 
constancia de su preocupación 
por la captación de las luces de 
los las primeras horas y 
atardeceres toledanos. El deta- 
Iley los focos de lucesjunto a la 
reiteración temática caracterizan 
la obra de este pintor que cuen
ta en su haber con el tercer pre
mio de Pintura en el IV concur
so Eureka II y el segundo del 
Certamen "Villa de la Roda". 

y no se gastan un duro, en cam
bio aquí como no hay pastos, al 
ganadero le cuesta los dineros 
el tener que alimentar al gana
do. Si tuviésemos la suerte de 
que lloviera sería un ahorro.

Hay que decir que no todas 

>. 
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Fidel María Puebla posa junto a una de sus obras M.DEL MORAL

las carnes que traen a los cen
tros comerciales son del extran
jero, algunas son de Vizcaya, o 
del matadero de Oscar Mayer. 
Pero vamos, la carne de las re
ses que venden no son de la pro
vincia».

La Junta 
entregará unas 
8.000 paletas 
quitahielos en la 
provincia

A.O.

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha empezó 
ayer a repartir en la capital parte 
las 8.000 paletas quitahielos 
para las lunas de los coches asig
nadas a la provincia.

Durante estos días se están 
distribuyendo así, desde semá
foros y estaciones de servicios, 
paletas para los conductores de 
lacapital, Puertollano, Alcázar 
de San Juan, Campo de Criptana, 
Tomelloso, Malagón, Socué
llamos, Almagro, Bolaños, 
Valdepeñas, Daimiel y Pedro 
Muñoz.

Estas paletas comenzaron a 
repartirse el día 22 de diciem
bre en Toledo y continuarán 
distribuyéndose hasta entregar 
las 50.000 previstas para toda 
las capitales de provincia de la 
región, las ciudades más impor
tantes y los pueblos de alrede
dor.

En la paleta para quitar el 
hielo, promovida por la 
Consejería de Obras Pública de 
la Junta de Comunidades figu
rad siguiente lema: «Si hemos 
sabido mejorar nuestras carre
teras, aprendamos a utilizarías 
con precaución».

La Consejería de Obras Pú
blicas descartaba ayerque este 
reparto de espátulas fuese una 
maniobra electoralista, puesto 
que no es la primera vez que esta 
Consejería pone en marcha 
campañas publicitarias de este 
tipo. Como ejemplo recuerdan 
la distribución de parasoles que 
se hizo en verano, en la que 
también se le pedía a los con
ductores que tuviesen precau
ción «porque las carreteras han 
mejorado mucho, pero la últi
ma responsabilidad al volante 
es del conductor de ahí que le 
pidamos que circule con cuida
do».

Roban joyas 
valoradas en más 
de 200.000 pesetas 
en una casa de la 
capital

La Tribuna

La Comisaría de la Policía 
Nacional de Ciudad Real ha re
cibido una denuncia por parte de 
R.M.H.R, por el robo que habían 
cometido en el interior de su 
vivienda días pasados.

Aunque los daños que causa
ron el o los ladornes están aún 
sin valorar, se sabe que de la casa 
se llevaron 25.000 pesetas en me
tálico y varias joyas cuyo valor 
se podría estimar en unas 200.000 
pesetas.

El hurto ocurrió en el Grupo 
de viviendas Santa Catalina de 
la capital.
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Varios inspectores están visitando los establecimientos para ver si cumplen con la normativa

[ 
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La escasez de ventas en otoño provoca cotas 
muy altas de calidad y moda en las rebajas

P.M.G.

En la mayoría de los comer
cios de Ciudad Real comenza
ron días pasados las tradiciona
les rebajas de enero que, desde 
hace algunos años, se adelan
tan debido a la crisis y otras cir
cunstancias que obligan a los 
comerciantes a rebajar las pren
das y artículos de temporada. 
Este hecho que, de alguna ma
nera, perjudica a los empresa
rios beneficia a los clientes, ya 
que tienen la oportunidad de ad
quirir ropa, electrodomésticos 
y otros enseres a precios infe
riores al que en un principio 
marcaban.

Como no se ha vendido, 
las rebajas son de calidad

En rebajas se pueden com
prar prendas y productos de ca
lidad, según indicó el presidente 
de la Asociación de Comercian
tes, Lucio Moreno, quien ase
guró que ya no se venden sal
dos o artículos comprados es

pecialmente para las rebajas, «ya 
que hay que dar salida a los pro
ductos que no han sido vendi
dos durante la temporada».

Lucio Moreno comentó que 
además de la crisis que padece
mos desde unos años, la clima
tología provoca que, sobre todo, 
los propietarios de prendas de 
vestir se vean obligados a ade
lantar las rebajas para dar sali
da a los artículos que tiene, ya 
que la moda suele cambiar y el 
público, cada vez más exigente 
y demada las últimas novedades 
en prendas de vestir y otros pro
ductos. Por lo que nos le queda 
.más remedio liquidar esos artí
culos que no fueron vendidos en 
plena temporada.

Según Lucio Moreno, las 
altas temperaturas registradas 
durante el pasado otoño y la falta 
de lluvia ha provocado que los 
establecimientos apenas hayan 
vendido las prendas de abrigo y 
otros artículos de temporada y 
se encuentren ahora con un im
portante stock almacenado y ai 
que sólo pueden darle salida con 

las rebajas.
Enero se convierte así en un 

esperado mes no sólo para los 
clientes sino también para los 
propios empresarios.

Sin embargo, el hecho de que 
prendas de vestir, electrodomés
ticos y otros productos, se ofrez 
can a precios bastante inferio
res, no tiene por qué presentar
se en condiciones menos ópti
mas o con algunos defectos.

La Concejalía de Consumo 
del Ayuntamiento de Ciudad 
Real recomienda "comprarsólo 
lo que es necesario" y compro
bar las etiquetas, en las que de
ben figurar el precio antiguo y 
el rebajado, así como la calidad 
de los productos. Desde el mes 
de diciembre, varios inspecto
res están visitando los comercios 
para ver si cumplen la normati
va.

^^Ya no hay que ir a Ma
drid para adquirir moda "

Lucio Moreno comentó que 
los empresarios de Ciudad Real 
ofrecen calidad a sus clientes, e

Las rebajas, buena ocasión para adquirir 
insistió en que desde hace unos años 
ya no es necesario viajar a Madrid 
para adquirir la última moda. No 
obstante, reconoció que queda mu
cho por hacer y que cada vez el co
mercio en la capital se va

moda a bajos precios ARCHIVO 
especializándo más, llegando a 
ser rico, en cuanto, a calidad . 
El cliente cada vez es más exi
gente, por lo que la mentalidad 
de los empresarios está cambian
do".

ORACION AL ESPIRITU 
SANTO

Tú. que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea ia ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos sin 
decir el pedido; dentro de tres días 
será alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.

J.I.G.

PRIMER ANIVERSARIO 
---------- D. ANTONIO SEÑAS GARCIA

Falleció en Ciudad Real, el día 8 de enero de 1.994, 
confortado con los Santos Sacramentos

D.E.P.
Su esposa, hijos, hijos políticos, hermanos, hermanos políticos, 
nietos y demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA
y comunican que la misa que se celebrará 

en la Parroquia de San Pablo Apóstol de Ciudad 
Real, hoy miércoles, día cuatro, a las SEIS 
TREINTA de la tarde, será aplicada por su eterno 
descanso y por cuya asistencia quedarán 
agradecidos.

LUMOBER
TAPICERIA • CORTINAJE

DI

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar 

las cartas al director es 
necesario que no excedan 

de los dos folios de 
extensión, a doble espacio 
por una cara, así como que 
estos vayan acompañados 

de una fotocopia del 
Documento Nacional de 
Identidad del firmante. El 
periódico se reserva el 
derecho a extractar las 
cartas que excedan la 

extensión indicada.

SE ALQUILA NAVE, 
POLIGONO CTRA. CARRION

580 METROS CUADRADOS MAS PATIO 
DE 200 METROS CUADRADOS. 

PRIMERA LINEA DE CARRETERA. 
TLF: 21 16 41.

M$£KT£'Stí' PUBÍÍeflMb £J^ LA TRIBUNA de 

Ciudad Real, fe garantizamos su eficacia.

Lainhuna
de Ciudad Real

S 5 ni
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SELECCION EN CORTINAJES 
TAPICERIAS 

ROPA DE HOGAR

Calatrava, 4 ■ CIUDAD REAL 
Telf.: 22 38 15

M.C.D.2022
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Las listas provisionales de las 
viviendas de Régimen Especial en 
Puertollano estuvieron sujetas a 118 
reclamaciones

is
i

pimm
La baremación de las solicitudes se ha hecho principalmente en función de la renta familiar

Expuestas las listas definitivas de 
las viviendas de Régimen Especial
Desde ayer están expuestas las listas de las 82 viviendas de 
Régimen Especial, construidas en la barriada 630 y cuya 
adjudicación definitiva es esperada con ansiedad por un 
gran número de vecinos de Puertollano. Ayer se reunió la 
Comisión Especial de Vivienda que estudió las listas defini
tivas aprobadas por la Comisión Provincial de Vivienda.

José SERRANO

La Comisión Local está com
puesta por representantes de los 
grupos políticos, sindicatos, fe
deración de asociaciones de ve
cinos y técnicos municipales. 
Aunque es la Comisión Provin
cial la que tiene la competencia 
legal y es la que ha revisado y 
aprobado las listas, la Comisión 
Local, con la misma estructura 
que la provincial, revisa y com
prueba los datos.

Las 1 istas aprobadas ahora son 
definitivas, a no ser que prospe
re algún recurso de reposición 
ante la Consejería de Obras Pú
blicas, que es el único que cabe 
ahora.

Las listas provisionales que 
estuvieron expuestas en el edi
ficio de Servicios Sociales du
rante el pasado mes de octubre, 
fueron objeto de 118 reclamacio
nes, la mayoría de ellas por dis
conformidad con la puntuación, 
errores en el padrón y, especial
mente, manifestando de nuevo su 
necesidad de viviendas. Las vi
viendas empezarán a entregarse, 
una vez termine el plazo de ex
posición de listas. Son ahora 82 

viviendas, de dos bloques, que 
están totalmente acabadas. Un 
tercero va retrasado y se espera 
acabarlo en un par de meses o tres 
y hay otro cuarto bloque. Por 
tanto, a las 82 viviendas, se le 
unirán otras, más de treinta que 
construye la Junta en la 630. De 
este número se han reservado una 
treintena para los desalojados de 
las calles Montesa y Alcántara, 
según el grado de deterioro o ruina 
de sus bloques.

Largo proceso
El proceso total para la adju

dicación de las viviendas es lar
go, por la necesidad de detectar 
fraudes entre los solicitantes y 
por la cantidad de datos que se 
manejan en el régimen especial. 
La baremación de las solicitudes 
se ha hecho atendiendo princi
palmente a la renta'familiar, la 
habitabilidad de la vivienday el 
número de miembros, aunque ha 
existido un número de reserva 
parajóvenes matrimonios y otro 
porcentaje para minusválidos y 
familias con dos componentes. 
En total se presentaron 560 soli
citudes de familiar que no supe-

fes»!
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A las 82 viviendas se unirán más de 30 que construirá la Junta también en la barriada 630. RUEDA

ran 2,5 veces el salario mínimo 
interprofesional en un proceso 
que comenzó a principios del año 
94 durante dos meses, para pa
sar a continuación al trabajo téc- 
nico de informatizar solicitudes 
que llegó hasta el pasado vera
no. Los pisos tienen una super
ficie que va desde los poco más 

de 64 metros cuadrados hasta los 
90 y se diferencias según la op
ción de alquiler o compra.

Los primeros oscilan entre las 
quince y las veinte mil pesetas. 
En cuanto a la compra, con fi
nanciación a veinte años, el aba
nico de precios es más amplio y 
se pagarán desde las 26.498 pe

setas al mes hasta las más de 
440.000 pesetas al año para el piso 
mayor, que tiene 90 m2. El me
tro cuadrado construido sale a 
poco más de 70.000 pesetas, 
precios que vienen desde el año 
90, en que se empezaron por la 
Junta y que se tienen que actua
lizar al alza.

Diez jóvenes, beneficiados 
con el plan de empleo local

Paqui CASADO

Desde el pasado 27 de diciem
bre y hasta el próximo 27 de 
marzo se han incorporado a la 
Conceja 1 ía de Juventud del Ay un
tamiento de Puertollano diez 
jóvenes procedentes del plan de 
empleo municipal que desarro
llarán trabajos de animadores 
socioculturales en las cinco zo
nas en que ha sido dividida la 
ciudad, cada una de las cuales 
acoge a dos barriadas.

Estos trabajos se desarrolla
rán en dos fases, la primera has
ta el 27 de marzo y la segunda, 
con la incorporación de diez 
nuevos jóvenes que sustituirán 

a los actualmente incorporados, 
se prolongará hasta el 27 de mayo. 
Hasta ahora se está llevando a 
cabo un estudio de investigación 
en las zonas para conocer las 
necesidades de cada una de ellas, 
a fin de evitar actuaciones simul
táneas.

Programas
A partir de dicho estudio, la 

Concejalía tiene previsto diseñar 
los diferentes programas para 
cada barriada, que serán inclui
dos en las actividades de la 
Concejalía para el primer trimes
tre del año que está siendo ela
borada. Otros programas que se 
incluirán en este período de tiem

po, según comentó Javier Vica
rio a LA TRIBUNA, será la con
tinuidad de los cursos de orien
tación sexual que se vienen de
sarrollando en los institutos de 
Enseñanzas Medias de Puertolla
no para jóvenes de primer cur
so, que a partir de ahora se pre
tenden encauzar a través de la 
gestión que lleven a cabo los 
animadores socioculturales y 
serán impartidos por el equipo 
de médicos habitual.

Además se continuará con los 
servicios formativos y orienta- 
tivos que desarrol la la Concejalía 
que estrenará su nueva sede en 
el Centro de Juventud el próxi
mo mes de marzo.

Otro de los puntos que tiene

Incorporados diez jóvenes a la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento.

previsto conseguir el responsa
ble de Juventud es la ampliación 
del convenio establecido entre el 
Ayuntamiento y el Ministerio de 
Justicia para aumentar el núme

ro de jóvenes que realizan la 
prestación social sustitutoria en 
nuestro municipio, debido a la 
gran demanda de puerto! lanenses 
que lo solicitan.
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Las parroquias hicieron una colecta el pasado día 18.

Los juguetes deben desarrollar la imaginación del niño

La OMIC aconseja evitar 
el consumismo navideño

Finalizó la campaña 
navideña de Cáritas

Paqui CASADO

Cáritas Interparroquial de 
Puertollano ya ha finalizado la 
campaña de entrega de alimen
tos de Navidad, aunque aún se 
continúan repartiendo algunos 
donativos a lo largo de estas 
fiestas.

La campaña se ha desarrolla
do en dos fases, una con la reco
gida de alimentos en los diferen
tes colegios de la ciudad, ade
más de las donaciones de algu
nos colectivos y firmas comer
ciales; y en segundo lugar la 
colecta extraord inaria real izada 
el 18 de diciembre en las parro
quias de Puertollano.

El total recaudado entre los 
donativos y colecta ha sido de 
1.800.000 pesetas, que junto a 
la colecta extraordinaria del día 
del Corpus Christi, se sirven para 
costear el reparto de alimentos 
semanales que se realizan los 
martes y viernes a las familias 
más desfavorecidas, siendo ac
tualmente 120 las que reciben 

ayuda habitual de esta organi
zación humanitaria.

En cuanto a los alimentos, 
este año se han repartido 744 
kilos de arroz, 232 dejudías, 513 
de lentejas, 360 de garbanzos, 
333 de azúcar, 381 desopa, 115 
de conservas, 112 de harina, 30 
kilos de galletas y 35 de varios. 
Además Cáritas ha comprado 
600 cajas de polvorones, 600 de 
mazapán, 300 de sidra, 450 ki
los de chorizo y 600 kilos de 
pollo.

Los alimentos, según el di
rector de la organización en 
Puertollano, Pedro García He
rrador, han sido distribuidos 
atendiendo las necesidades y el 
número de miembros de 130 
familias. Actualmente Cáritas 
cuenta con unos 50 voluntarios 
que llevan a cabo diferentes 
programas como el curso de 
formación en el que intervienen 
70 mujeres y a las que se les 
imparten enseñanzas de cocina, 
taller y costura. También dispone 
de una guardería.

José SERRANO

El área de Consumo del 
Ayuntamiento de Puertollano, 
como todos los años por estas 
fechas, sale al paso del consu
mo excesivo o mal dirigido que 
provocan estas fiestas, y espe
cialmente, en estos últimos días 
de Navidad, de cara a los Reyes 
y las posteriores rebajas. Hacién
dose eco de la campaña de la 
Junta de Comunidades, aconse
jaba apostar por unas navidades 
organizadas con sentido eco
lógico, «elegir siempre la alter
nativa más respetuosa con el 
entorno medio ambiental; apli
car el principio de las tres erres: 
reutilizar, reducir, reciclar».

En este sentido, la OMIC 
recomendaba una alimentación 
equi 1 ibraday no excesiva, recor
dando que los productos ahora 
son más caros y no siempre 
mejores.

Uno de los apartados más 
apropiados para estas fechas es 
el que hace referencia a los ju
guetes, a los que se intenta aso
ciar valores ecológicos, «aunque 
algunas'veces la ecología se 
utiliza como reclamo para su 
venta y nada tienen que ver con 
su contenido».

Hay juguetes ecológicos por 
los materiales que utilizan, o 
porque animan a buscar solucio
nes contra la contaminación, la 
desaparición de especies o el 
deterioro medioambiental.

Por otra parte, es preferible
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utilizar los que no necesitan pilas, 
y en caso contrario, «eco lógi
cas», y depositarías, tras su uso, 
en los puntos de recogida.

En cualquier caso, el jugue
te debe desarrollar la imagina
ción, ser apropiado para la edad 
de quien lo va a utilizar y cum
plir las normas de etiquetas y 
seguridad. Si además es eco
lógico, miel sobre hojuelas, 
concluye esta campaña.

No obstante, desde la ofici
na del consumidor de Puertolla
no, se recuerda una campaña es
pecífica en este tema de los ju
guetes de Reyes y algunas ins
trucciones básicas, a añadir a los 
citados anteriormente, como que 
sean sencillos e imaginativos; si

'W
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El juguete debe desarrollar la imaginación del niño. RUEDA

son de importación, que las ins
trucciones de uso vengan redac
tadas en castellano, «y además 
el juguete es instrumento para 
ayudar a la educación y desa
rrollo de la personalidad. Ele
girlo bien, no es un juego».

En lo que se refiere a las 
rebajas que siguen a las Navi
dades, «los productos se reba
jan, sus derechos, no», y acon
sejan mirar con cuidado las 
«ofertas increíbles», y observar 
que los bienes duraderos reba
jados han de incluir garantía.

En las rebajas y liquidacio
nes se rebaja el precio, no la 
calidad. En los saldos, los pro
ductos tienen defectos de cali
dad.

IJElf
DEPENDE

Las exploraciones y estudios periódicos 
4)ermiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

físociación ’ñyúdále a caminar" 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID ' 

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA

M.C.D.2022
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Las ayudas institucionales a la 
bodega valdepeñera son inviables 
ante un conflicto de intereses 
internacionales

Para negociar con la CASS, uno de los principales acreedores de la empresa

Un "comité de crisis" de Luis 
Megía viaja a Andorra
Los tres represeníaítíes sindica/es de Bodegas Luis Megía 
y cuatro trabajadores más designados entre ia plantilia, 
integran ei "comité de crisis" que el lunes emprendió viaje 
aAndorrafpara entrevistarse con representantes de la Caja 
A ndorrana de la Seguridad Social y negociar, "in extremis ", 
la adhesión de la entidad financiera al convenio de pago a

acreedores de la bodega valdepeñera. El secretarios comar
cal de CCOO, Demetrio Muñoz, manifestó ayer que los 
empleados son conscientes y defienden el buen futuro de la 
empresa, que en cualquier caso, no está necesitada de una 
"inyección" institucional de dinero y sólo precisa para 
salir adelante, que se asuma el convenio de pago.

El vino será promocionado.

D. VALDEPENAS

La Caja Andorrana de la 
Seguridad Social e Ibercaja son 
los mayores acreedores de Bo
degas Luis Mejía de Valdepeñas 
y su adhesión al convenio es de- 
term inante para cu mp 1 ir e 1 requ i- 
sito ante el juzgado, de acuerdo 
con quienes ostentan al menos 
tres cuartas partes de la masa de 
débitos.

El plazo para validar el con
venio finaliza mañanajueves, fe
cha límite paraque los interven
tores judiciales acrediten dicho 
acuerdo ante el Juzgado de Ins
trucción número 1 de 
Valdepeñas. Según el responsa
ble del sindicato que ostenta la 
representación mayoritaria en el 
comité de empresa de Luis Megía 
S. A., cabría como último recurso 
que los interventores lograsen un 
nuevo aplazamiento de la pre
sentación del convenio, algo 
poco probable i influyente en la 
solución de la crisis de la bode
ga. El comité de crisis, forma
do por miembros de la plantilla 
de trabajadores de Bodegas Luis 
Mejía S.A., se proponía además 
en su viaje a Andorra, pedir la 
intercesión del jefe del gobier
no del Principado.

Paralelamente, el sindicato 
desde Valdepeñas ha expuesto 
el conflicto en el Ministerio de 
Asuntos Exteriores, desde don
de se le ha remitido al embaja
dor español en Andorra, como 
autoridad competente. El secre
tario comarcal de CCOO, 
Demetrio Muñoz, justificó es
tas gestiones, afirmando que 
"queramos o no, estamos ante un 
conflicto de intereses económi
cos que atañen a dos naciones".

Por otro lado, en la reunión 
mantenida hace dos días con el 
alcalde de Valdepeñas, Salvador 
Galán, los sindicalistas le plan
tearon un problema de sobra 
conocido por aquél. Uno y otro 
sacaron en claro que en sus 
manos sólo está solicitar la in
tervención de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
a través de la Consejería de In
dustria y Turismo, a cuyo fren
te está el Valdepeñero Alejandro 
Alonso. Una ayuda con pocas po
sibilidades de efectividad, ante 
el enfrentamiento de los grupos
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Los trabajadores intentan defender el futuro de la bodega valdepeñera. ARCHIVO

privados internacionales.
Contactos del mismo estilo 

ya se entablaron en días pasa
dos por el director general de 
Trabajo de la Junta de Comuni
dades castel lano-manchega, que 
terminó sin sin mayores resul
tados. El sindicalista de Comi
siones Obreras agregó que es
tán llegando pedidos a la bode
ga, que los trabajadores no pue
den atender. La cartera de el ien
tes no está muy mermada y con 
el apoyo inversor que se demanda 
-asegura Demetrio Muñoz-, 
podría incluso aumentarse la 
plantilla peronsal. El impedi
mento para ello está en el litigio 
que enfrenta a la Caja Andorrana, 
con su fiduciaria en la bodega, 
el grupo Collins, obligado por 
aquélla atrasmitirle latotalidad 
de las acciones de Luis Mejía 
S.A. y prescindir del actual ad
ministrador único.

Existe además el rumor de 
que otras sociedades están inte
resadas en entrar a participar en 
la firma vinícola valdepeñera. El 
sindicato Comisiones Obreras 
resta crédito a esta posibilidad, 
alentada precisamente desde el 
grupo Collins

Reticencias a 
iniciar la 
campaña de 
promoción del 
vino Valdepeñero

La cartera de clientes de la bodega no está muy mermada. ARCHIVO

Demetrio Muñoz señaló que llegan 
pedidos que los trabajadores no pueden 
atender, y que la cartera de clientes no 

está muy mermada

Representantes de diversas 
bodegas inscritas en la Deno
minación de Origen del Vino de 
Valdepeñas han afirmado que 
el retraso en el inicio de la cam
paña de publicidad a nivel na
cional para promocionar este 
producto se debe al recelo o a 
la negativa de otras empresas del 
sector, a particpar de esta inver
sión.

La campaña, según el pro
yecto inicial, supone el gasto de 
más de 200 millones de pesetas 
en publicidad en prensa, radio 
y televisión de ámbito nacional, 
a sufragar proporcionalmente 
por las aproximadamente treinta 
bodegas registradas en la De
nominación de Origen, con la 
ayuda del Consejo Reguladory 
de la Consejería de Agricultu
ra y Medio Ambiente de 
Castilla-La Mancha, organismo 
que contribuiría con la mitad del 
coste de la campaña. Las mis
mas fuentes se han mostrado 
favorables a prescindir defini
tivamente de la colaboración de 
las bodegas indecisas o contra
rias a contratar con los medios 
la m isma publicidad que se había 
previsto, incrementando cada 
una su cuota hasta cubrir el 
precio.

Las bodegas decididas a 
embarcarse en este proyecto son 
menos de la mitad de las que 
elaboran vino etiquetado de la 
Denominación de Origen, pero 
por su tamaño les corresponde
ría la mayor parte del importe 
de los anuncios. Para las firmas 
de mayor envergadura, esta 
iniciativa debería haber salido 
adelante hace un año. La publi
cidad se dirigiría fundamental
mente a la proposición genéri
ca del producto, pero sin des
cartar una campaña también 
referida a marcas concretas, 
entre las que no figurarían las 
que ahora se resisten a contri
buir.

1 I
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consume mucho más y la gente 
regala botellas de vino como 
obsequio en estas fechas
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Sesún el presidente del CRDO, quien señaló también que ahora se habla más de vino que otros años

El consumo de vino de la DO La 
Mancha ha aumentado en 1994
El consunto de vino de la DO La Mancha ha experimentado 
un incremento durante J 994, según señaló el presidente del 
Consejo, Nicolás López Treviño, aunque no saben aún 
exactamente en que cuantía "todavía no tenemos los datos 
exactos, porque aunque el vino a granel si se controla, no se 
sabe aún del embotellado ".

Marisa GARCIA

López Treviño señaló que la 
gente cada vez busca más vino 
de calidad, y que el consumo de 
este producto, que había descen
dido en los últimos años, está ex
perimentando una recuperación, 
el consumo está estabi 1 izado y en 
los vinos acogidos a la Denomi
nación de Origen está experimen
tando un aumento, "vamos me
jorando, una mejora que se debe 
también en parte a que muchas 
de los ataques que se han hecho 
en contra del vino han sido ma
niobras comerciales, de las que 
la gente se ha dado cuenta, por
que lo cierto es que ahora se habla 
más de vino que otros años".

EI presidente del CRDO La 
Mancha y también de la coope
rativa "Virgen de las Viñas" de 
Tomelloso señaló también que 
están haciendo muchos esfuer
zos por promulgar que lo que no 
se puede consentires que se meta 
en el mismo saco al vinoy aotras 
bebidas alcohólicas fuertes "para 
más inri importadas, pero ahora 
en países en los que estaba im
plantado el consumo de hedidas 
fuertes, los gobiernos están tra

tando de desviarlo de éstas ha- 
ciael vino". Por otro lado, mani
festó que en Navidad se vende 
más vino que en cualquier otra 
época del año, ya que en estas 
fechas se consume mucho más "y 
la gente se está acostumbrando, 
afortunadamente para el sector, 
a hacer muchos obsequios de 
botellas de vino, por lo que la 
mayoría de las plantas 
embotelladoras incrementan la 
plantilla durante los últimos 
meses del año".

López Treviño señaló que 
aún queda vino por venderde esta 
cosecha, aunque ya se han reali
zado muchas operationes, pero 
aún queda alguno para hacer fren
te al servicio de los clientes y no 
quieren quedarse sin existencias, 
"y además hay que dejar vino para 
la reserva". Manifestó que el vino 
joven, mucho más barato que el 
reserva, no se vende más que este 
"en las provincias del norte pre
fieren más los vinos tradiciona
les, al igual que en comunidades 
autónomas como Levante o Ca
taluña, y en la de Madrid, que 
también es una de nuestros prin
cipales compradores, se vende de 
todo"

En cuanto a los precios, el

J1
El consumo de vino con DO aumenta poco a poco. ARCHIVO

presidente dei CRDO La Man
cha señaló que subieron duran
te la vendimia debido a la 
repercisión que tuvo el precio de 
la uva en el mercado, y que des
pués de esa fecha se han mante
nido estables, en alrededor de 
525-550 pesetas los blancos; en 
los tintos hay más variación, ya 
que depende de la intensidad, la 
variedad de la uva -la Cencibel 
es la variedad reina-, pero oscila 
entre las 580-625-650 pesetas.

Por otra parte, la responsa
ble de la Secretaría general de Al i- 
mentación del MAPA, Regina 
Revilla, señaló a Efe que los 
precios de los vinos de calidad y 
de mesa subieron en hiper-mer- 
cados y en tiendas tradicionales 
un 0,4 y un 0,9%, respectivamen
te, a la vez que disminuían un 
2,3% y un 0,8% en supermerca
dos grandes y pequeños, y que el 
valor de las compras de vino 
real izadas en tiendas trad iciona-

les descendió en un 8,1%, pero 
subió en los demás canales, y es
pecialmente en los hipermer
cados, donde se vendió un 4,9% 
más. Asimismo, manifestó que 
el volumen de vino adquirido por 
los españoles en los once pri
meros meses del año creció un 
4,5% en los hipermercados, un 
16,3% en supermercados gran
des, un 5,4% en supermercados 
pequeños, y cayó un 8,9% en las 
tiendas tradicionales.

El alcalde, socio de honor 
del Hogar del Pensionista

M. GARCIA
La Dirección Provincial del 

Inserso otorgó ayer al alcalde de 
Alcázar de San Juan, Anastasio 
López Ramírez, un diplomacomo 
socio de honor del Hogar del 
Pensionista de la localidad, y la 
junta de gobierno del mismo le 
hizo entrega de una placa de re
conocimiento.

Al acto asistieron represen
tantes de lajunta de gobierno del 
Hogary María Inmaculada Sue
la, anteriora directora del centro, 
en representación de la Dirección 
Provincial del Inserso, ya que el 
director provincial, Julián 
imprente, míe finalmente no duso 

asistir.
Suela señaló que este galar

dón, que es la primera vez que lo 
otorga el Hogar del Pensionista 
de Alcázar de San Juan, ha sido 
para Anastasio López Ramírez 
por el gran interés que ha demos
trado por el Hogar del Pensionista 
alcazareño y por los miembros 
de la Tercera Edad "es el reco
nocimiento que se le hace por la 
labor y el apoyo prestado a este 
colectivo, no sólo económico, 
sino también moral.

Agradecimiento del alcalde
María Inmaculada Suela se

ñaló también que durante el acto 

el alcalde alcazareño agradeció 
el galardón y dijo a los socios que 
como siempre, le tienen ahí, y que 
le satisfacía y emocionaba el 
hecho de conseguir este galardón 
de parte de la Tercera Edad de 
Alcázar de San Juan.

Actualmente son 8.000 los 
socios con los que cuenta este 
centro, y, según la representante 
de la Dirección Provincial del 
Inserso, la media de edad es muy 
joven, "ya que los alcazareños 
pueden hacerse socios del Hogar 
del Pensionista a partir de los se
senta años de edad, y hay tam
bién muchasjubilaciones antici
padas debido al cierre de nume
rosas empresas en la localidad". Anastasio López, alcalde de Alcázar de San Juan. ARCHIVO
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Ayuntamiento, empresarios, técnicos
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El equipo de 
gobierno 
aceptará las 
resoluciones de la 
mesa sobre el plan

Eft

El equipo de gobierno so
cialista del Ayuntamiento de 
Tomelloso se ha comprometi
do a aceptar las resoluciones 
acordadas en la Mesa de Tra
bajo constituida para el avan
ce del Plan de Ordenación Ur
bana de la ciudad, que comen
zará sus estudios a finales de este 
mes. La Mesa estará compues
ta por 25 personas en represen
tación del Ayuntamiento de la 
localidad, grupos políticos, la 
Asociación de Vecinos para la 
Mejora del Plan, así como 
empresarios y técnicos, infor
ma una nota del equipo de go
bierno socialista. "Hay una to
tal desinformación sobre el 
avance del Plan, por lo que es 
con ven iente tener reun iones con 
las personas implicadas ade
más, las unidadades de ejecu
ción no serán aprobadas sin el 
consentimiento de los propie
tarios de las viviendas"", indi
caron fuentes del gobierno 
municipal. Por otra parte, el 
Partido Popular de la localidad 
ha solicitado una reunión ex
traordinaria de la comisión 
municipal de Urbanismo en la 
que se informe sobre el núme
ro de sugerencias presentadas 
al Avance del Plan General de 
Ordenación Urbana. El PGOU 
de Tomelloso, aprobado el pa
sado mes de octubre, ha enfren
tado al alcalde de la localidad, 
Javier Lozano y su equipo de 
gobierno con vecinos, partidos 
políticos y la propia ejecutiva 
local del PSOE. En opinión de 
la Asociación de Vecinos para 
la Mejora del Plan, que se 
manifestaron recientemente 
contra el proyecto, éste obli
garía a limitar las alturas de las 
viviendas, así como derruir 
algunas de las existentes, entre 
otras ejecuciones, aunque, por 
su parte, el alcalde afirma que 
está abierto a cualquier suge
rencia.

Señaló el secretario local del PSOE, Valentín Ramírez

"La polémica por el 
plan me puede dañar"
El secretario general del 
PSOE de Tomelloso, 
Ealeníín Ramírez, señaló 
respecto a la polémica sus
citada por el avance del 
PGOU que "personalmen
te no me va a dañar, pero 
puede que sí politicamente, 
a pesar del esfuerzo que en 
tiempo y en capacidad de 
diálogo he realizado con los 
compañeros de gobierno ".

Javier ESCUDERO

La Ejecutiva del PSOE y el 
gobierno municipal pusieron Tin 
hace unos días al pulso que 
mantenían en las últimas sema
nas. La Ejecutiva, que por man
dato de la asamblea, debía so
licitar la retirada del PGOU, 
aceptó el diálogo con los 
interlocutores sociales; por su 
parte, el gobierno municipal, 
que pretendía aprobar el plan 
antes de las elecciones, sostie
ne que los plazos para la apro
bación no son algo básico, pero 
el avance del plan sigue siendo 
el documento base para nego
ciar, Sobre las posturas a las que 
habían llegado ambas partes, 
Valentín Ramírez explicó que 
"el equipo de gobierno pensa
ba cumplir un programa, creía 
que era capaz de convencer al 
ciudano sin la retirada del pian, 
mientras que la ejecutiva tenía 
una visión más práctica, pues 
creía que no era posible que en 
los mismos periodos de tiempo 
pudiera hacerse llegar ese men
saje al pueblo". Ramírez, con-

El Banco de Portugal se 
queda con Industrias Cano

J ESCUDERO

Los 22 trabajadores de Indus
trias Cano García fueron inscri
tos el lunes en las oficinas del 
INEM de Tomelloso, debido a 
que desde el día 28 de diciem
bre fueron subastados en el 
juzgado de primera instancia 
número 2 de Tomelloso, me
diante un procedimiento espe
cial hipotecario instado por el 
acreedor (Banco de Fomento 
Exterior de Portugal), la mayoría 
de los bienes propiedad de esta
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La Ejecutiva del PSOE y el gobierno municipal mantienen el diálogo.

fiado en que ha habido un es
fuerzo por ambas partes para lle
gar a un acuerdo, cree que que
dan claros los motivos que le 
han hecho modificar su postu
ra.

El secretario local socialista 
confirmó que ésta fue una de
cisión personal, ya que la 
cisrcunstancias habían cambia
do y dentro de su puesto tenía 
esa capacidad de decisión. 
Sobre los costes políticos de la 
misma aclaró que "queda pen- 
dijente que pueda convencer a 
la asamblea que me mandató 
para un fin expreso y concre
to". Explicó también que qui
zás se ha abusado de la imagen 
del político con cierto cariz 
autoritario, ese líder inamovi
ble en sus ideas que da seguri

industria, entre ellos 3 hectá
reas de tierra y una superficie 
construidade 4.848 metros cua
drados, entre los cuales se en
contraban oficinas, 5 naves des
tinadas atalleres, montajes eléc
tricos, almacén, puente grúa, 
además de una zona de aparca
miento y un local para un trans
formador eléctrico. Las 2 pri
meras subastas celebradas los 
días 3 y 29 de noviembre de 
1994 quedaron desiertas y solo 
en la tercera ocasión fue acep
tada la puja definitiva. El pre

dad a los colectivos que repre
senta.

Por su parte, el alcalde de 
Tomelloso, Javier Lozano, acla
ró también las posibles conse
cuencias políticas que en for
ma de dimisión hubieran podi
do producirse en caso de no 
llegar a un acuerdo "si el parti
do no está de acuerdo, intenta
remos no ir en contra, pero si el 
partido se manifiesta en este 
sentido, nosotros no podríamos 
producir un enfrentamiento, 
porque no somos un grupo 
municipal con vocación de in
dependencia, si hubiera habido 
una posición absolutamente 
contradictoria, en ese caso 
hubiéramos renunciado a nues
tros cargos, pero esta situación 
no se ha dado".

cio inicial marcado como mí
nimo fue de 258 millones, sin 
embargo, al realizarse la terce
ra subasta no había ningún tipo 
de mínimo, y el Banco de Fo
mento Exterior de Portugal, 
aprovechando su condición de 
acreedor demandante, que se
gún la ley le permite concurrir 
a esta subasta sin necesidad de 
fianza y con la posibilidad de 
mejorar cualqu ier oferta presen
tada, se hizo finalmente con las 
propiedades de estas industrias 
y a partir de ahora es el dueño.

Pedro Fuentes y 
Pedro Romero, 
ganadores de los 
premios Surco y 
Julián Cañas

La Tribuna

Pedro Fuentes Gu io, ha sido 
el ganador del Premio Surco de 
Narración corta de Tomelloso, 
y Pedro Romero de Avila 
García-Abadillo el Julián Ca
ñas Hérnández.

El jurado calificador de los 
premios, patrocinados por Ra
dio Surco el primero y por la 
Peña de Tomelloso, untegrada 
en la Casa de Castilla-La Man
cha en Madrid, el segundo, 
presidido por Olga Alberca 
Pedroche, presidenta de la peña, 
e integrado por conocidas per
sonas en el ámbito cultural de 
la Comunidad.

El acto de entrega de los pre- 
mios a Pedro Fuentes Guió y 
Pedro Romero de AvilaGarcía- 
Abadillo tendrá lugar a las sie
te de la tarde del próximo día 
20 de enero en los salones de la 
Casa de Casti 1 la-La Mancha en 
Madrid

Roban material 
de construcción 
en una nave por 
valor de 
1.400.000 pesetas

La Tribuna

Entre las dos de la tarde del 
pasado sábado, día 3 ly de las 
nueve de la mañana del lunes, 
uno o varios individuos roba
ron de una obra en construcción 
de la empresa Nijomar de He
rencia, situada en el kilómetro 
275 de la Nacional 420 (polí
gono industrial de la localidad), 
una hormigonera con carrillo 
para carga de áridos y depósito 
de agua y un dumper. Ambos 
objetos estaban en el interior de 
una nave sin cerrar. El hurto fue 
denunciado ante el puesto de la 
GuardiaCivil de Herenciaa las 
6 de la tarde del lunes por un 
representante de la empresa, J. 
L. 0. R.,de41 añosy vecinode 
esta localidad. El material ro
bado tiene un valorde 1.400.000 
pesetas.

Por otro lado, el pasado lu
nes a las diez de la mañana L. 
C. C. de setenta años de edad y 
vecino de Hinojosas, denunció 
la rotura de treinta cristales que 
estaban acomplados en la par
te trasera de la fábrica de su 
propiedad, valorados en 90.000 
pesetas.

M.C.D.2022
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CSI-CSIF denuncia deficiencias de plantilla en la prisión

Herrera: los presos vivieron 
con normalidad la Navidad

Elisa NAVARRETE
La Navidad también llegó a 

la prisión de máxima seguridad 
de Herrera de la Mancha. Los 
cuatrocientos setenta internos 
prepararon varias actividades 
para celebrar laNavidad y el fin 
de año, fechas que transcurrie
ron con normalidad, sin apenas 
incidencias. Los responsables del 
centro señalaron a este diario que 
los internos gozaron de comidas 
especiales en Navidad y Noche- 
vieja, al igual que lo harán el día 
de Reyes. El subdirector de tra
tamiento de la prisión, Miguel 
Angel Labrador, ha sido el en
cargado de organizar todos los 
actos navideños, con el objeti
vo de que los internos no echen 
de menos a sus familias y estén 
entretenidos con las actividades 
previstas en el programa del 
centro.

Entre los actos celebrados 
destacan los que cuentan con la 
colaboración de grupos que rea
lizan actividades lúdico cultura
les, que pueden ser de dos tipos, 
a nivel interno se han realizado 
campeonatos dej liegos de mesa, 
como ajedrez o parchís, y un 
concurso de postales. A nivel 
externo se han mantenido con
tacto con ayuntamientos o aso
ciaciones que colaboran con la 
cárcel y ofrecen actuaciones 
gratuitas o a bajo precio, como 
es el caso del grupo de coros y 
danzas de Alcázar de San Juan, 
que actuará en la prisión el próxi
mo día 6 de enero, y Montse 
Sánchez, que actuará el día7dwe 
enero.

Según señaló Miguel Angel 
Labrador, los internos de Herrera 
de la Mancha tienen libertad para 
decorar sus celdas con detalles 
navideños, además, a la entrada 
de la prisión se ha puesto un belén 
y un árbol de Navidad; a todo el lo 
se une la preparación, a través 
de actos litúrgicos, que el cape
llán de la prisión intenta dar a 
los internos.

Incremento del número de 
salidas especiales

En Navidad se incrementa el 
número de salidas especiales de 
los presos al exterior, porque los 
internos suelen acumular días de 
vacaciones para salir fuera del 
centro y pasar unos días con sus 
fam i 1 ias; lo que no existen son 
permisos especiales. En cuanto 
a los contactos con el exterior, 
pueden ser de varios tipos; co
municaciones a distancia que se 
realizan a través de cartas, pa
quetes y teléfono; y las comuni
caciones personales, que pueden 
ser en locutorios, que están se
parados por mamparas, o bien en 
habitaciones normales. En el caso 
de que los internos reciban pa
quetes, éstos son cacheados por 
los funcionarios del centro pe
nitenciario.

La media de edad de los in
ternos de Herrarano supera los 
veintiséis años de edad y el 80 
por ciento de ellos residen en 
celdas dobles, y el resto en cel
das individuales-que normalmen
te se encuentran en el módulo 
especial de seguridad. De los 
cuatrocientos setenta internos que 
actualmente hay en la prisión de 
máxima seguridad de Herrera de 
La Mancha, el 10 por ciento 
pertenecen al primer grado (los 
más peligrosos), el 80 por cien
to al segundo grado y el 10 por 
ciento restante son de tercer gra
do. Dentro de esta última clasi
ficación hay otros tres grupos: los 
que tienen trabajo y sólo van a la 
cárcel para dormir, los que están 
en paro y salen a buscar trabajo, 
y los extranjeros que no tienen 
permiso de residencia en Espa
ña, a los que se considera de ter
cer grado para poder acceder a 
la libertad condicional que se les 
concede para ser expulsados de 
su país, (pero no tienen régimen 
de libertad).

250 personas trabajan en la 
prisión

El director del centro peniten
ciario de Herrera de la Mancha, 
que lleva algo más de un año 
ejerciendo este cargo, Víctor 
Manuel Comendador García, 
manifestó a LA TRIBUNA que 
en el centro existen, entre fun
cionarios, cocineros, directivos, 
encargados de limpiezay demás 
personal, más de doscientas cin
cuenta personas. Según Comen
dador, que no quiso precisar el 
número exacto, en el centro exis
ten presos pertenecientes a la 
banda terrorista ET A y presos por 
delitos contra la propiedad y con
tra las personas, entre otros.

El director de la prisión ma
nifestó que ha sido una buena idea 
la de repartir los presos pertene
cientes a ETA por el resto de pri
siones de la geografía española, 
lo que permite que estén mejor 
vigilados y que el riesgo de fuga 
sea mucho menor.

CSI-CSIF denuncia defi
ciencias de plantilla

Por otro lado, fuentes del sin
dicato CSI-CSIF se quejaron a 
este diario de la masificación que 
hay en el centro penitenciario de 
Herrera de La Mancha, lo que 
provoca, según este sindicato, que 
la vigilancia no sea la adecuada. 
CSI-CSIF exige una plantilla 
estable y no flotante, ya que, 
según aseguran, cuarenta de los 
funcionarios que trabajan en el 
centro está de paso porque toda
vía son personal de prácticas. Se
gún el sindicato, éste es un pro
blema fundamental, sobre todo 
teniendo en cuenta que en el 
módulo de aislamiento hay gen
te confl icti va y que los presos pre- 
ventivos, como residen poco 

tiempo en el centro, dan muchos 
problemas.

CSI-CSIF aseguró que el ce
rrar la prisión provincial de Ciu
dad Real ha perjudicado no sólo 
a los funcionarios, que tienen que 
desplazarse diariamente a 
Manzanares, donde está ubica
do el centro, sino también para 
los jueces y abogados, que de
ben desplazarse igualmente al 
centro.

Esto, ajuicio del sindicato, 
supone un costo importante. Por 
este motivo, CSI-CSIF aseguró 
que van a hacer lo posible para 
que la cárcel provincial vuelva a 
abrir sus puertas. ARCHIVOEn la prisión de Herrera de la Mancha hay 470 internos.
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Por la inauguración de unaplacita de tientas en Alamillo

IU hizo al pleno 
propuestas sobre 
vivienda, empleo, 
educación y 
sanidad

La Tribuna
El portavoz de Izquierda 

Unida en el Ayuntamiento de 
Miguelturra, Ruperto López 
Hervás, realizó una serie de 
propuestas a los presupuestos 
municipales de 1995 en el últi
mo pleno extraordinario, que 
abarcaron los capítulos de 
empleo, vivienda. Protección 
Civil, educación y cultura, de
portes, jóvenes y jubilados, 
sanidad, seguridad, medio am
biente, urbanismo y tráfico.

López Hervás volvió a pe
dir la Comisión de Empleo, 
como órgano participativo y de 
control en las contrataciones la
borales. También preguntó por 
los incentivos que se preveían 
para la inversión privada, ins
talaciones, aumentos de plan
tilla, salida del casco urbano a 
los polígonosy ayudas a las coo
perativas locales, bajo el obje
tivo pragmático de Izquierda 
Unida de ayuda y promoción a 
la creación de empleo y lucha 
contrae! paro. Mostró también 
su satisfacción por el hecho de 
que todos los grupos municipa
les apoyaran la iniciativa que en 
noviembre del pasado año pre
sentó lU sobre la partida del 0,7 
por ciento con destino a la co
operación y desarrollo de los 
países del Tercer Mundo, y para 
promover la máxima participa
ción de los vecinos, propuso la 
creación de un órgano especí
fico, que podría ser el Consejo 
Local de Cooperación.

Propuestas
El portavoz de IU en el Ay un

tamiento miguelturreño realizó 
cuatro propuestas: un fondo de 
ayuda a cooperativas, un censo 
social sobre condiciones de 
habitabilidad y el compromiso 
de sacar en 4 años, al menos, 
100 parcelas más a precio 
bonificado. López Hervás pre
guntó por los costes reales, re
cordó los compromisos y pro
puso estudios sobre importan
tes innovaciones que harían a 
Miguelturra pionera en el ob
jetivo de lograr una educación 
de calidad. Temas como lanueva 
asa de Cultura, las ayudas para 
la adquisición de libros de tex
to, plaza de orientador fam i 1 iar, 
jornada única, gratuidad de la 
guardería. Preguntó también por 
la fecha concreta de incorpora
ción del pediatra al centro de 
salud "y queremos saber tam
bién para qué sirve tener al 
alcalde, Román Rivero, en 
Toledo, si no es capaz de con
seguir para Miguelturra ese 
especialista".

En la última parte de su in
tervención, el portavoz de lU 
dejó claro que en 4 años ha sido 
continua su oferta de diálogo, 
consenso y negociación con el 
grupo de gobierno «aunque en 
la mayoría de los casos ha sido 
desoída».

Fiesta campera de la peña 
de Félix Jesús Rodr^ez

Natalia GARCIA MOZO

El pasado día 31 de diciem
bre se celebró en Alamillo una 
fiesta campera con motivo de 
la inauguración de la placita de 
tientas "Llanamojao", del novi- 
llero local Félix Jesús 
Rodríguez. También tuvo lugar 
laasambleaanual de lapeñaque 
lleva su nombre, acto que se 
realiza desde hace varios años 
en las fechas navideñas.

Todo el pueblo estaba invi
tado a la fiesta, y en especial las 
asociaciones existentes en la lo
calidad, la Asociación de Amas 
de Casa, Peña San Antonio, C. 
F. Alamilloy Asociación de Ju
bilados y Pensionistas 
Cervantes, que colaboraron con 
donativos económicos para la 
celebración del festejo y 
gastronómicos para la caldereta 
que fue degustada posteriormen
te.

Tienta de tres becerras

Para ratificar la inauguración 
de esta placita de tiendas, cons
truida dentro de los terrenos del 
novillero, el propio Félix Jesús 
Rodríguez llevó a cabo la tien
ta de tres becerras, oficiada por 
el ganadero Demetrio Ayala, 
con los que el torero tuvo oca
sión de deleitar a los múltiples 
seguidores que asistieron al 
evento.

Después de la tienta, los 
asistentes a la fiesta campera, 
entre los que se encontraban di
ferentes personas relacionadas 
con el mundo del toreo,

30 pozueleños se beneficiarán de 
medidas de fomento de empleo

La Tribuna

Más de treinta personas se
rán contratadas en estos días por 
el Ayuntamiento de Pozuelo de 
Calatrava para la realización de 
diversos trabajos comunitarios, 
con cargo a los diferentes pro
gramas de ayuda destinados a 
paliar el desempleo en la loca
lidad.

Estas contrataciones tienen 
como principal finalidad la de 
prestar ayuda a las familias en 
las que ningún miembro tiene 
ingresos; la ayuda les va a lle
gar en este caso a través de la 
real ización de d i versos trabajos, 
que revertirán en beneficio de 
la colectividad local.

Los once trabajadores que 
componen el primer grupo de 
pozueleños que se beneficiarán 
de las medidas de fomento de
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Félix Jesús, en plena faena. ARCHIVO

degustaron suculentos platos, 
como la típica caldereta, acom
pañada de buen vino de la tie
rra.

Al finalizar la comida cam
pestre, los socios de la peña 
organizadora de la m isma se des- 
plazaron al centro social 
polivalente para realizar allí la 
asamblea, en la que fueron tra
tados varios puntos, tales como 
dar a conocer el estado de cuen
tas, cuyo balance, a pesar de sel- 
positivo, se verá acrecentado pol
las aportaciones de los socios, 
programar las actividades a rea
lizar el próximo año, entre las 
que cabe destacar el debut del 
novillero en la plaza de toros de 
Bilbao, gracias a las gestiones 

empleo en la localidad han sido 
ya contratados con cargo al con
venio de zonas deprimidas, y 
otros trece trabajadores más 
serán contratados en breve con 
cargo al plan de fomento de 
empleo de la Comunidad Autó- 
nomadeCastilla-La Mancha; fi
nalmente, otro grupo similar en 
número de trabajadores va a ser 
contratado con cargo a los fon
dos de desempleo que propor
ciona la Diputación Provincial 
de Ciudad Real.

Los trabajos que realizarán 
estarán encaminados al mante
nimiento de las dependencias 
municipales, arreglo de plazas 
y jardines, pavimentación y 
acerados de diversas calles de 
la localidad y saneamiento y 
mejora de la red de agua pota
ble.

EI Ayuntamiento de Pozue

de los socios residentes en esta 
ciudad; y la elección del 
"Alamillero taurino 94", cuyo 
galardón ha recaído, en esta 
quinta edición, en Francisco 
Mozo y Eugenio Redondo, por 
su colaboración en los festejos 
taurinos celebrados durante el 
año que termina.

Tras la asamblea de la peña 
Félix Jesús Rodríguez de 
Alamillo, ladirectivade la Aso
ciación de Amas de Casa de la 
localidad hizo entrega al tore
ro de una placa conmemorati
va de este señalado día, y pos
teriormente se brindó para ce
lebrar el año nuevo y los éxitos 
que cosechará el torero en la 
temporada venidera.

lo de Calatrava señala en una 
nota que aportará las cantida
des y med ios necesarios para ga
rantizar el buen fín de las obras 
que los técnicos municipales han 
proyectado realizar.

Obras en la carretera que 
va a La Puebla

Por otro lado, la carretera 
que une Pozuelo de Calatrava 
con La Puebla será arreglada en 
las primeras semanas de este 
año, fruto de las conversacio
nes mantenidas entre el Ayun
tamiento y la Diputación 
ciudadrealeña, obras que con
templarán el refuerzo del fir
me y el ensanche de la carrete
ra y van a realizarse por parte 
de los técnicos y trabajadores 
del servicio provincial de vías 
y obras de la Diputación.

Darío Rodríguez 
fue elegido 
presidente de 
Nuevas
Generaciones

La Tribuna

El V Congreso de Nuevas 
Generaciones del Partido Po
pular de Saceruela, que se ce
lebró días pasados en el Cen
tro Social de este municipio, 
eligió por unanimidad al nue
vo presidente Darío Rodríguez 
Morales, así como la secreta
ria, María José Galán y la lista 
correspondiente. En el encuen
tro participaron un total de. 
treinta y ocho compromisarios ■ 
de las 115 personas que asis-x 
tieron al acto. Germán Díaz, el 
anterior presidente de Nuevas 
Generaciones, pasó el testigo 
a Rodríguez Morales tras 13 
años de presidencia en la lo
calidad siendo el presidente 
más antiguo de España en la 
organización juveni 1, deseán
dola así, que recibiera la mis
ma confianza que él ha recibi
do en todo el tiempo de man
dato. En el acto estuvieron 
presentes el presidente de 
Nuevas Generaciones de la 
gestora de Almadén, José Luis 
Yáñez, y el diputado regional 
Ramón del Burgo, quien resaltó 
la importancia de los jóvenes 
en el Partido Popular ante "la 
responsabilidad que adquiri
mos en estos momentos polí
ticos tan importantes. Del 
Burgo habló también de la 
política regional, haciendo 
alusión a la continua manipu
lación de la TVE desde 
Fuensalida.

Según señaló el diputado 
regional, actualmente se con
templa un paro de 100.000 
personas en la región y resaltó 
que la "situación agrícola es 
desastrosa, ya que los agricul
tores reciben siempre tarde y 
mal las solucjones a sus pro
blemas, demostrando el Go
bierno su falta de seriedad" .

Por otra parte, el alcalde de 
Saceruela, Alfonso de la Hoz, 
que pertenece aNuevas Gene
raciones, pidió una mayor in
corporación de gente joven 
para las listas locales y de la 
provincia.

Junta histórica

El V Congreso de Nuevas 
Generaciones fue clausurado 
por el presidente provincial de 
la organización, Diego Martín 
de Pozuelo, que apuntó que 
Saceruela ha sido la primera 
Junta Local que se creó en la 
provincia, calificándola de 
histórica. Asimismo, realzó la 
buena labor del Ayuntamien
to, esperando que en las próxi
mas elecciones municipales se 
vuelva a alcanzar esa Alcaldía 
con un alcalde de Nuevas Ge
neraciones, y por lo tanto ob
tener también la Diputación y 
el Gobierno de la región, que 
presidirá el actual presidente 
regional del Partido Popular, 
José Manuel Molina.

Ó
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tope para presentar proyectos de 
cooperación internacional para 1995, 
subvencionados por Bienestar Social
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REGION
Las ONGs presentarán antes del 15 de febrero los proyectos de cooperación

Las Organizaciones no Gubernamentales que deseen pre
sentar proyectos de cooperación al desarrollo para 1995, 
deberán hacer lo antes de próximo 15 de febrero, fecha 
límite que recoge la Orden de 22 de diciembre de la 
Consejería de Bienestar Social que regula este tipo de 
ayudas.

La Junta concede ayudas de 
cooperación al desarrollo

La Tribuna

En total-, serán 670 millones 
los destinados a pal iar las nece
sidades de los países menos 
desarrollado, el 0,7 por ciento 
de los recursos propios de la 
Comunidad Autónoma, es decir, 
de los presupuestos no finalis
tas de Castilla-La Mancha para 
1995.

Como novedad este año, se 
incluirá en Comisión de Coope
ración, responsable de seleccio
nar los proyectos y velar por su 
cumplimiento, una representa
ción de las ONGs más represen
tativas de la región y de la Pla
taforma regional del 0,7.

Así, la Comisión del 0,7 y las 
Organizaciones No Guberna
mentales (ONGs) de la región 
participarán en las tareas de 
información y asistencia técni
ca de los proyectos de coopera
ción internacional que se aprue

FEDETO y la Caja Rural, optimistas 
ante el crecimiento económico del 95

Efe-Toledo

El presidente de la Caja Rural 
de Toledo, Andrés Gómez Mora, 
y el vicepresidente de la Fede
ración de Empresarios Toleda
nos (FEDETO), Agustín López, 
se mostraron ayer optim istas ante 
el crecimiento económico apun
tado por las admnistraciones 
para 1995.

Las dos entidades, que fir
maron en Toledo un conven io de 
colaboración para facilitar líneas 
de créditos a las PYMES, coin
cidieron en la necesidad de que 
junto con el crecimiento eco
nómico también debería crecer 
el consumo, ya que, ajuicio de 
Agustín López, «si no hay con
sumo, no hay pedidos, y si no 
hay pedidos, no se vende».

Para la FEDETO, uno de los 
objetivos primordiales para 1995 
será crear las condiciones para 
desarrollar un centro de forma

ben en 1995.
También como novedad y 

para facilitare! control en el gasto 
de la subvención concedida, el 
importe de la ayuda deberá ser 
ingresado por la entidad bene
ficiaria en una cuenta bancaria 
abierta exclusivamente para di
chas subvenciones.

Además, para que incluso los 
ntereses bancarios de la ayuda 
se destinen a la finalidad prevista, 
la Orden obliga a reinvertirlos 
en el proyecto inicial, salvo que 
expresamente se apruebe su 
aplicación a otros fines sociales.

Debido al incremento del 
presupuesto dedicado al Tercer 
Mundo, se establece como nue
va cautela que todos los bienes 
mueblese inmuebles adquiridos 
con la contribución de la Comu
nidad, pasen a ser propiedad de 
destinatarios últimos del progra
ma subvencionado, o, si esto no 
fuera posible, de la entidad que 

ción para jóvenes, además de 
los ya exixtentes en materia tex- 
til, hostelería y gases licuados, 
mientras que desde la Caja Ru
ral de Toledo, este año será 
«clave» para poner en marcha el 
Plan de Capitalización de la 
empresa.

Asimismo, el vicepresiden
te de la FEDETO anunció que 
antes del mes de junio se reuni
rá la Junta Extraordinaria Local 
para convocar elecciones y cu
brir de este modo el puesto de 
presidente de la Federación 
toledana, actualmente vacante. 
En este sentido, Gómez Mora 
también apuntó la posibilidad de 
que este año la Caja Rural tenga 
un nuevo director general, «sea 
o no de la casa», aunque se 
mostró «satisfecho» de los re
sultados obtenidos por esta 
entidad actualmente. En cuanto 
a! balance de 1994, el presiden
te de la entidad bancaria señaló
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Fidel Martínez, consejero de Bienestar Social.

desarrolla el mismo.
Serán áreas geográficas de 

preferencia: Centroamérica, Boli 
via, Perú, Colombia y Paragua, 
en el Continente Americano. 
Mientras que en el Africano la 
ayuda se centrará en Magreb, 

Junto con el crecimiento económico debe crecer el consumo.

que el cierre no estará listo has
ta el 15 ó 20 de enero yexplicó 
que ayer por la tarde visitaron

Etiopía, Uganda, Burundi, Ruan 
da y la República Centroafricana.

Los proyectos subvenciona
dos serán relativos a la sanidad 
y salubridad pública, protección 
social, infraestructura productiva 
y educación.

el Banco de España para últimar 
detalles relacionados con este 
cierre.

Montero: "Los 
medios de 
comunicación 
ayudan a sanear 
la sociedad"

Efe-Guadalaiara

El presidente de la Comisión 
Episcopal de Medios de Comu
nicación Social (MCS), el ar
zobispo de Badajoz, Antonio 
Montero, cree que los medios 
informativos contribuyen al 
saneamiento de la sociedad al 
"destapar" los posibles casos 
de corrupción.

Montero, que se encuentra 
estos días en la localidad de 
Sigüenza (Guadalajara) presi
diendo la reunión anual extraor
dinaria que celebra cada año la 
Comisión Episcopal de MCS, 
reconoció que "un fallo fuerte 
de la información actual es que 
hay demasiado predominio de 
las opiniones frente a los he
chos".

Según el arzobispo, los MCS 
"traen más bien que mal; es 
mejor una sociedad informa
da que analfabeta, aunque hay 
«olas» que manchan", y se 
mostró preocupado por la for
mación del usuario de los 
medios "que es un problema de 
la cultura moderna, donde hay 
un predominio de la cantidad 
sobre la calidad".

En cuanto a los asuntos tra
tados por esta Comisión en los 
tres días que van a permanecer 
en Sigüenza, Montero hizo hin
capié en la importancia que han 
adquirido fenómenos nuevos 
como las televisiones y emi
soras locales, "con las que la 
iglesia mantiene un buena re
lación", e innovaciones técni
cas como la antena parabólica 
o el satélite.

Para el arzobispo, pese a la 
importancia que para la igleisa 
adquieren día a día los medios 
de com un icación para transm iti r 
sus mensajes, "la parroquia 
sigue siendo la base de comu
nicación fundamental", y aun
que se muestran satisfechos con 
el resultado de sus programas 
televisivos y radiofónicos, "no 
siempre estamos contentos de 
su ubicación horaria".

La intención de esta Comi
sión es la de implantarse poco 
a poco en las diferentes comu- 
n idades autónomas de España; 
ya tienen programas religiosos 
en las TV autonómicas de Ca
taluña, Aandalucía, Galicia, y 
País Vasco, y están en camino 
de implantarse en las cadenas 
de Levante, pero no se plantean 
creaunatelevisión propia "por
que cuesta mucho dinero". La 
Comisión esta constituida por 
un Equipo de 6 obispos , todos 
ellos pertenecientes a la Con
ferencia Episcopal Española, 
que tienen como misión estar 
presentes en los MCS, para 
hacer llegar el evangelio a la 
sociedad, "que está invadida por 
estos medios".
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El tema del personal y el método de traspaso dificultan la negociación

Unos 1.700 trabajadores del 
Inserso pasarán a la Junta

Efe-Albacete
La transferencia del Institu

to de Servicios Sociales 
(INSERSO) a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
que se producirá, tal y como se 
tiene previsto, en el priemr tri
mestre de este año conllevará 
también el traspaso de 1.700 
trabajadores desde la Adminis
tración del Estado a la Autonó
mica.

Sólo los centros de recupe
ración de minusválidos físicos 
(CRMF), el servicio de 
termalismo y el turismo social 
continuarán dependiendo de la 
Adiministración del Estado, así 
como el personal que haya des
tinado en ellos.

Según explicó el delegado 
provincial de Bienestar Social 
en Albacete, Carlos Morales, el 
proceso de tranfernecias se ha 
retrasado un poco más de lo 
esperado por la dificultad que 
plantea la negociación del Eje
cutivo Central con las diez co
munidades autónomas que reci
birán esta nueva competencia 
que pronto entrará en vigor.

El personal y el traspaso, 
dos temas clave

La principal discusión en las 
negociaciones con las distintas 
comunidades autónomas se ha 
producido en el tema de perso
nal y en el método de traspaso 
ya que algunas prefieren que se

^

La transferencia de la residencia de ancianos del Inserso en Ciudad Real se producirá el primer trimestre del año.

haga de acuerdo con la pobla
ción, y otras prefieren que se 
haga de acuerdo con respecto al 
número de centros abiertos.

Morales inidicó que a 
Castilla-La Mancha le convie
ne esta segunda opción, ya que 
la región tiene poca población, 
pero un gran número de centros 
de este tipo.

El Inserso se transferirá con 

todo el coste a cargo del Gobierno 
Central durante diez años más o 
menos, momento en el que su 
presupusto deberá correr de 
cuenta de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
cuyo objetivo último es que 
puedan ser finalmente los ayun
tamientos los que gestionen esta 
competencia. Todo apunta a que 
el objetivo será conseguido.

El personal y el 
método de 

traspaso, caballo 
de batalla de la 

negociación

Un "hombre 
elefante" 
perseguirá a dos 
ediles del PSOE e 
IU por Toledo

Efe-Toledo

Un «Hombre-Elefante» per
seguirá por las calles de Toledo 
a dos ediles del PSOE y otros 
dos de IU del Ayuntamiento de 
Toledo para recordar las reivin
dicaciones laborales del cuer
po de Bomberos de la ciudad, 
según informó el delegado de 
UGT, Jesús Muñoz.

Los sindicatos UGT y 
CC.OO presentarán pronto a 
este personaje con el fin de con
cienciar a los toledanos de la si
tuación de desprotección en la 
que se encuentran tras la supre
sión por el Ayuntamiento del 
retén de bomberos, y por el in
cumplimiento de una acuerdo 
plenario de 1990 sobre mejoras 
en el dicho cuerpo.

El «Hombre-Elefante» se
guirá los pasos del responsable 
de Personal, Antonio Guijarro, 
del de Bomberos y Polícia lo
cal, Antonio González y de los 
ediles de lU, Angel Dorado y 
Juan Jose González. Este será 
homologo del ya existente 
«Oso» anti-alcalde moroso, que 
circula por Madrid persiguien
do a su alcalde, José María 
Alvarez del Manzano, tras in
cumplir este varios compromi
sos laborales.

En cuanto a quién encarna
rá dicho papel Muñoz ha con
cretado que «pronto será pre
sentado» y que.«no será ningún 
trabajador del Ayuntamiento, 
ni de los bomberos para evitar 
represalias de indole laboral».

En principio se pensó utili
zar un disfraz de Aguila Bicé 
fala que representara al escudo 
toledano.

INFORMA:

Con el objeto de ofrecer un mejor servicio a 
nuestros clientes, nos hemos trasladado a:

POLÍGONO INDUSTRIAL MANZANARES Para B2
13200 MANZANARES

TFNO: 62.08.25
FAX: 62.08.17

AZKAR, La calidad en el transporte

ESQUELAS EN
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias 

pueden ser recibidas en 

nuestras oficinas de Ciudad

Real, Plaza del Pilar, 7- 

entreplanta, hasta las diez de la 

noche, o llamando al teléfono 

21 53 01

M.C.D.2022
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OPINION

un
aRelevo generacional

Guerra reconoce que a 
la generación de Sures- 
nes le falta el fuelle

Incertidumbre

"... nunca un equipo 
ministerial tuvo tan 
limitada la iniciativa...

RAFAEL 
DE 
ORENSE

Cuestiones climatológicas

"...todo 
empezó por 
el masivo y 
popular 
empleo de la 
calefacción 
y el 
ventilador..."

U
na de las causas por la que nos diferenciamos los humanos 
unos deotros, entre muchas, es por culpa del clima. Sí, sí. La 
climatología es un factor sumamente importante al darse la 
circunstancia del temple entre los casi incontables fundamentos que 

se esgrimen para reafirmarlo. Las calorías nacionales, hubo un tiempo 
que influían lo suyo para establecer las oportunas disparidades de 
caracteres y de criterios entre los nativos y residentes de uno y otro 
sitio. Esto mismo era válido para las cuestiones locales surgidas 
entre vecinos y población flotante ocasional. E incluso a nivel de 
continentes, hasta que todo empezó a acercarse y a igualarse más 
o menos.

El por qué de esta aproximación, en principio inaudita, no le 
corresponde, como se quiso creyeran todos, por lo que se repitió 
hasta la saciedad, debido a la habilidad de los políticos, ni a la bondad 
de la economía, ni por otras razones parecidas o similares, sino que 
todo empezó por el masivo y popular empleo de la calefacción, o 
procedimiento parecido para proporcionar calor, con el frío; o del 
ventilador, para con el calor, hasta que se llegó a la unificación de 
ambos por el aire acondicionado, ya muy extendido.

Así, un dirigente del Centro de Europa, pongo por caso, despla
zado a resolver un asunto al sur de América del Norte, aún coinci
diendo en la misma estación del año se sentía como en su propia 

casa sin sufrir los rigores del frío, ni los agobios del calor. Los 
que porcabezoneríadiscreparon del invento, ya se les vio el final 
o los adversos resultados. Y aquellos otros que no tenían, ni tie
nen, para adquirir ni un cable "pelado", también están pagando 
las consecuencias, cuya deuda debe ser enorme a tenor de lo que 
se está viendo. Aquí, entre nosotros, también está pasando algo 
parecido y así anda la cosa. Por un lado los parches no son los 

.adecuados y las "chimeneas"o los "radiadores", o lo que sea, tampoco 
están muy allí que se diga. Por el otro, da la impresión de que 
falta textura en el género para la confección de un nuevo traje. 
En resumidas cuentas, que volvemos a la pejiguera de los gra
dos. En unos se nota como una cierta frialdad, para en el otro 
pasarse el mercurio de lo normal.

Miren ustedes, aquí nadie está pidiendo un cerebro de lo co
mún, lo que sí está haciendo falta es sentido común, y con eso 
el pueblo soberano, del que formo parte, nos damos por satisfe
chos. Tal y como anda el cotarro, el ciudadano de a pie, que somos 
multitud, sin ánimo de ofender, no entendemos ni papa, unos por 
no explicarse y otros por hacerlo a su aire. En fin, es conveniente 
vigilar la calefacción ahora, y para cuando llegue el buen tiempo 
el asunto de los ventiladores, o si lo prefieren, el aire acondicio
nado.

Firma invitada

Relevo generacional Incertidumbre

N
O hay que regatearle a Al 
fonso Guerra su arte para 
escoger exquisitas citas 
PEDRO literarias con clara intenciona- 

FERNAUD 1 ¡dad política. Este año ha selec
cionado para sus felicitaciones 
de Navidad un fragmento del 
libro de poemas de Pedro Sali
nas "Nuestra vida".

La idea central del poema es 
que "sólo la intensificación de 
la conciencia histórica puede de
volver al hombre su sentido y su 
orgullo de ser transitorio".

La exhortación de Guerra a 
los suyos es bien directa: "El 
hombre medio, vulgar, moder
no, bien infantado, engreído por 
sus crecientes poderes sobre la 
materia, se ha hecho acaso de
masiado presentista".

Pero el texto de Salinas pro
clama que "nuestra vida está li
mitada a un breve término. Una 
generación no pasa de ser un 
sumando en la constante opera
ción secular de añadir días a días, 
vidas a muertes, hombres a hom
bres".

Y en el último párrafo de este 
fragmento de Salinas, todo un 
decir poético traspasado de cla

ra sabiduría política, se habla 
sobre la dignidad de asegurar la 
transición mediante el relevo 
generacional.

Con esta pieza nuestro ague
rrido y áspero Alfonso Guerra 
se sumerge en lamejortradición 
de las letras y las artes de nues
tro siglo XX y reconoce que a 
su generación política, a la de 
Suresnes, le falta el fuelle y ha 
de retirarse a su segunda línea. 
Es éste un tema sugerente y 
crucial sobre el que habrá que 
volver.

FERMIN 
BOCOS

"... sólo la 
intensificación 
de la concien
cia histórica 
puede devolver 
al hombre su 
sentido..."

S
i las expectativas políticas 
con las que se inicia el 
nuevo año hubieran de ser 
resumidas en una sola idea, creo 

que encontrarían su mejor asien
to en el significado coloquial de 
la palabra incertidumbre.

Sabemos que 1995 es año de 
elecciones municipales (previs
tas para la primavera) y, tam
bién que, porturno, correspon
derá a nuestro país presidir la 
Comisión o gobierno de la 
Unión Europea durante su se
gundo semestre. Y poco mas. En 
términos políticos ahí conclu
yen nuestras certezas: todo lo 
demás es territorio desconoci
do. Un mar proceloso sembra
do de minas.

Los sumarios judiciales 
abiertos en los que de manera 
central o colateral son citadas 
presuntas irregularidades de 
personas muy principales de la 
política, configuran los trazos 
más oscuros de un retablo ya de 
por sí ominoso en razón de la 
desmoralización traída por el 
desempleo crónico y la no me
nos grave crisis de valores so
ciales que caracteriza estas vís

peras de fin de milenio.
Nunca un equipo ministerial 

presidido por el ciudadano Fe
lipe González tuvo tan aterido 
el gesto, tan limitada la iniciati
va, como el que afronta la cues
ta de enero con su apariencia de 
fatiga más propia del otoño. En 
la política, por su naturaleza, las 
apariencias son en ocasiones tan 
importantes como la esencia y 
en ese terreno, a mi juicio, el 
Gobierno actual lo tiene casi todo 
en contra.

Son muchos años los que 1 leva 
el Partido Socialista sobre el 
escenario, junto a la línea del 
coro, y, dado el registro espino
so de buena parte de los últimos 
acontecimientos, comparecen 
ante la opinión pública muy 
menguados de credibilidad en el 
momento en el que más la nece
sitan . No es tanto tener o no tener 
la razón como que le crean a uno 
cuando dice las cosas.

Tengo para m í que en esa falta 
o mengua de crédito pol ítico del 
PSOE de nuestros días es en 
donde habría que fijar el orden 
de la incertidumbre que tiñe los 
primeros pasos de 1995.
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Nacionalismos

"Los nacionalismos no 
gozan de buena prensa, 
pero sí de buena salud" La

 Tn
bu

na

OPINION
Las JJ.SS.

"Las JJ.SS. nos 
enseñan sus garras 
totalitarias"

1

A ras de sue
'i

Nacionalismos

CARLOS 
MUÑOZ 
DE LUNA

L
os nacionalismos no gozan 
de buena prensa, pero a 
cambio gozan de muy bue
na salud. Basta mirar un mapa béli

co de actualidad para darse cuenta 
de que los nacionalismos están en 
la base de la mayoría de los más 
cruentos conflictos armados que 
salpican de sangre los periódicos.

Vivimos en una época en la que 
el nacionalismo no está de moda. 
Ahora se lleva la abolición de las 
fronteras, los mercados compartidos, 
la unión en una palabra. Si no fuera 
por ese sentimiento tan denostado 
últimamente, pero tan arraigado en 
todos los hombres, no existirían 
naciones como Italia, Alemania o 
Polonia, por poner sólo tres ejem
plos cercanos, pero todos parecen 
estar de acuerdo en que el naciona
lismo es malo.

Con esto pasa como con todo: que 
hay nacionalismos malos y naciona
lismos buenos; nacionalismos jus

tificados y nacionalismos sin excu
sa posible. En cualquier caso, la 
violencia desacredita toda reivindi
cación nacionalista, aunque también 
a quienes recurren a ella para sofo
caría. En España, sin ir más lejos, 
tenemos nuestras dosis de naciona
lismo, generalmente bien encauza
das, aunque periódicamente 
distorsionadas (caso de la enseñan
za del castellano en Cataluña) o 
persistentemente amenazadas (ETA).

En los últimos días ha vuelto a 
adquirir relevancia otro sentimien
to nacionalista (o al menos autono
mista) larvado, pero no muerto: el 
de los leoneses, que vuelven a rei
vindicar su identidad propia, avalada 
por siglos de historia como reino 
independiente.

Una vez más asistimos al rebrote 
de problemas que la división auto
nómica de España dejó sin resolver 
y de los que en Castilla-La Mancha 
también sabemos algo.

JAVIER 
FISAC 
SECO

FRANCISCO 
JAVIER 
PEÑA

Buenas palabras

A
 v

ue
la

pl
um

a E
l pasado lunes, en la tra 
dicional comida de los 
medios de comunica
ción con el alcalde y los porta

voces de los grupos , todo fue-

demostrar estas buenas intencio
nes y ejercer el talante concilia
dor que con demasiada frecuen
cia se queda sólo en palabras.

El periodo que ahora se inicia,
ron buenas palabras y buenos 
propósitos de diálogo y consen
so, y sobre lo positivo de una 
legislatura sin mayorías abso
lutas.

En un acto así, con brindis 
de por medio, es muy fácil pro
nunciar estas palabras. Pero es 
en la práctica donde hay que

una precampaña de las más lar
gas que se recuerdan, puede ser 
un buen momento para poner en 
práctica este espíritu que se pre
dica y seguir trabajando por la 
ciudad, sin sacrificar o poner en 
peligro los proyectos en marcha 
y, en general, el desarrollo, por 
una estrategia electoral.

Las JJ.SS.

D
e pronto, las Juventudes Socia 
listas se desmelenan y como agre 
sivos ninjas se disponen a atrin
cherarse frente a los comercios que ven

den aquellos juguetes demandados por el 
mercado pero que no son de su gusto. Del 
dulce acomodo al calor del poder, pasan 
al entrenamiento aguerrido para cuando 
estén en la oposición.

Si hubiese coherencia en su actitud, ya 
deberían estar atrincherados frente al 
Ministerio de Defensa, de Cultura, de Edu
cación...; frente a los comercios de auto
móviles, motocicletas, licores; frente a la 
televisión, los dibujos animados... etc. Si 
no es así deberemos pensar que actúan por 
puro oportunismo, eligiendo la víctima más 
débil. Y convirtiendo su reivindicación en 
una verbena.

Si nos comunicasen su inquietud, sin 
coacción, sería ésta tan respetable como 
cualquier otra, pero cuando recurren a la 
imposición de su modelo nos están ense
ñando las garras totalitarias que todos ellos 
ocultan tras sus modales. Y esto es un grave 
error y un peligro para la convivencia en 
la diversidad. Los juguetes son una mani
festación más de la realidad nacional e 
internacional en cuya realidad vivimos 
inmersos. Cualquier individuo tiene dere
cho a conocer esa realidad, sin proteccio
nismos paternalistas. Luego, en el ejerci
cio de su libertad, elegirá el modelo que le 
parezca bien. Sin imposiciones. Razón por 
la cual, lo primero que deben defender es 
la libertad individual, que el que quiera com
partiría la compartirá como quiera y con 
quien quiera. Los juguetes son para diver
tirse, como el ajedrez o el fútbol. Si, de 
paso, se desarrollan valores individuales 
y sociales, pues mucho mejor.

Que nadie se atreva a imponer sus va
lores colectivistas y gregarios; que no nos 
impongan la carcajada colectiva, como la 
adulación y el aplauso. Inquisidores y 
puritanos que busquen otras tierras de 
misión. Y que dejen a los niños elegir en 
libertad y disfrutar.

D
ue

lo
s y

 q
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to
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L
os analistas políticos califican la actual y re 
ciente historia política de España como de 
Felipismo,Nacionalfelipismo o calificativos 
similares que implican absolutismo, obstinación y 

oídos sordos a la realidad, quizás por analogía de 
calificativos hoy podríamos decir que el Lozanismo 
quiere vivir en Tomelloso contra viento y marea, 
en este caso contra el pueblo y contra los represen
tantes políticos del pueblo en todas sus variantes 
ideológicas y pragmáticas.

En política, los errores se pagan, y se pagan como 
mejor proceda, pero siempre deberá suponer apar
tarse de la política quien provoca los errores, pero 
a la sombra del Lozanismo se cobijan los arfífices 
de los errores como si aquí no hubiera pasado nada.

El refugio de la mayoría absoluta del 91 ya no le 
sirve al Lozanismo, primero porque el pueblo se ha 
manifestado contra el Lozanismo, también porque 
las últimas consultas electorales han cambiado 
diametralmente el sustento de aquella mayoría, y 
tercero porque el soporte que le prestó esa mayo
ría, el PSOE, ya no apoya el Lozanismo, y si hubie
ran sido más valientes les hubieran retirado el apo
yo hace tiempo.

Al Lozanismo le queda el refugio del Pleno de 
la Corporación, donde por encima de los debates, 
propuestas y consejos de una oposición construc
tiva y coherente, el Grupo Socialista, actúa desde 
el doce frente a todos.

El Lozanismo puede seguir con su mayoría en el 
pleno (donde las discusiones ya no valen de nada) 
o incluso según con sus «Trampas políticas» como 
otras veces ha hecho, y ahora para decapitar una 
actitud, inicialmente, coherente del PSOE con la 
sociedad de Tomelloso. Pero no debe olvidar que 
el pueblo ya no se conforma con pensar en la po
lítica «oficial» del pleno, y ese pueblo ha descali
ficado el Lozanismo.

Ahora el Lozanismo y los lozanistas se harán 
las víctimas y dirán que el pueblo no les ha com
prendido, y al igual que en el Felipismo la culpa de 
lo malo la tienen los demás.

Acaso el pueblo’puede comprender que el 
Lozanismo quiera tomar como punto de partida para 
la renovación del PGOU un documento-avance que 
atenta contra la sensibilidad, esfuerzo y proyección 
de futuro de Tomelloso, por eso frente al Lozanismo 
está triunfando el tomelloserismo de derechas, de 
centro y de izquierdas, pues lo más grave es la postura

Lozanismo
RAMON GONZALEZ MARTIN *

soberbia, obstinada y trapicheante de dar a enten
der que aquí no ha pasado nada y que se va a recon
ducir el tema ¿Y las responsabilidades políticas qué? 
¿Nadie tiene la culpa de lo que ha pasado?.

La culpa la tiene el Lozanismo y los apoyos al 
Lozanismo, pero eso el pueblo ya lo ha detectado, 
como ha detectado que Lozanismo equivale a una 
política poco reivindicativa, caprichosa, imprudente 
y sin rigor, y eso desde hace tiempo como venimos 
denunciando en diversos debates, pero entre otras 
cosas el Lozanismo necesita ir al otorrino, para 
quitarse tapones de los oídos.

Aquí lo que ha pasado, es lo que ya venía dicien
do hace tiempo el PP y que ahora la gente se ha 
dado cuenta, que no es cuestión de hacer cosas, sino 
de hacerlas, bien, pronto y por su costo exacto y en 
concordancia con los intereses del pueblo. Ya lo 
dijimos en el debate de Gestión (monólogos de 
Gestión), el Lozanismo supone hacer las cosas tarde, 
caras y mal, pero sobre todo el Lozanismo supone 
no liderar Tomelloso, ir contra Tomelloso.

Contra un Tomelloso que protesta por el ade
lanto de la ESO, el Lozanismo dice sí a la ESO.

Contra un Tomelloso que se pronuncia por su 
laboratorio de análisis clínicos, al Lozanismo le 
queda recriminar a las autoridades sanitarias por
que la oposición se entera antes que el alcalde.

Contra un Tomelloso que mira y hace crecer el 
valor de la peseta, el Lozanismo supone el aumen
to del gasto ordinario noventa puntos por encima 
del aumento del presupuesto y la deuda crece 60 
puntos por encima de ese aumento presupuestario, 
como expusimos en el debate de presupuestos. Es 
decir el Lozanismo significa empobrecimiento y 
despilfarro.

Y como no, el Lozanismo supone que la feria 
sea cada vez más cara, peor, con menos proyección 
exterior.

El Lozanismo en definitiva, supone un cúmulo 
de errores de sus lozanistas, que han costado más 
de 800 millones a Tomelloso y que han irritado a 

los tomelloseros.
En cualquier empresa privada errores de la cuantía 

económica y repercusión social de los que ha pro
ducido el Lozanismo, hubieran supuesto el cese, el 
despido, de los que han producido esos errores. ¿Qué 
ha dicho el PSOE a eso?

Pero el Lozanismo desde la trinchera del Pleno 
resiste y cobija errores, frente al tomelloserismo 
que quiere diálogo, eficacia y austeridad.

No, el Lozanismo no se debe sentir víctima, ni 
incomprendido, pues sus errores mayúsculos no 
merecen ninguna comprensión.

• El Lozanismo, como el felipismo, tienen la magia 
como mejor aliada, y la utilizan contra propios y 
extraños, sacando un nuevo conejo de la chistera 
cada vez que la realidad falla, y aún cuando el PSOE 
atisba contacto con la realidad y defensa de los 
intereses legítimos, el conejo del mago deslumbra 
y aparta la atención del fondo del decorado.

El Lozanismo ha parido un avance del plan que 
contempla medidas absurdas, indignantes, inexpli
cables y está desautorizado por todos los políticos.

Este avance desautorizado y malo ha paralizado 
la actividad económica, sobre una actuación repu
diada sigue vigente una paralización de licencias, 
¿para no entrar en contradicción con qué?, si lo que 
hay no vale, donde está la contradicción... Pero 
mientras tanto se paraliza las obras, se despiden 
empleados y es como si no hubiera pasado nada.

En definitiva aquí ha pasado que
- Ha habido imprudencia política al presentar 

un documento sin fundamento.
- Que ha habido irritación social y el pueblo ha 

desautorizado a los promotores.
- Que se ha producido cese y parón en la activi

dad económica de la construcción al suspenderse 
obras por un avance que ha nacido muerto.

Y el Lozanismo es responsable de ello.
Quizás el refugio del Pleno y la chistera mágica, 

se sirvan de base para aguantar, pero el Grupo Po
pular no será cómplice del Lozanismo, aunque pa
rezca descortés con las instituciones y el PSOE, no 
debe encandilarse por el conejo blanco de la chis
tera de doble fondo.

Alguien debe responder de los errores del Gru
po Socialista Municipal y dimitir.

* RAMON GONZALEZ MARTIN 
es presidente del PP de Tomelloso.

Crónicas del Guadian;

¿Qué hacer con la burra y el bu^?
JOSÉ GONZÁLEZ LARA

P
ues, pasado el nacimiento de Jesús y estrena 
do un nuevo año, ¿qué haremos con la burra 
y el buey del «Portal»? Estamos con la duda 
a cuestas: no sabemos que hacer con las figuras, si 

mantenerlas en el pequeño establo esperando otro 
nacimiento o las retiramos del servicio santo. Be
lén se ha quedado solo con la fecha y el nardo que 
creció en la misma puerta y que dio aroma a la escena. 
Terminóse el reten de paja y heno y la estrella, 
quedóse en lo alto como vigía señalando la meta de 
los caminos del mundo. Pero la burra y el buey ¿qué 
destino le damos? Los gitanos del «Rodaero» han 
venido a comprarlos: traían en sus labios un cha
laneo místico, pero nada satisfacía a mi empeño de 
guardarlo todo, como oro en paño, para otra oca
sión:

- Yo le doy cien duros, don José, por cada una 
de las figuras.

- Eso es poco, «Manué». Porque la burra ha estado 
dando calor -le contesté- hasta última hora. Y o creo 
que era una burra con talento y sabía lo que se traía 
entre manos.

- Don José, porque es usted quien es, yo le subo 
a doscientos duros, y no hay más que hablar. Mire, 
que por eso de haberle dado calor al Niño, yo soy 
capaz de pagar en oro, si hiciera falta.

No sé cual era la razón de querer comprar los 
gitanos la burra y el buey de mi nacimiento. Eran 
figuras de barro, de las más simples y baratas; no 
había en ellas ningún lujo que acusara despilfarro. 
La burra y el toro eran como un símbolo de reco
nocimiento, y antes que los hombres, estaban los 
animales dándole su calor al recién nacido que ti
ritaba de frío como la luna.

Los gitanos tienen buen olfato y saben mucho 
de hogares fríos y helados. Ellos, casi siempre, juegan 
con el frío y el hambre; son ponentes fieles de una 
ocasión histórica que hace que los pueblos de 
Occidente cambien de semblante por el beneficio 
del amor.

Entonces, ¿qué hago yo con la burra y el buey? 
¿Venderé a los gitanos la pareja? Pero si yo me quedo 
sin la burra y sin el buey, he descabalado el Naci
miento. Y a eso no juego, porque sería llevar al caos 
a la propia civilización del amor. El Nacimiento de 
Jesús es un todo de barro y color. No hay figura que 
pueda separarse; cada una cumple con su oficio. 
Las hay cantaoras, como los ángeles y rezadoras, 
como los pastores; las hay con culpa y castigo como 
los leñadores y siri culpa de pecado como la burra 
y el toro. Las hay ceremoniosas y reales como los 
Reyes Magos, y las principales del Belén: José y 
María, inclinados, como si quisieran enseñar a las 
gentes como ha de ser el acatamiento al Hijo de 

Dios.
- ¡Oiga, señor Manué! He decidido no meterme 

en líos de venta de las figuras, porque me parecerá 
que trillo mi palabra y mi devoción.

- Bueno, don José, que vamos a hacerle, si usted 
lo quiere así, pues nada, que sea.

Ya lo tengo decidido: la burra, la acoplaré a la 
noria que hay en mi campo para que, dando vuel
tas, saque el agua que riegue el maizal de Santa Ana. 
Y el buey, lo dejaré en la cuadra de don Nicanor 
para que padreé a las vacas. Así cada uno estará en 
su sitio, y cuando toquen a arrebato las campanas 
para otra Navidad, pues enseguida correrán a cum
plir con el portento del misterio del Nacimiento. 
Ahora me he dado cuenta de la importancia que tienen 
estas figuras de barro, humildes y coloreadas; cada 
uno tiene su sitio en la teología de los portentos 
mesiánicos y ello explica, que el camino para la 
Redención está señalado con la apoteosis de Naci
miento.

Si vuelven los gitanos, decidles que mi cuenta 
está echada y ya no valen las frivolidades. Solo, 
por una pizca de entendimiento con los animales, 
se ha logrado la paz y el bien de un Niño resguar
dado del frío en el establo.

- Señor Manué, le doy mi tarjeta. Otra vez será. 
Todos los años se repite el misterio, y hay que volver 
a Belén.
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José Barrionuevo asegura que Garzón 
no le llama a declarar para que el 
caso de los GAL no pase al Tribunal 
Supremo

El ex ministro demanda a Amedo por haberle implicado en la trama del GAL

El ex ministro de Interior José Barrionuevo convocó ayer 
una rueda de prensa para explicar su postura ante los 
últimos acontecimientos ocurridos en torno a la investiga
ción Judicial llevada a cabo por Baltasar Garzón en torno 
a los Grupos Antiterroristas de Liberación (GAL). 
Barrionuevo manifestó que Garzón no se mueve por crite

rios objetivos, sino por "enemistad'^ hacia él, el presidente 
del Gobierno y el actual ministro de Interior. Por otro lado, 
Barrionuevo presentó ayer una demanda contra Amedo, 
quien en sus declaraciones le relacionaba con el secuestro 
de Segundo Marey, cometido por los GAL. El ex ministro 
cree que los ex policías están declarando forzados.

Barrionuevo afirma que el juez 
Garzón se guía por enemistad

Efe-Madrid

El diputado del PSOE José 
Barrionuevo, ex ministro del 
Interior, acusó ayer al juez 
Baltasar Garzón, que instruye el 
sumario sobre los GAL, de no 
actuar con imparcialidad e inde
pendencia y de guairse por mo
tivos de «enemistad personal» 
conél,con Felipe Gonzálezy con 
Juan Alberto Belloch.

Según Barrionuevo, Garzón 
no quiere 1 lamarle a declarar para 
evitar que la instrucción del 
sumario pase a depender del 
Tribunal Supremo, «un órgano 
más imparcial y más solvente» 
que el juez, dijo, y agregó que 
estudiará emprender nuevas 
acciones que no especificó.

Asimismo, afirmó que con la 
instrucción de este sumario se 
pretende «violentar y vencer» la 
personalidad de los antiguos 
responsables de la lucha 
antiterrorista encarcelados, con 
el fm de «forzarles a hacer de
claraciones inculpatorias».

En este sentido, la Audien
cia Nacional rechazó ayer la pe
tición presentada por José 
Barrionuevo para declarar ante 
el juez Balatasar Garzón, que 
instruye el sumario abierto por 
el secuestro de Segundo Marey, 
informaron fuentes jurídicas.

El juez Carlos Bueren, que 
sustituye a Garzón durante las 
vacaciones navideñas, rechaza 
en una providencia dictada ayer 
la pretensión de Barrionuevo de 
comparecer ante el juez ya que 
solo los que están personados 
en una causa «están legitimados 
para realizar, con eficacia pro
cesal, actos jurídicos de parte».

No es el caso Barrionuevo

Ese no es, recuerda el juez, 
el caso de Barrionuevo, «que 
tampoco pretende la personación 
sino solo actuar en el proceso 
periféricamente a este, instan
do actuaciones sin aquella pre
via legitimación», por lo que 
procede devolver el escrito re
mitido por los abogados del ex
ministro.

Para el abogado de 
Barrionuevo, Adrián Dupuy, esta 
decisión judicial «no da salida 
al problema» de su representa-

José Barrionuevo ha demandado a José Amedo.

La Audiencia Nacional rechazó ayer la 
petición del ex ministro José 

Barrionuevo para declarar ante el juez 
Baltasar Garzón
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do y le mantiene en una «situa
ción de indefensión» ante las 
acusaciones vertidas por José 
Amedo sobre su participación en 
la trama de los GAL.

Precisamente, los abogados 
del ex ministro presentaron ayer 
una demanda contra el ex poli
cía José Amedo, al estimar que 
ha cometido intromisión en el de
recho al honor de su patrocina
do al relacionarle con el secues
tro de Segundo Marey, cometi
do por los GAL.

Uno de los letrados, Adrián

Dupuy, señaló que la demanda 
civil de protección al honor fue 
presentada ayer por un procu
rador, al que le comunicaron que 
latramitacióndelamismaha co
rrespondido al Juzgado de Pri
mera Instancia número 44 de 
Madrid.

El representante de 
Barrionuevo explicó que la de
manda se debe a las declaracio
nes de Amedo publicadas la 
semana pasada por el diario «El 
Mundo» y concretamente por 
relacionar el ex policía al ex 

ministro con la referida acción 
de los GAL. Dupuy concretó 
que el objeto de la demanda se 
debe, sobre todo, al asegurar 
Amedo que Barrionuevo tenía 
conocimiento del secuestro, y 
que estaba al tanto de un proyecto 
de elaboración del impuesto 
revolucionario a empresarios 
franceses, para subvencionar 
actividades de los GAL, así como 
de una entrega de explosivos.

La representación de 
Barrionuevo solicita en la de
manda que se condene a «El 
Mundo» y a cuantos medios 
difundieran tales declaraciones 
a publicar un extracto de la sen
tencia que se dicte en su día, y 
que se indemnice al demandan
te en la cantidad que se fije en 
el momento de la ejecución de 
la resolución.

Jorge Manrique, abogado de 
los ex policías José Amedo y 
Michel Domínguez, en situación 
de régimen abierto penitencia
rio, tras ser condenados a 108 
años de cárcel por delitos rela
cionados con los GAL, declaró 
hoy a la SER que Barrionuevo 
«tendrá que solicitar pública
mente el indulto para mis clien
tes, porque no ha hecho absolu
tamente nada nuevo ahora que 
no hubieran hecho antes».

Piden coherencia al ex 
ministro

El abogado pidió a 
Barrionuevo que siga con la lí
nea de coherencia «que él siem
pre mantiene». Recordó que 
«prácticamente desde el princi
pio de toda esta historia, 
Barrionuevo ha sido el único que 
ha defendido a capa y espada 
que se concediera el indulto a mis 
dos clientes y esperamos esa 
m isma coherencia, máxime aho
ra que Amedo y Domínguez 
están ayudando a la Adminis
tración de Justicia».

El letrado añadió en refe
rencia a sus patrocinados que «no 
tienen miedo para nada. Ese 
concepto en ellos no existe», 
negó que hayan recibido dine
ro por su silencio, confirmó que 
han aportado documentos a la 
instrucción, y desmintió que el 
ex ministro haya querido con
tactar con Amedo y Dom ínguez.

17

Luis Roldán.

La juez Ana 
Ferrer prorroga 
el secreto de 
sumario del 
"caso Roldán"

Efe-Madrid

La juez de instrucción nú
mero 16 de Madrid, Ana Ferrer, 
ha acordado prorrogar por dé
cimo mes el secreto del suma
rio del «caso Roldán», seguido 
para investigar un supuesto 
enriquecimiento ilícito del ex 
director general de la Guardia 
Civil Luis Roldán, huido des
de el pasado mes de abril.

Fuentesjurídicas señalaron 
ayer que la magistrada ha adop
tado esta decisión en un auto, 
en el que prolongad secreto de 
las actuaciones hasta el próxi
mo día 30. No obstante, las mis
mas fuentes advirtieron que la 
juez puede levantar esta medi
da en el momento que lo estime 
pertinente.

Con esta resolución, la 
magistrada pretende seguir ga
rantizando la eficacia de las 
diligencias que continúa prac
ticando en el Juzgado, que pol
lo tanto no fueron desveladas 
por las fuentes consultadas.

Secreto desde abril
El secreto de las investiga

ciones en esta causa, decretado 
por vez primera el pasado 6 de 
abril, implica que el fiscal es la 
única de las partes personadas 
en el procedimiento que segui
rá teniendo acceso a todas las 
actuaciones.

Esta circunstancia llevó en 
su d ía a José Luis Rodríguez Por
to, abogado de Luis Roldán y 
de la esposa de éste, Blanca 
Rodríguez Porto, a pedir que 
se levantara el secreto del su
mario, al estimar que esta 
medida causa la indefensión de 
los imputados, al desconocer 
éstos las actuaciones.

Las fuentes referidas insis
tieron en que hasta que no se le
vante el secreto sumarial no será 
posible informar de las diligen
cias que se lleven a cabo en el 
Juzgado.
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^ta edición ofrece, por tercer año, 28 superpremios para los décimos agraciados

La Lotería del Niño repartirá 
mañana 58.800 millones de pesetas

Efe-Madrid

La Lotería del Niño, primer 
sorteo extraordinario del año, 
repartirá el próximo 5 de enero 
58.800 millones de pesetas en 
premios y ofrecerá, por tercer 
año, 28 superpremios de 125 
millones de pesetas para los 
décimos agraciados con el pri
mer premio.

El sorteo de "El Niño" se ce
lebrará a las 12 de la mañana en 
el Salón de Sorteos de la Lote- 
ríaNacional según el sistema de 
bombos múltiples instaurado 
desde 1966 y convertirá, en 
media hora escasa, a los 560 
agraciados en nuevos millona
rios. Esta54 edición de"ElNiño" 
ofrece por tercer año consecu
tivo los superpremios para los 
28 décimos agraciados con el 
primer premio y tendrá, además, 
un primer premio de 240 millo
nes de pesetas, un segundo pre
mio de 120 millones de pesetas, 
90 premios de 700.000 pesetas, 
1.200 de 150.000 pesetas, y 4.000 

de 60.000 pesetas.
La Organización Nacional de 

Loterías ha puesto en circulación 
una emisión de 28 series de 
100.000 billetes cada una, al 
precio de 30.000 pesetas el bi
llete, dividido a su vez en déci
mos de 3.000 pesetas, repartidos 
por todo el territorio nacional, 
lo que a fecha de 27 de diciem
bre ha supuesto una recaudación 
de 83.713 millones de pesetas 
en total.

El dibujo del billete corres
ponde este año al tema "Pintura 
y Escultura españolas de todos 
los tiempos" y reproduce un frag
mento de la "Adoración de los 
Reyes" del retablo mayor de San 
Pedro Mártir de Toledo, reali
zado hacia 1611 por Fray Juan 
B. Maíno.

Historia del sorteo

El sorteo de "El Niño" a lo 
largo de su historia ha dado la 
suerte el mayor número de ve
ces (18) a los décimos termina

dos en 0, seguido del 9 (diez), el 
5 y el 6 (nueve cada uno). Los 
que menos han resultado prem ia
dos han sido el 3 y el 8, (cinco 
veces), según datos del ONLAE.

En la pasada edición el pri
mer premio correspondió al 
número 8.036, vendido en Sort 
(Lérida), en 1993 fue para el 
76.372 vendido en Cangas de 
Narcea (Asturias) y en 1992 el 
agraciado fue el 22.947 reparti
do en Palma de Mallorca.

La primera edición de "El 
Niño", institucionalizado en 
1941 y con carácter extraordi
nario un año después, constaba 
de 3 series de 56.000 pesetas cada 
una a un precio de 25 pesetas el 
décimo.

Los sorteos de "El Niño" co
menzaron a otorgar reintegros en 
1942 y desde 1946 premios de 
terminación y reintegros. Des
de 1941 hasta 1992, los madri
leños han sido agraciados en 22 
ocasiones, la última en 1991, 
mientras que los catalanes com
praron el "gordo" en 21 ocasio
nes. También, los andaluces lo

1’̂

El sorteo de "El Niño", mañana.

hicieron en 17 y los vascos en 
16, según datos facilitados por 
el Organismo Nacional de Lo
terías. Por el contrario, tan sólo 
en una ocasión cayó la suerte del 
primer premio en Navarra, 
Cantabria y Ceuta.

El profesorado 
no universitario 
podrá realizar 
tutorías en 
Magisterio

Efe-Madrid

El profesorado de Primaria 
y Secundaria podrá realizar 
tutorías de clases prácticas en 
escuelas universitarias de Ma
gisterio y Cursos de Actua
lización Pedagógica (CAP) a 
partir del próximo mes de fe
brero, informó el Secretario de 
Estado de Educación, Alvaro 
Marchesi.

La medida es una de las ini
ciativas que pondrá en marcha 
el Ministerio de Educación este 
año para el desarrollo profesio
nal de los docentes, una vez 
firmados los distintos convenios 
con todas las universidades 
durante el mes de enero, que 
permitirán realizar las convo
catorias de plazas durante el mes 
de febrero.

El profesorado no universi
tario podrá participar también 
en proyectos de formación e in
vestigación en departamentos 
universitarios y los de Secun
daria podrán ser docentes aso
ciados en los centros superio
res. Las mencionadas funciones 
conllevarán retribuciones pro
fesionales y económicas, tanto 
para los docentes como para los 
centros.
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El que fuera consejero de la entidad aparece implicado en varias operaciones

García Castellón reanuda hoy el 
caso Banesto con Pérez Escolar

Efe-Madrid

El juez Manuel García 
Castellón reanudará hoy latoma 
de declaración a los ex directi
vos de Banesto inculpados en 
la querella de la Fiscalía por 
presuntos delitos cometidos 
durante su gestión de la entidad, 
con la comparecencia de! ex
consejero Rafael Pérez Escolar.

Pérez Escolar, que fue pre
sidente de Carburos Metálicos 
y de otras empresas relaciona
das con el grupo bancario, es el 
primero de los inculpados que 
declara ante el juez después de 
que éste ordenase, el pasado 23 
de diciembre, el ingreso en pri
sión del ex presidente de 
Banesto, Mario Conde.

Hasta el momento han pasa
do por el despacho del juez 
García Castellón diez inculpa
dos, de los que ocho de ellos que
daron en libertad sin fianza y 
dos -Mario Conde y el ex vice
presidente Arturo Romaní- in
gresaron en la cárcel al Alcalá 
Meco donde permanecen en la 
actualidad.

Coniparecencia más corta
La comparecencia del ex 

consejero se iniciará a las 10,00 
horas y fuentesjurídicas seña
laron que previsiblemente será 
más corta que las de Arturo 
Romaní y Mario Conde, que se 
prolongaron a lo largo de va
rias jornadas hasta alcanzar las 
20 y 35 horas respectivamen
te.

La Fiscalía de la Audiencia 
Nacional imputa a Pérez Esco
lar, como al resto de los 
querellados, los delitos de fal
sedad en documento mercan
til, apropiación indebida y 
maquinación para alterare! pre

Los consejeros del Gobierno 
vasco tomarán posesión hoy

Efe-Vitoria

Los consejeros del nuevo 
Gobierno Vasco tomarán hoy 
posesión de sus cargos, después 
de que el lehendakari José 
Antonio Ardanza fuera desig
nado por el Parlamento el pa
sado 29 de diciembre y jurara 
ayer su cargo en la Casa de 
Juntas de Gernika.

El quinto Gobierno autóno
mo que presidirá Ardanza toma
rá posesión mañana en el Pala
cio de Ajuria Enea y celebrará 
su primera reunión para apro
bar los primeros decretos de 
estructura interna.

Bajo la presidencia del 

cio de las cosas. Rafael Pérez 
Escolar no será asistido por los 
abogados del despacho de 
Mariano y Miguel Angel Gómez 
de Liaño como Conde y la ma
yoría de los inculpados, sino que 
pondrá su defensa en manos del 
letrado Jesús Castrillo.

Implicación deíctonsejero
El que fuera consejero de 

Banesto aparece implicado en 
varias de las operaciones en las 
que la Fiscalía aprecia indicios 
de delito. Una de ellas es el cobro 
de comisiones por valor de 605 
m i llones de pesetas tras la fusión 
de las inmobiliarias Mas Cama
rena, UrbisyCeisa, empresa esta 
ultima de la que Pérez Escolar 
fue accionista y presidente.

Rafael Pérez Escolar fue tam
bién vicepresidente de Dorna, 
con quien el grupo Banesto, 
según la investigación parlamen
taria, "tomó participaciones, es
tableció pactos de recompra, con
centró riesgos crediticios y lle
vó a cabo operaciones que pro
dujeron elevados beneficios a 
dicho grupo, en detrimento de 
Banesto".

Una de las operaciones lleva
das a cabo por Banesto con el 
grupo Dorna es la compra en 
1992, por 1.989 millones de 
pesetas, del 48 por ciento del 
Centro Comercial Concha Espina 
-La Esquina del Bernabéu- en 
Madrid, operación en la que 
según el mismo informe Dorna 
reconoce un beneficio de 1 J16 
millones de pesetas.

El ex-consejero de Banesto 
era también accionista de la 
compañía Oil Dor -del Grupo 
Dorna- de la que la Corporación 
Banesto compró, en 1992, un 50 
por ciento por 6.005 millones de 
pesetas aunque su valor nomi
nal no superaba los 200 millo- 

lehendakari, y por lo que res
pecta a los departamentos del 
PNV, Juan José Ibarretxe, an
terior presidente de las Juntas 
Generales de Alava, se hará 
cargo de la única vicepresiden
cia del Ejecutivo, que estará 
adscrita a la cartera de Hacien
da y Administración Pública. 
Juan María Atutxa Mendiola 
continuará al frente del Depar
tamento de Interior, e Iñaki 
Azkuna Urreta se mantendrá 
como consejero de Sanidad.

Javier Retegui Ayastui, que 
en la anterior legislatura fue 
viceconsejero de Industria, se 
hará cargo del Departamento de 
Industria, Agricultura y Pesca,

García Castellón cita hoy al ex consejero de Banesto Pérez Escolar.

nes. Tras ladeclaración de Pérez 
Escolar, solo quedarán por de
clarar dos de los trece miembros 
del anterior equipo directivo del 
Banco Español de Crédito con

Hasta el momento han prestado 
declaración diez de los trece

inculpados, de los que ocho quedaron 
en libertad sin fianza y dos, Conde y 

Romaní, ingresaron en la cárcel

mientras que Mari Carmen 
Garmendia Lasa, hasta ahora 
secretaria de Política Lingüís
tica, se responsabilizará de la 
cartera de Cultura.

Por el PSE-EE repite cargo 
Rosa Díez, como consejera de 
Comercio, Consumo y Turismo, 
mientras que José Antonio 
Maturana Plaza, que en la ante
rior legislatura fue el titular de 
Urbanismo y Vivienda, en la 
nueva lo será de Transportes y 
Obras Públicas.

La novedad es la incorpora
ción del secretario general de los 
socialistas vascos, Ramón 
Jáuregui, al frente del Departa
mento de Justicia, Economía, 
Trabajo y Seguridad Social. Los 
dos consejeros elegidos por 
Eusko Alkartasuna son su secre
tario general, Inaxio Oliveri 
Albizu, y Francisco José Or
mazabal Zamacona, quienes 

tra los que se dirige la querella 
de la Fiscalía: el ex director 
general Fernando Garro y el ex
consejero delegado Juan 
Belloso.

Ardanza repite como lehendakari.

dirigirán respectivamente los 
departamentos de Educación, 
Universidades e Investigación, 
y el de Urbanismo, Vivienda y 
Medio Ambiente.

PP acusa a Renfe 
de utilizar la 
revista "Paisajes 
desde el tren" 
con fines políticos

Efe-Málaga

El diputado del PP por Má
laga Pablo Izquierdo ha acusa
do a Renfe de utilizar la revista 
que reparte en determ inados via
jes, "Paisajes desde el tren", con 
fines políticos, ya que en su 
editorial de diciembre justifica 
la política del Gobierno y ata
ca duramente a la prensa. El 
diputado ha presentado una 
interpelación parlamentaria en 
la que pregunta al Gobierno si 
considera adecuado que "en 
democracia, este tipo de comen
tarios contra la libertad de ex
presión y la prensa libre sean 
sufragados con dinero público", 
y se interesa por el dinero que 
se gasta Renfe en la revista. 
Esta publicación, que se repar
te gratu itamente, es editada por 
Comercial del Ferrocarril S.A. 
(COMFERSA), empresa filial 
de Renfe, y en el número de di
ciembre de 1994 el director de 
la publicación, José Manuel 
Velasco, firma un comentario 
a modo de editorial que, según 
Izquierdo, "está fuera de tono 
y de lugar".

El diputado incluye en su 
interpelación diversos párrafos 
textuales del editorial, entre 
ellos algunos como éste: "De
terminados sectores cuyo deno- 
minador común es la ausencia 
de convicciones (...) se han 
lanzado a una cruzada armados 
con desmesuradas dosis de 
soberbia y mesianismo". Se 
añade también en el editorial que 
"en su inconsciente batalla de 
papel no dudan en fomentar el 
martirio de las personas que 
desempeñan responsabilidades 
públicas, acoso que entraña el 
riesgo de restar crédito a las 
instituciones". Por último, se 
incluyen frases como "el perio
dismo, que es el arte de dar 
noticias ('y nada más!) también 
sufre los excesos de sus pro
pios voceros (...) Quizá la úni
ca vía posible para eludir el 
desencanto sea refugiarse en 
publicaciones amables".

Sintonía gubemamentai
Pablo Izquierdo dijoayerque 

hay que entender estos comen
tarios dentro del actual clima de 
denuncia de casos de corrup
ción y no consideró de recibo 
"esa crítica despiadada a la 
prensa y justificación de las 
posturas del Gobierno". 
"Parece evidente, si el Gobier
no no contesta lo contrario, que 
se gasta dinero público, de to
dos los españoles, en criticar e 
incluso insultar, sin citar, a de
terminados periodistas y secto
res de la prensa española", dijo 
Izquierdo.

En su interpelación. Izquier
do renuncia a preguntar al Go
bierno si comparte el fondo del 
editorial "puesevidentemente, 
y a tenor de sus manifestacio
nes ante los últimos casos de 
corrupción, se encuentran en 
perfecta sintonía con la filoso
fía gubernamental".

M.C.D.2022
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A pesar de que los chechenos 
controlaban ayer Grozni, el gobierno 
ruso de Boris Yeltsin no reconoce la 
derrota de sus tropas en Chechenia La
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El sobierno ruso no admite ¡a evidente derrota de sus tropas en Chechenia

Lasfuerzas de Chechenia controlaban ayer la capital, Grozni, 
donde muchos testigos confirmaban la existencia de cadáve
res y blindados rusos destrozados por las calles. El gobierno 
ruso de Boris Yeltsin no reconoció la evidente derrota, 
mientras en Moscú se discute, por parte de los defensores de 
Yeltsin y por sus detractores, sobre la intervención militar.

Dudáyev propone al Kremlin 
negociar un alto el luego

Efe-Moscú

Las fuerzas nacionales 
chechenescontrolaron totalmen
te ayer Grozni, la capital de 
Chechenia, y desde esta posición 
de fuerza, su líder, Yojar 
Dudáyev, propuso una vez más 
al Krem lin negociar un alto el fue
go-

Dudayev así lo expresó en una 
carta abierta dirigida al primer 
ministro ruso, Viktor Cherno- 
mirdin, que leyó por televisión 
y en la que ya no exige una re
unión personal con el presiden
te de Rusia, Boris Yeltsin.

El Gobierno ruso, que insiste 
en que son sus tropas las que 
tienen bajo control a la capital 
chechén, formalmente no se ha 
dado por enterado de la propuesta, 
mientras el Kremlin insiste en 
tratar a Dudáyev como a un su
bordinado.

Viktor Ilushin, principal ase
sor de Yeltsin, dijo que el «paso 
más serio» para poner fin al con
flicto es que la dirección chechén 
comience inmediatas conversa
ciones con «los representantes» 
del poder federal que se encuen
tran en Mozdok, Osetia de Nor
te, donde se asienta el cuartel 
general de las tropas rusas, in
formó la agencia Interfax.

Pero Dudáyev ha dejado cla
ro que no conversará con quie
nes dirigen directamente la ope
ración en Chechenia.

Los chechenes están «indig
nados» porque Rusia no acepta 
la tregua, informó ayer Boris 
Agapov, vicepresidente de 
Ingushetia, la república vecina 
de Chechenia, en unaentrevista 
con Radio Eco de Moscú.

El Gobierno ruso, contra lo 
que sostienen todas los testigos 
presenciales y periodistas que 

entran y salen de Grozni, insiste 
en que sus tropas controlan la 
capital deChecheniay en que ha 
quebrado el mando unificado de 
las unidades chechenes, así como 
en que el lunes tomaron 60 pri
sioneros.

La aviación rusa continuó ayer 
sus bombardeos contra la ciudad 
cuyas calles están repletas de 
cadáveres, heridos y vehículos 
blindados destrozados.

El presidente chechén, que 
según algunas fuentes sigue al 
mando de sus fuerzas desde al
gún lugardeGrozni, hizo un lla
mamiento a los comandantes 
rusos para un alto el fuego de dos 
horas que permitiese a ambas 
partes recoger sus muertos y 
heridos, pero no obtuvo respues
ta. Según el diputado chechén 
GlebBunin, las tropas rusas pre-

Los socios de Berlusconi proponen
que éste encabece otro gobierno

Efe-Roma

Los socios de la coalición 
derechista italiana del Polo de la 
Libertad propusieron ayer como 
única alternativa a las elecciones 
inmediatas la formación de otro 
pobierno encabezado por Silvio 
Berlusconi, actual primer minis
tro dimisionario.

Si Berlusconi no fuera desig
nado por el presidente de la Re
pública, Oscar Luigi Scalfaro, 
para formar el nuevo Ejecutivo,

Las fuerzas nacionales chechenes controlaron totalmente ayer Grozni.

paran un nuevo ataque con al 
menos 500 vehículos blindados.

Por otra parte, mientras los 
asesores de Yeltsin atacan a los 
que se oponen a la intervención. 

la coalición podría apoyar a un 
Gobierno que conduzca al país 
a las elecciones y que estuviera 
encabezado por otro representan
te del Polo.

Este es el contenido principal 
del comunicado difundido tras la 
reunión mantenida por Berlus
coni, líderdeForza Italia, con sus 
aliados de la neofascista Alian
za Nacional (AN), el Centro 
Cristiano Democrático (CCD) y 
los federalistas-liberal-democrá
ticos.

La reunión tenía como obje- 

líder del partido Opción de Rusia, 
Yegor Gaidar, calificó hoy, 
martes, la intervención mil itarde 
Moscú en Chechenia de «crimen 
militar masivo».

tivo establecer una posición con
junta antes de la coalición ante 
la nueva ronda de consultas ini
ciada por el presidente de la 
República.

El presidente italiano, Oscar 
Luigi Scalfaro, comenzó ayer la 
segunda ronda de sus consultas 
para resolver la crisis de Gobierno 
con unaentrevistatelefónica con 
su antecesor Giovanni Leone.

El ex presidente de la Repú
blica y actual senador vitalicio, 
de 85 años, no pudo acudir al 
Palacio del Qurinal (sede de la

Casi 500 
muertos en los 
combates entre 
facciones 
kurdas en Irak

Efe-El Cairo

Al menos 472 personas 
murieron en los combates que 
seguían ayer, martes, por duo
décimo día consecutivo entre 
facciones kurdas rivales en el 
norte de Irak, informó la agen
cia iraquí INA que cita fuen
tes del norte del país.

La mayoría de las víctimas 
cayeron en los combates re
gistrados en los últimos dos 
días en las provincias de Arbil 
y Suleimaniya entre las mili
cias del Partido de la Unión 
Patriótica del Kurdistán 
(PUPK)y los guerrilleros del 
Partido Democrático del 
Kurdistán (PDK).

La ONU ha congelado la 
ayuda humanitaria que ofre
cía a la población del 
Kurdistán iraquí desde hace 
más de dos años debido a los 
violentos combates que se li
bran entre las facciones riva
les kurdas en la zona, decla
ró el coordinador general de 
la ONU en Irak, Mohamad 
Zigaiy. El responsable inter
nacional, citado ayer por la 
agenciaegipciaMENA, indi
có que esta decisión «fue to
mada después de que los com
bates se intensificaran en las 
provincias mencionadas.

jefatura del Estado) a causa de 
su delicado estado de salud. 
Scalfaro recibirá esta tarde al 
anterior presidente de la Repú
blica, Francesco Cossiga, men
cionado por la prensa como 
candidato para recibir el encar
go de formar un Gobierno 
institucional, que se considera 
una solución de emergencia para 
evitar la convocatoria de nuevas 
elecciones. El presidente de la 
República proseguirá sus consul
tas hoy con los grupos parlamen
tarios.

Joyería MACARFE
Ciudad Real

M.C.D.2022
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO.

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos, 

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO.

No te cortes. NO. ¿Tienes miedo? NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará 

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que 

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada.

NO. Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO.

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda 
CONTRA LA DROGADICCION
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Preciados han recogido 5000 firmas, 
sobre un colectivo de 7.500, para 
pedir la dimisión de Gómez Navarro La
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La peseta 
confirma la 
tendencia a la 
apreciación 
frente al marco

Efe - Madrid

La peseta mantuvo ayer en 
el mercado de divisas la tenden
cia a la apreciación que empe
zó a vislumbrarse en la sesión 
previa y terminó con ganancias 
de22 céntimos respecto al mar
co y de 41 céntimos frente al dó
lar. La divisa alemana terminó 
la sesión con una cotización ofi
cial de 84,8 pesetas, frente a las 
85,02 pesetas del cierre del lu
nes, mientras que un dólar cos
taba 132,1 pesetas, frente a las 
132,51 pesetas del lunes.

La jornada transcurrió con 
normalidad, tanto en el merca
do de divisas como en el inter
bancario, donde sólo se produ
jo algún altibajo en los tipos de 
interés de los préstamos a un día, 
por tratarse del final de la de
cena monetaria. El importe ne
gociado en el día a día superó 
los 1,3 billones de pesetas, a un 
tipo de interés medio del 7,34 
por ciento, en tanto que las ope
raciones con vencimiento men
sual tuvieron un tipo medio del 
8,07 por ciento. Los cruces de 
depósitos con vencimiento tri
mestral quedaron en el 8,68 por 
ciento, mientras que los del 
semestral estuvieron en el 9,16 
por ciento y los anuales en el 
10 por ciento. El Banco de Es
paña intervino en el mercado, 
dos veces, para drenar 528.000 
millones de pesetas a un tipo 
medio del 7,33 por ciento.

En el mercado secundario de 
deuda pública, los precios ex
perimentaron un ligero repunte 
respecto a la sesión del lunes, 
con la lógica caída de la renta
bilidad. Las obligaciones a diez 
años emitidas al 8 por ciento se 
negociaron aun precio de 79,11 / 
15y una rentabilidad del 1 1,76/ 
75porciento(78,80/85y 11,83/ 
81 por ciento, el lunes).

Los trabajadores de Galerías piden el cese del ministro

5000 firmas para cesar 
a Gómez Navarro

Más de 5.000 trabajadores 
de los 7.500 que componen 
la plantilla de Galerías Pre
ciados lían firmado un do
cumento en el que piden la 
dimisión del ministro de 
Comercio, Javier Gómez 
Navarro, y que fue presen
tado ayer por la mañana 
por los sindicatos al secre
tario general de Comercio, 
Javier de Paz.

Efe - Madrid

Unos cincuenta representan
tes sindicales se concentraron 
ayer ante la sede del Ministe
rio de Comercio y una delega
ción formada por cuatro miem
bros de las centrales presentes 
en Galerías Preciados (CCOO, 
UGT, FASGAy Sindicato Uni
tario) entregaron las firmas para 
pedir la dimisión de Gómez 
Navarro por «su falta de impli
cación en la crisis» de los gran
des almacenes.

Los representantes sindica
les aseguraron que Comercio 
todavía no ha adoptado ningu
na decisión sobre el plan de 
viabi 1 idad para Galerías Precia
dos presentado por la Comuni
dad de Madrid (CAM), y para 
tratar este asunto responsables 
de este Departamento se reuni
rán el próximo día 12 con los 
trabajadores.

Los sindicatos se reunieron 
ayer con el director de comer
cio de la CAM, Enrique Zara
goza, y tras el encuentro Joa-
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Los centros de Galerías tienen representación en Valdepeñas. ARCHIVO

quín López, de CCOO, advir
tió que, mientras «no haya algo 
más tangible», los sindicatos 
mantienen las movilizaciones 
queculminarán con unamarcha 
hacia Madrid, que se iniciaráel 
próximo día 22, para llegara la 
capital al día siguiente en que 
se realizará un huelga de vein
ticuatro horas.

Los representantes sindica
les se mostraron satisfechos por 
el plan de viabilidad presenta
do por la CAM al ministerio, 
aunque también expresaron su 
escepticismo hasta conocer los 
detalles del citado proyecto, 
basado en la entrada de los acree
dores en el capital de la empre
sa y la petición de créditos hi

potecarios avalados con inmue
bles. Domingo Alonso, secre
tario del comité intercentros, 
explicó que el plan está en una 
fase incipiente, por lo que no 
entraron a valorarlo.

El sindicalista comentó que 
la «pelota está ahora en el teja
do del Ministerio de Comer
cio», ya que es quien tiene que 
decidir si apoya o no dicho plan, 
del que, dijo, no se conocen as
pectos tan importantes como la 
inversión y la gestión.

Paralelamente a este encuen
tro, el secretario de CCOO- 
Madrid, Rodolfo Benito, se 
reunió con el Consejero de 
Econom ía de la CAM, José Luis 
Noriega.

La Bolsa sube, 
aunque el 
volumen de 
negocios sigue a 
niveles bajos

Efe - Madrid

Los mercados de valores es
pañoles empezaron ayer a re
montar el vuelo con subidas en 
los índices animados por los 
bajos precios de las acciones. 
La referencia de las principa
les bolsas internacionales, que 
el lunes no abrieron sus puer
tas por ser día festivo en algu
nos países, sirvió a los españo
les para tomar posiciones, a pe
sar de que Londres y París re
gistraron un ligero descenso, 
mientras que Francfort experi
mentó una leve mejoría.

Asimismo la apertura bajista 
de la plaza neyorquina impidió 
mejorías en las cotizaciones de 
las bolsas españolas, aunque el 
ligero repunte experimentado 
posteriormente ayudó a los in
versores a conti nuar con la toma 
de posiciones. Esta nueva orien
tación no supone, según los ope
radores, un cambio de rumbo en 
los mercados bursátiles, que 
todavía mantendrán la volatili
dad registrada en las últimas se
manas. Los operadores consi
deran que hasta la próxima se
mana, cuando concl uyen las va- 
caciones navideñas, los merca
dos no retomarán el pulso nor
mal, por lo que hasta entonces 
no se atreven a pronosticar cuál 
será la evolución de las bolsas. 
Con vistas a mañana los inver
sores están a la espera de la re
solución de la subasta de certi
ficados del Banco de España, 
en la que esperan que el precio 
oficial del dinero se mantenga 
en el 7,35 por ciento, aunque 
para este año tienen expectati
vas de subidas.

Las ganancias en las cotiza
ciones se produjeron con un bajo 
volumen de negocio, que alcan
zó los 19.072 millones de pe
setas.
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La UCE acusa a 
Unión Fenosa de 
difundir una 
publicidad 
engañosa

Efe - Madrid

La Unión de Consumidores 
de España (UCE) desaconsejó 
ayer la utilización de la ener
gía eléctrica por «despilfarra
dora» y calificó de engañosa la 
campaña de Unión Fenosa que 
anuncia que por 150 pesetas 
diarias es posible tener la casa 
caliente. En un comunicado, 
UCE señala que la compañía 
eléctrica se basa en un presu
puesto ficticio, ya que presupone 
quetodoel caloracumuladodu- 
rante la noche se aprovecha 
integramente. Así, un día caluro
so, los usuarios tendrán que su
frir las consecuencias de haber 
acumulado un calor innecesa
rio que se irá liberando durante 
el día, mientras un día frío es 
posible que la energía acumu
lada sea insuficiente y sean 
necesarios suplementos que se 
generan con kilowatios diurnos, 
un tres por ciento más caros.

La campaña lanzada por 
U n ión Fenosa no tiene en cuenta 
el coste adicional que supone 
adquirir e instalar los acumu
ladores que, según los datos de 
la compañía, suponen 122.000 
pesetas de instalación y 197.000 
pesetas de los aparatos, canti
dad que se amortizaría en diez 
años a los precios actuales de 
tarifa nocturna.

Para la UCE existe consen
so entre expertos de diferentes 
sectores en que la energía eléc
trica tiene unas aplicaciones 
naturales como son la ilumina
ción y aparatos eléctricos del 
hogar, pero «para generar calor 
no tiene sentido». La organiza
ción de consumidores agrega 
que la necesidad de transformar 
y distribuir la energía eléctrica 
la hace ineficaz para generar ca
lor, ya que de cada tres ki lowa- 
tiosque llegan al hogar se pier
den dos en todo el proceso.

Industria estudia 
crear un Centro 
Español de 
Productividad

Efe - Madrid

El Ministerio de Industria y 
Energía estudia la posibilidad 
de crear un Centro Español de 
Productividad que estaría basa
do en el Japan Productivity 
Centre, organismo nipón crea
do para mejorar la competiti
vidad de las empresas, según un 
comunicado difundido ayer por 
el ministerio.

Para estudiar la posible im
plantación del Centro en Espa
ña se ha creado un Comité Pro
motor, integrado por represen
tantes de la administración, 
agentes sociales y empresas, y 
presidido por el Secretario de 
Estado de industria, Juan Igna
cio Moltó.

El Comité de Empresa dice que no hay planes para 1996

Los sindicatos de Suzuki
aún albergan dudas

Efe - Jaén

Treinta y nueve de los 184 
trabajadores afectados por el 
expediente de regulación tem
poral de empleo al que está 
sometida la factoría de Santana 
Motor de Linares (Jaén) hasta 
el próximo 31 de mayo se rein
corporaron durante el día de ayer 
a sus puestos de trabajo, debi
do al aumento de la producción 
en la fábrica.

El presidente del comité de 
empresa, Mariano Rodríguez 
García, indicó que, a pesar de 
estas reincorporaciones, aún 
quedan por resolver problemas 
laborales como el futuro de la 
mano de obra indirecta y la in
cógnita sobre la permanencia de 
la multinacional japonesa 
Suzuki en el accionariado de la 
empresa.

Por ello, el comité de empre
sa solicitará información sobre 
el nuevo plan de futuro de la 
compañía al consejero de Indus
tria, Comercio y Turismo, An
tonio Pascual, con el que se 
reunirá la próxima semana.

La reunión coincidirá con el 
fin del plazo fijado para la en
trega de 3.400 millones de pe
setas de un crédito participativo 
concedido por la administración 
autonómica a Suzuki, según 
estas fuentes, que indicaron que 
continúan las negociaciones con 
la multinacional japonesa para 
determinar su permanencia en

Borrell explicará al Congreso la 
concesión de la telefonía móvil

Efe - Madrid

El ministro de Obras Públi
cas y Transportes, José Borrell, 
comparecerá en el Congreso el 
próximo día 11 para informar 
sobre la telefonía móvil, indi
caron ayer fuentes parlamen
tarias.

Borrell comparecerá a peti
ción urgente del Gobierno para 
explicar a la Cámara Baja el 
acuerdo adoptado por su minis
terio de conceder la explotación 
de la telefonía móvil, en com
petencia con Telefónica, a la 
empresa Airtel.

Esta empresa adjudicataria 
del concurso público convoca
do por el ministerio está 
participada, entre otros, por los 
bancos de Santander y Central- 
Hispano.

En su comparencia ante la 
Comisión de Infraestucturas - 
que preside Joaquín Molins, 
portavoz de CIU tras la renun-

Las movilizaciones fueron frecuentes el año pasado. ARCHIVO

el accionariado y su disposición 
a facilitara lafactoría linarense 
la licencia de fabricación de dos 
de sus modelos.

Rodríguez indicó que el co
mité de em presa pedirá a la Junta 
de Andalucía información sobre 
el nuevo plan de futuro que 
deberá elaborarse para afrontar 
los objetivos de producción, 
fijados para este año en 30.000 
vehículos, «aunque desconoce
mos lo que pasará en 1996».

Por su parte, el secretario del 
comité, Jesús Fernández, dijo 
que fuentes oficiales le han

José Borrell

cia al escaño de Miquel Roca- 
, Borrell informará de los crite
rios por los que su departamento 
ha adjudicado este contrato a 
Airtel. 

comunicado que la firma 
coreana SsangYong se incorpo
rará al accionariado de Santana, 
pero no como socio mayorita
rio, sino para ofrecer apoyo 
tecnológico y comercial.

Hoy miércoles se reunirán 
los representantes de los traba
jadores que forman parte de la 
comisión mixta con ladirección 
de la empresa para la elabora
ción de un nuevo texto que 
unifique las claúsulas que han 
regulado las relaciones labora
les entre comité y patronal en 
los últimos años.

La empresa Airtel está pre
sidida por Eduardo Serra y con
siguió este contrato gracias a sus 
propuestas de tipo técnico, pues
to que la oferta económica era 
similar a la presentada por su 
único competidor en la fase de 
concurso. Cometa SRM SA. 
Esta segunda empresa estaba 
presidida por Jordi Mercader y 
entre su accionariado destaca la 
presencia del Banco Bilbao 
Vizcaya.

La convocatoria del concur
so se realizó el 27 de septiem
bre, después de varios retrasos 
sobre otras fechas inicialmen
te propuestas. El ministerio de 
Transportes y Comunicaciones 
fue el encargado de elaborar y 
desarrollar todo el proceso ad
ministrativo.

Se espera que el nuevo sis
tema de telefonía móvil esté a 
disposición de los usuarios 
dentro de un año, aproximada
mente.

El Comité de 
Empresa de Seat 
formará piquetes 
informativos los 
días de huelga

Efe - Barcelona

Los sindicatos de Seat han 
decidido mantener piquetes in
formativos en los centros de 
ZonaFrancay Martorell duran
te el día de Reyes y el sábado 
tras haber solicitado la convo
catoria de huelga legal para to
dos los sábados y festivos de 
enero y los días 10 y 17.

Fuentes sindicales justifi
caron la existencia de estos 
piquetes informativos una vez 
que la asamblea de trabajado
res ratificó ayer las nuevas 
movilizaciones sindicales y que 
se presentó oficialmente ante 
el Departamento de Trabajo la 
convocatoria de huelgas.

Durante la asamblea de tra
bajadores celebrada ayer en 
todos los centros de Seat -y que 
se prolongarán en los turnos de 
tarde y noche- los sindicatos 
pidieron a los trabajadores, y 
especialmente a los 402 nue
vos regulados, que participen 
en estos piquetes.

Los sindicatos de Seat 
(CCOO, UGT, CGT y cuadros) 
presentaron ayer ante el Depar
tamento de Trabajo de laGene- 
ralitat la solicitud de huelga 
para los días 10 y 17 de este 
mesen sus centros de Martorell 
y Zona Franca, así como todos 
los sábados y festivos de ene
ro. El objetivo de esta huelga 
es frenar un nuevo expediente 
de regulación de empleo pre
sentado por la direción que 
afecta a 402 empleados, y que 
situará en 1.214 el número de 
regulados.

Regulación de 
empleo en 
Agromán: los 
trabajadores, 
encerrados

Efe - Madrid
Representantes de UGT y 

CCOO de Agromán permane
cen encerrados desde el lunes 
en la sede de la empresa, en 
Madrid, en protesta por el ex
pediente de regulación de em
pleo presentado por la compa
ñía y que afecta a 1.019 traba
jadores en toda España, infor
maron fuentes sindicales. El 
encierro comenzó a las cinco 
de la tarde, tras una reunión en
tre los respresentantes sindica
les y dirección, en laque no se 
llegó a ningún acuerdo.

El pasado mes de octubre la 
dirección de la empresa presen
tó un expediente de regulación 
de empleo para 1.019 trabaja
dores y que supone la reduc
ción de un 33 por ciento de la 
plantilla, según las mismas 
fuentes. El bloqueo de las ne
gociaciones ha provocado des
de entonces d i versas movi 1 iza- 
ciones. ,
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"La cuota es peor que arrancar 
viñas, porque marcar techos a la 
producción es coartar la expansión 
del mercado español"

Según Félix Báguena, presidente del Comité Consultivo del Vino en Bruselas

El presidente del Comité Consultivo del Vino en Bruselas, 
Félix Báguena, dijo ayer a Efe que «mantener la cuota 
regional de producción es una trampa y una perversidad 
peor que el arranque de viñas» porque «marcar techos de 
producción es coartar la expansión del mercado español». 
Baguena hizo estas declaraciones tras conocer el proyecto

de informe sobre la reforma de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del Vino que presentará el eurodiputado 
italiano Giulio Fantuzzi el lOde enero en el Parlamento de 
Estrasburgo, y que reitera el mantenimiento de cuotas 
máximas de producción para cada país, correspondiendo a 
España 29.248 millones de hectólitros.

La cuota de producción de vino 
es una trampa y una perversidad

Efeagro

Fantuzzi está comisionado 
por el Parlamento Europeo para 
proponer una salida a la OCM 
del Vino, que fue bloqueada a 
petición española el pasado oc
tubre, pero en lugar de propo
ner un texto alternativo el par
lamentario italiano ha decidido 
re fo rm ar e 1 d o c u m e n to e x i ste n - 
te que fue rechazado. Félix 
Báguena calificó como negati
va la actitud de Fantuzzi, por
que «mientras en todas las ins
tancias políticas se dice que la 
propuesta de OCM del vino es 
papel mojado, al Parlamento le 
obligan hacer un trabajo que 
puede ser inútil» y expresó su 
temor de que estén engañando a 
los españoles.

Entre las enmiendas sugeri
das por Fantuzzi se encuentra la 
prohibición a partir de la cam
paña 2000-2001 de la 
chaptalización, aunque al mis
mo tiempo admite el arranque 
como práctica principal de re
ducción de excedentes. Báguena 
manifestó su satisfacción por la 
prohibición de la chaptalización 
«aunque sea en el 2001», pero 
reiteró su oposición «radical 
tanto al arranque como a la fija
ción de cuotas de referencia» 
medidas que, en su opinión, 
benefician a Italia y a Francia.
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El futuro del vino cada vez depende más de lo que se haga en Bruselas.

«A lo mejor hay una segunda 
jugada y los italianos empiezan 
a fabricar mosto concentrado a 
partir del 2001 -con vistas a la 
exportación a las áreas ex 
chaptalizadoras-, porque zonas 
como Sicilia están muy prepa
radas industrialmente para este 

fin», dijo Báguena, quien agre
gó que «el arranque de vid en 
España y otros países habrían 
contribuido entretanto a regular 
excedentes».

Además, señaló que «los fran- 
ceses tienen miedo a la alta 
competitividad de los vinos es-

ARCHIVO 

pañoles por su extraordinaria 
relación calidad-precioyporeso 
apoyan las cuotas de referencia» 
que supondrían, a su juicio, 
coartar la expansión del comer
cio exterior vinícola de España, 
que sólo es posible desde hace 
dos años.

España dispondrá 
de 2.400 millones 
para conservar la 
naturaleza

Efeagro

El Comité de Gestión del 
Programa LIFE ha concedido a 
España alrededor de 2.400 mi
llones para financiar proyectos 
de conservación de la naturale
za y medio ambiente, según re
coge la revista Productos del 
Mar. Del total de los fondos a 
repartir en los países comunita
rios, 18.593 millones de pese
tas, una sexta parte ha sido ad
judicada a España. Los progra
mas de conservación de fauna 
amenazada como la foca mon
je, el oso pardo, el lince ibérico, 
el águila imperial, el lagarto 
gigante de Hierro, entre otros, 
han obtenido un total de 1.700 
millones. España ha obtenido 
desde el año 1991 3.297 millo
nes para programas de natura
leza cofinaciados por LI FE y eje
cutados por las comunidades au
tónomas. En total han sido 1.750 
proyectos los presentados por los 
países comunitarios, entre ellos 
200 españoles.

Fuerte descenso de 
la carne de vacuno 
intervenida en la 
Unión Europea

El volumen de carne de 
vacuno almacenada en los orga
nismos de intervención de la UE 
cayeron "dramáticamente" hasta 
las 95.000 toneladas, hasta pri
meros de diciembre de 1994, se
gún la última estadística elabo
rada por la Comisión Europea. 
El nivel de carne intervenida es 
el más bajo desde marzo de 1990 
y supone un retroceso del 521 % 
respecto al mismo período del 
año anterior; frente a las cifras 
registradas entre enero y diciem
bre de 1992 el descenso se sitúa 
en el 1.078%.

Sube la demanda de aceite 
de oliva y baja la oferta

Efeagro

La demanda de aceite de 
oliva ha aumentado ante la po
sibilidad de falta de existencias 
on la próxima campaña debido 
a que las heladas de finales del 
pasado mes, los vientos y la llu
via de primeros del presente ha 
originado graves daños en la 
cosecha, según ASAJA Córdo
ba. Las pérdidas por estas con
diciones meteorológicas adver
sas están aún sin cuantificar, pero 
se estima que superen el 30 por 
ciento de la cosecha prevista para 
el ejercicio 1994/1995.

I

La demanda de aciete de oliva sube

Cita mundial de los ganaderos 
el día 26 de febrero en París

Efeagro

El Salón Internacional de la 
Agricultura, que secelebraráen 
París del 26 al 5 de marzo, aco
gerá, dentro de la sección de ga
nadería, a 150.000 profesiona
les, constituyéndose, de este 
modo, en la manifestación más 
importante del sector. El Salón 
acogerá a 1.500 representantes 
de bovinos, ovinos, caprinos, 
porcinos y caballos, quienes 
competirán con sus Unidades

Nacionales de Selección y Pro
moción de la raza. El evento 
incluirá también un apartado di
rigido exclusivamente a la ga
nadería francesa, cuyo lema será 
este año: "La ganadería france
sa, una ganadería potente diri
gida a la exportación". Asimis
mo, se realizará un seminario de 
la raza vacuna -Blonde 
D'Aquitaine-, que incluirá una 
confrontación de animales 
reproductores de 5 países, un 
coloquio internacional sobre la 
armonización de los índices de

carne en la raza, visitas de ga
naderías dentro de la región 
de París y el tradicional concur
so de animales franceses el 28 
de febrero. El sector ovino re
nueva su presentación creando 
un espacio llamado "Agneau 
2000", que dará a conocer la 
organización de lagenéticay el 
sector ovino francés. Este año 
la feria contará con la presenta
ción de 2 sectores más, el de la 
leche, con la exposición de la 
fabricación de quesos regiona
les, y el de .la carne.
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En 1994 se creó la Ley de Mecenazgo para el arte

La lengua, el Liceo y los 
museos, asignaturas 
pendientes para el 95
Soledad VERDU-ROTAAR

El mundo de la Cultura 
vio por fin, en 1994, después de 
años de anteproyectos y borra
dores, cómo el Parlamento daba 
«luz verde» a la Ley de Mece
nazgo y a la Ley del Cine; cele
bró un Oscar por «Belle 
Epoque»,eI 175 aniversario del 
Museo de El Prado y los 500 años 
del Tratado de Tordesillas.

Pero se sigue enfrentando a 
vivas polémicas: la criticada alta 
dotación presupuestaria para re- 
construir el Liceo barcelonés, 
cifra idéntica para reparar ca
tedrales, como la de Burgos, que 
se va desmoronando poco a 
poco;el llamamientoquelaReal 
Academia hizo a Felipe Gon
zález en defensa del castellano, 
y la reordenación de los museos.

Los museos en la picota
Los museos fueron este año 

que termina el «ojo del huracán» 
que sigue soplando en la Casa 
de las Siete Chimeneas: por una 
parte, con la imposición del pago 
de entradas para evitar desigual
dades con la Unión Europea y, 
luego, las sempiternas goteras en 
El Prado que ya costaron la di
misión de su director Felipe 
Garín en 1993. Le sustituyó 
Francisco Calvo Serraller, que 
dimitió repentina e inesperada
mente en mayo al sentirse «des
autorizado» por la ministra 
Alborch.

José María Luzón, un espe
cialista en arqueología, fue ele
gido para dirigir la pinacoteca, 
que será ampliada en un futuro, 
después de que el Gobierno eli

El Liceu, antes de ser consumido por las llamas

ja el proyecto más adecuado entre 
los que se presentarán al Con
curso Internacional de Ideas, 
cuyo plazo se abrirá a princi
pios de 1995.

Más Reina Sofía
Pero el «caballo de batalla» 

y foco de atención fue la desti
tución de la directora del Reina 
Sofía, María Corral, decidida re
pentinamente el pasado septiem
bre, tras un «contencioso» de 
«dimes y diretes» sobre unas de
claraciones de la ministra hechas 
en Lanzarote a un grupo de pe
riodistas, en las que ésta abogó 
por un «cambio de rumbo en el 
museo».

El hasta entonces directorge
neral de Bellas Artes y Archi
vos, José María Guirao, fue nom
brado al frente del Museo Na
cional Centro de Arte Reina 
Sofía (MNC ARS). Pero no fue
ron estos los únicos «abandonos» 
en estos 365 días: en julio di
mitió la directora de la Biblio
teca Nacional, Carmen 
Lacambra, que fue sustituida por 
Carlos Ortega Bayón.

También hubo cambiosy re
levos en el mundo de la música: 
la Orquesta y el Coro Naciona
les se quedó sin director titular 
para el año que entra al dimitir, 
el pasado abril, Aldo Ceccato. 
El Centro Dramático Nacional 
fue reestructurado y quedó com
puesto por el Teatro María Gue
rrero y la Sala Olimpia. Junto a 
la nueva directora, Isabel Nava
rro, la ministra nombró un con
sejo asesor de tres miembros, 
entre ellos Luis Pascual.

El Ministerio tiene centrada 

su atención en la finalización de las 
obras del Teatro Real, que se inau
gurará en octubre de 1995, sobre 
cuya fecha pesan algunas dudas, 
derivadas, sobre todo, de la posi
ble falta de dinero (su coste total es 
de veinte mil millones de pesetas).

Pero el «drama del año» fue la 
destrucción completa, el 31 de 
enero, del Gran Teatro del Liceo de 
Barcelona. El magnífico recinto está 
siendo reconstruido a marchas for
zadas, gracias a acciones de ayuda 
de los ciudadanos y, sobre todo, a 
los mil millones de pesetas que le 
ha destinado el Gobierno central.

El problema de la lengua
Y entre nuevos impulsos y nue

vas caras, el pasado octubre la Real 
Academia de la Lengua Española 
requirió la intervención de Felipe 
Gonzálezpara la «normalización del 
castellano» en las comunidades 
bilingües. Tres académicos, el ga
llego Cela y los catalanes Martín 
de Riquer y Gimferrer, se 
desvincularon de la misiva al pre
sidente del Gobierno y no asistie-

El 94 ha sido el año de las "autopistas de la información"

25 aniversario del hombre en la 
Luna y "cometazo" en Júpiter

Efe -Madrid

El choque del cometa 
Shoemaker Levy-9 contra 
Júpiter, la celebración del 25 
aniversario de la llegada del 
hombre a la Luna y la elección 
del astronauta de origen español 
Miguel López-Alegría para par
ticipar en un vuelo del «Colum
bia» marcaron 1994 como un 
«año espacial» en el ámbito de 
la ciencia.

Mientras científicos de todo 
el mundo enfocaban sus telesco
pios a Júpiter para estudiar uno 
de lo mayores cataclismos cós
micos, otro astronauta español, 
Pedro Duque, de la Agencia 
Europea del Espacio (ESA), vió 
defraudadas sus esperanzas de 
viajar a la estación rusa MIR. 
Duque, el primer astronauta de 
la historia de España, debió 
«conformarse» con integrar la 
tripulación de reserva de la mi
sión conjunta entre Europa y la 
Unión Soviética(EUROMIR)y 
actualmente continua su entre
namiento en la Ciudad de las

* *
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El incendio del Liceu fue la gran tragedia cultural del 94

ron a la reelección del director 
de la Real, Fernando Lázaro 
Carreter, el pasado diciembre.

Las artes plásticas han brilla
do más bien poco este año que 
acaba. La muestra «El paisaje ho
landés», traída a la Fundación 
Thyssen por el barón Heini Van 
Thyseen y su esposa Tita 
Cervera, ha sido la gran estre
lla del año. Las exposiciones por 
excelencia, en el Prado: la de los 
bocetos de Goya, los Leoni, y 
la de los hermanos Madrazo, que

Estrellas de Moscú de cara a 
nuevos vuelos tripulados.

En tierra, los ojos de miles de 
españoles se volvieron el pasa
do mayo hacia el Sol y, a través 
de cristales ahumados, pudieron 
observar como el «astro rey» era 
oscurecido durante casi dos 
horas por la Luna en uno de los 
más espectaculares eclipses del 
siglo.

Minisatéliíes
El proyecto de minisatélites 

del InstitutoNacional de Técni
ca Aeroespacial (INTA) recibió 
un nuevo impulso en el 94 con 
el inicio de la fabricación del 
«MINISAT 01» y con el que 
España aspira a situarse en la 
vanguardia del mercado de «sa
télites a la carta». El «01» se 
pondrá en órbita en 1996 desde 
Canarias mediante un lanzador 
no convencional el «Pegaso», un 
cohete diseñado por el ingenie
ro español Antonio Elias quien 
trabajó en el proyecto «Suttle» 
de la NASA, y que se dispara 
desde un avión. 

dignifican el 175 cumpleaños 
de la pinacoteca española.

La cultura española lamen
tó en el 94 la pérdida de los es
critores Rosa Chacel, Carmen 
Bravo-Villasante, Manuel 
Andújar, Pere Calders, el dra
maturgo Lauro Olmo o el pin
tor Salvador Victoria. El mun
do de la escena vio extinguirse 
las vidas de dos estrellas: Fer
nando Rey y Alberto Closas, 
clásicos «caballeros españo
les».

Pero la investigación cientí
fica y técnica tuvo otros prota
gonistas durante el año que ahora 
concluye. Así el genetista Fran
cisco Ayala fue elegido presi
dente de la Asociación Ameri
cana para el Avance de las 
Ciencias (AAAC), considerada 
la mayor organización de inves
tigación del mundo y editora de 
la revista «Science».

En el campo de las telecomu
nicaciones, 1994 marcó el na
ciente ' boom! de las «superauto
pistas de la información», 
superredes de comunicaciones 
que permitirán un nuevo mun
dos de servicios informáticos 
hasta ahora inimaginables y en 
el que la red «Internet» detaca 
con más de 20.000.000 de usua
rios en todo el mundo.

La Agencia de Protección de 
Datos puso en marcha su Fichero 
General, en el que han quedado 
censados más de 200.000 em
presas y organismos que dispo
nen de archivos informáticos con 
información personal de los es
pañoles, quienes podrán recla
mar que sean borrados.



El presidente del Manehego 
presentó ayer la dimisión por su 
enfrentamiento con el coordinador 
Antonio de Miguel
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DEPOES
El presidente mancheguista dijo: "0 se marcha De Miguel, o lo hago yo"

Manolo Navarro presentó ayer 
su dimisión a la juntó directiva
El presidente del Manchego 
Manolo Navarro presentó 
ayer su dimisión a la junta 
directiva. Los motivos no son 
otros que el enfrentamiento 
que mantiene con el coordi
nador del club en Madrid 
Antonio de Miguel. Al cie
rre de esta edición, la direc
tiva, reunida en la sede del 
club, aún no había decidido 
nada al respecto.

Jesús Fuentes CABAÑAS

El CD Manchego vivió ayer 
una noche muy movida. En la 
reunión habitual de los lunes que 
mantiene lajuntadirectiva, que 
esta semana se trasladó al mar
tes, el presidente Manolo Nava
rro presentó una carta de dimi
sión a sus directivos, algo que 
venía pensando hace tiempo y 
que materializó ayer.

Al parecer, el motivo no es 
otro que el enfrentamiento que 
mantiene con Antonio de Mi
guel. El presidente mancheguista 
llegó a decir: "O se marcha 
Antonio de Miguel, o me voy 
yo". Al cierre de esta edición, 
la directiva manchegu ista segu ía 
reunida y debatiendo la dimisión 
del presidente.

Alrededor de las diezy veinte 
de la noche, Fernando Sierra, 
Juan Cañestro Vicario y Anto- 
niodeMiguel salieron de lasede 
mancheguista rumbo a Madrid. 
Manolo Navarro comunicó a 
éstos su intención de dimitir, 
aunque no les expuso los moti
vos. Con éstos se trataron exclu-

Alberto Rivera: "Mi meta es, como 
Cañizares, llegar al primer equipo"

P.C.
Aprovechando la participa

ción de los dos jugadores de 
Puertollano que militan en equi
pos del Real Madrid, en la jor
nada contra la droga vivida el 
pasado lunes, LA TRIBUNA 
quiso conocer algo más de la 
situación actual de Santi Cañi- 
zaresy Alberto Rivera en el club 
madridista.

Cañizares, portero del primer 
^Quipo, comentó que a pesar de
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Un momento de la reunión que mantuvo ayer ia directiva mancheguista.

sivamente temas deportivos re
ferentes a los jugadores que 
vendrán esta tarde a probar por 
el equipo ciudadrealeño.

A la salida de la sede. De 
Miguel reconoció la existencia 
de la carta de dimisión y se 
mostró sorprendido por la mis
ma, aunque más lo hizo cuando 
se le hizo saber que el motivo 
no era otro que la incompatibi
lidad que mantenía el presiden
te con él mismo. "Me pilla de 
sorpresa que el presidente haya 
dicho, o Antonio de Miguel oyo.

su situación y su «natural cabreo» 
por haber disputado pocos par
tidos defendiendo al equipo 
merengue, dijo; «No hay más 
remedio que aceptar la decisión 
de los entrenadores y esperar que 
me llegue el momento».

Sólo pudo intervenir en el 
saque de honor, ya que no tenía 
autorización parajugar, dada la 
importancia del encuentro del 
próximo domingo, que les en
frentará al FC Barcelona, yaque 
a pesar de que en un principio 

Si eso es así, creo que debe ser 
el presidente el que siga y yo el 
que me marche".

Respecto al tema deportivo, 
entre hoy y mañana vendrán a 
Ciudad Real un buen número de 
jugadores para probar por el 
Manchego. El técnico manche
guista confirmó la presencia hoy 
de los siguientes jugadores; 
Oscar, que ha militado en el 
Santander y Murcia; Ortiz, del 
Rayo Vallecano y Córdoba; 
Domingo y Bravo, que han es
tado en el equipo de Tercera 

no parece que vaya a jugar, no 
podía arriesgarse a sufrir una 
posible lesión.

En cuanto a Alberto Rivera, 
a pesar de su juventud, 16 años, 
lleva desde hace tres entre los 
juveniles del Real Madrid, es
tudia 3° de BUP y sus metas son 
conseguir, como Cañizares, lle
gar al equipo titular.

Este joven ha pertenecido a 
los cadetes del Atlético Puerto
llano y juega de media punta y 
delantero. Ha intervenido con la 

división del Rayo Vallecano; 
Ormaechea, delantero centro del 
Tarrasa; y pendientes de los 
atléticos Chiqui y César.

El jueves estarán tres juga
dores de Valencia y, posible
mente, los dos que ha cedido el 
Albacete Balompié, Cordero y 
Alberto.

Por último, hoy se celebra
rá el ansiado vino de honor de 
la plantilla, en lo que será la 
primera reunión del año de todo 
el equipo al completo.

Selección Española en los sub- 
15, sub-16 y sub-17, logrando 
con el Real Madrid ser campeón 
de España de cadetes.

También ha tenido su debú 
con el primer equipo en dos 
encuentros esta temporada, fren
te al PSV Eindhoven y al Atlé
tico de Madrid.

De esta joven promesa es
pera mucho Jorge Valdano, a 
tenor de las man ifestaciones rea- 
lizadas por éste en el diario 
Marca.

Anulada la 
asamblea 
convocada por la 
promotora del 
CN Puertollano

Paqui CASADO

ElClubNatación Puertollano 
ha comenzado 1995 con nuevos 
problemas entre los socios pro
motores que forman la actual 
junta directiva y el colectivo de 
padres de nadadores. El dicta
men definitivo del Comité de 
Disciplina Deportiva de Castilla- 
La Mancha consideró nula la 
nuevajunta encabezada por José 
Angel Asensio, formada a raíz 
de la celebración de una asam
blea de unos veinte padres por 
estimar que ésta no se ajustaba 
a la legislación establecida.

El Comité también obligaba 
a la promotora a convocar una 
asamblea de socios que debía 
celebrarse ayer martes para ele
gir una nuevajunta directiva del 
club puertollanense.

La celebración de dicha 
asamblea fue anulada por la 
Dirección General de Educación, 
Juventud y Deporte, por consi
derar que la convocatoria no se 
ajustaba a lo establecido por el 
comité disciplinario, ya que éste 
establecía taxativamente la obli
gatoriedad de ser convocados 
todos los socios del club que 
estuvieran federados y al corrien
te del pago de sus cuotas socia
les en junio del 94, y no sólo a 
los socios numerarios; es decir, 
mayores de 16 años, que han sido 
los convocados por la junta 
promotora.

2 de febrero, fecha tope
Antes del 2 de febrero debe

rá haberse realizado esta asam
blea con todos los socios que 
cumplan dichos requisitos, se
gún manifestó ayer en rueda de 
prensa José Angel Asensio en 
nombre de algunos padres de 
alumnos del CN Puertollano que 
se consideran perjudicados por 
la acción de lajunta directiva 
actual.

Asensio señaló que ésta tie
ne miedo del voto de los padres, 
«ya que pueden perder la direc
ción del club, puesto que alre
dedor de 30 miembros del mis
mo, lo que supone un 50% del 
total de nadadores, que son los 
que apoyan a la actual junta, no 
están todos al corriente de pa
gos, mientras que el 50% restan
te, que apoyan la acción de es
tos padres, se encuentran al 
100% de la actualización desús 
recibos».

Por otro lado, José Angel 
Asensio manifestó que en esta 
convocatoria se ha actuado nue
vamente con mala fe, «lo que po
dría ser ten ido en cuenta para la 
restitución del cargo de la actual 
presidencia, según el punto 4° 
de los acuerdos del Comité de 
Disciplin Deportivo de Castilla- 
La Mancha".



I 3Q Miércoles, 4 de enero de 1995 DEPORTES La Tribuna

El solanero ocupa el primer puesto nacional del año en las pruebas de marathón y 10.000 metros

Antonio Serrano y Yolanda Rodríguez 
son los dos mejores atletas de la región

Efe - Toledo

El atleta de La Solana (Ciu
dad Real), Antonio Serrano, y 
la albaceteña Yolanda Rodríguez 
son los dos atletas mejor clasi
ficados en el ranking nacional de 
la temporada pasada, al ocupar 
las primera posición en sus prue
bas respectivas.

Anton io Serrano ocupa la pri
mera plaza en dos pruebas, en los 
10.000 metros (27.56.99), que no 
es su mejor marca sobre la dis
tancia -27.47.33 en 1.993- y, en 
marathón (211.09.13), marca esta 
que si es rcord de España, logra
da en su primera actuación en esta 
distancia, en la Marathón de 
Berlín (25-09-94).

Yolanda Rodríguez, pese a 
ser atleta promesa de primer año, 
logró la primera plaza en salto 
de longitud, con un registro de 
6,36 metros, que mejora su me
jor marca en la especialidad 
(6,23), lograda el pasado año, y 
que en la actualidad es record de 
España junior.

Otros atletas
Otros atletas destacados tam

bién han sido la alcarreña Car
men Fuentes, que ha logrado la 
tercera marca en los 10.000 
metros (32.46.12), que a su vez 
es su mejor marca sobre la dis
tancia, y la toledana de Buru
jón, Julia Lobato, que en salto 
de altura fue cuarta, con una 
marca de 1,80, su mejor registro 
al aire libre.

fe

Antonio Serrano, en el acto de inauguración del pabellón de La Solana. RUEDA

También cabe destacar la 
presencia en la lista de atletas 
masculinos, del almagreño Javier 
Asensio, que militaen el equipo 
ciudadrealefío del CUA-Soliss, 
y que la pasadatemporada alcan
zó una marca de 7,43 metros en 
la prueba de longitud. También 
el socuellamino Roberto Parra, 
del equipo toledano del Soliss, 
en los 800 metros.

La clasificación de los atle
tas de clubes regionales en el 

ranking nacional ha sido la si
guiente:

CATEGORÍA MAS
CULINA (atleta/club/puesto/ 
prueba/marca):

Antonio Serrano (Larios) 1° 
10.OOOm, 27.56.99; Antonio Se
rrano (Larios) 1° Marathón, 
2h.09.13; Antonio Serrano 
(Larios) 4° 5.000m, 13.31.21; 
Rodrigo Gavela (Joma Sport) 5° 
Marathón, 2h. 11.34; Juan Feo 
Romera (San Pablo) 8°

Marathón, 2h. 13.1 5; Javier 
Rodríguez (Joma Sport) 8° 
3.000obs, 8.35.03; Juan Torres 
(Bikila-Mora) 9° Marathón, 
2h.13.23; Jose M® González 
(Bikila) 11° Marathón, 
2h. 14.35; Javier Rodríguez 
(Joma Sport) 11° 1.500m, 
3.40.72; Miguel Martínez 
(Valencia) 12° 1.500m, 
3,42.11; Javier Asensio (CUA- 
Soliss) 13° Longitud, 7,43; 
JavierMunuera(G.D. Soliss) 15°

3.000obs, 8.43.50; Jose 
Ramón Moreno (Ródper) 16° 
lO.OOOm, 13.55.49; JuanC. 
Montero (San Pablo) 17° 
Marathón, 211.17.17; Rober
to Parra (G.D.Soliss) 17° 
800m, 1.48.78; Adolfo de 
los Reyes (CCM-CAT) 19° 
400m, 48.19; Jesús Gualix 
(CCM-CAT) 19° 800m, 
1.48.78.

CATEGORIA FEMENINA 
(atleta/club/puesto/prueba/mar- 
ca):

Yolanda Rodríguez (CCM- 
CAT) 1° longitud, 6,36; Carmen 
Fuentes (New Balance) 3° 10.000 
m., 36.42.12; Julia Lobato(CCM- 
CAT) 4‘'’ altura, 1,80; Esther 
Marquina (Selección 77) 9^ 
4x400, 3.50.58; Celia Medina 
(CCM-CAT) 10* lOOmv, 14.38; 
CCM-CAT (equipo sénior) IO’ 
4x100, 46.80; Alicia Valentín 
(CCM-CAT) 1 P lOOml, 12.09; 
Carmen Fuentes (New Balance) 
13" 3.000 ml, 9.27.54;y Yolanda 
Rodríguez (CCM-CAT) 14’ 100 
ml, 12.13.

Antonio Serrano 
ocupa los 

primeros puestos 
en marathón, 

10.000 y 5.000

El Manzanares se centra en la liga, 
eliminado va del Trofeo Federación

El Soliss jugará 
un partido 
amistoso, en 
Malagón, el 
miércoles 11

J.F.C.

D. MANZANARES

El Trofeo Federación Espa
ñola de Fútbol no le ha ido de
masiado bien al Manzanares, ya 
que de tres partidos disputados 
ha perdido los tres y ya está sin 
opciones para acceder a la fase 
nacional de esta competición.

Hay un refrán que dice: "año 
nuevo, vida nueva", y el equipo 
manzanareño necesita empren
der este nuevo año dando satis
facciones a su afición en el "José 
Camacho", puesto que los par
tidos que juega en casa son una 
verdadera incógnita, aunque no 
así los de fuera en donde ha 
sacado diez positivos, pero sin 
embargo se han perdido nueve 
en casa y eso es lo que trae de 
uñas a la afición. Esto ha pro
vocado que un sector de los afi
cionados haya perdido lapacien-
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Julián Alcolea, entrenador del Manzanares.

cia y eso se ha notado en las ta
quillas que obtiene el club do
mingo tras domingo.

Si decimos que un entrenador 
es el máximo responsable de la 
parte técnica, no estamos enga

ñando a nadie. En este sentido, 
Julián Alcolea sabía que este año 
se le ibaaexigir comoes lógico.

Por lo tanto, en esta apertura 
de año tiene trabajo por realizar 
y no se puede dormir un ápice si 
quiere que la credibilidad del 
equipo vuelva a ese sector de los 
aficionados, y en general atodos. 
Para ello, es necesario trabajar 
de principio a fin de la semana, 
para que así veamos prosperar al 
grupo de jóvenes jugadores que 
tiene el equipo. Lo mismo que 
esos jugadores que han llegado 
al equipo recientemente, caso de 
Juan Carlos Cortés, Alfredo y 
Antonio López, que sirvan para 
darle al equipo ese chispazo que 
le hace falta, sobre todo a la hora 
del gol. Por contra, se habla 
mucho de la marcha de Toni, y 
aquí se pierde a un buen futbo
lista, ejemplo de honestidad.

El CB Ciudad Real-Seguros 
Soliss reanudó ayer sus entre
namientos después del descan
so del fm de semana. El equipo 
entrenará hasta mañana jueves 
y vol verá de nuevo el lunes. Hoy 
realizará su sesión preparatoria 
dos horas antes de lo previsto, 
con motivo del partido de fút
bol-sala que jugarán los perio
distas deportivos locales y ju
gadores del Manchego y Segu
ros Soliss.

Por otro lado, el equipo 
ciudadrealeño jugará con toda 
seguridad un partido amistoso 
frente al Cátedra 70, el miérco
les 11 en Malagón. También se 
está viendo la posibilidad de 
disputar un encuentro ante el 
Ademar Carnes Toledo, antes 
del 21, fecha en que la liga se 
reanuda, y en la que el Soliss 
deberá jugar en Valladolid.
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El atleta local 
Deogracias 
Villalta ganó la 
San Silvestre de 
Membrilla

La Tribuna

Membrilla celebró, el pasa
dos 1 de diciembre, la tradicio
nal Carrera de San Silvestre que 
este año llegaba a su XXl edi
ción. Seis categorías se dispu
taron, con la participación de 
170 atletas procedentes de di
ferentes pueblos de la provin
cia como Manzanares, Puerto- 
llano, Tomelloso, Valdepeñas, 
Daimiel, La Solana y Membri
lla.

De todos los atletas partici
pantes, hay que destacar 
Leandro Aceña en veteranos, 
Deogracias Villalta en séniory 
Alvaro Trujillo en cadetes, por 
la calidad y superioridad que 
mostraron durante toda la ca
rrera.

Los primeros clasificados en 
todas las categorías disputadas, 
excepto benjamines que recibie
ron obsequios, fueron los si
guientes:

Alevines:
Masculino. 1° Antonio Pei

nado (Tomelloso); 2° José D. 
Carretero (Tomelloso); y 3° Pe
dro F. Fernández (Membrilla).

Femenino. L Juana Almar
cha (La Solana); 2^ Ana Belén 
Morales (Tomelloso); y 3^ Ali
cia Benito (Tomelloso).

Infantiles:
Masculino. 1° Juan Bellón 

(Membrilla); 2° Alvaro Sánchez 
(Daimiel); y 3° Félix Rosado 
(Tomelloso).

Femenino: L Trinidad Jimé
nez (Membri 1 la); 2*'' 1 nmacu lada 
Alarcón (Membrilla); y 3® 
Antonia Almarcha (La Solana).

Cadetes:
Masculino. 1° Alvaro Truji

llo (Puertollano); 2° Isaac 
Muñoz (Daimiel); y 3° César 
Cuesta (Daimiel).

Femenino: P María José 
Sánchez (Manzanares).

Sénior: 1° Deogracias Villal
ta (Membrilla); 2° Santos Ruiz 
(Manzanares); y 3° Julio Gómez 
(Manzanares).

Veteranos: 1 ° Leandro Ace
ña (Manzanares); 2° Vicente 
García (Manzanares); y 3° Fran
cisco Solana (Tomelloso).

Ciudad Real debe llenar hoy el Pabellón "Santa María''

Todo listo para el partido 
”EDos necesitan juguetes”

1

4»

Un momento de la reunión mantenida ayer por los informadores deportivos de la capital. M. DEL MORAL

Jesús Fuentes CABAÑAS

Más de cuatrocientas mil 
pesetas se llevaban ayer recau
dadas para la campaña "Ellos 
también necesitan juguetes", 
puesta en marcha por los perio- 
distas deportivos de Ciudad 
Real, destinada a repartir jugue
tes entre los niños más desfavo
recidos de la capital.

El objetivo de los organiza
dores de la campaña es recau
dar 600.000 pesetas que irán a 
parar a parroquias. Centro Re
gional de Disminuidos Psíqui
cos "La Atalaya", así como al
gunos asilos. Los juguetes se
rán comprados en la mañana del 
día 5 y se repartirán por la no
che, en la tradicional Cabalga
ta de Reyes Magos.

El acto más destacado de este 

campaña es el partido de fútbol- 
sala que disputarán hoy, a par
tir de las siete de la tarde, un 
combinado de informadores 
deportivos locales, representan
tes de los medios de comunica
ción de la capital, y una selec
ción formada porjugadores del 
CB Ciudad Real-Seguros Soliss, 
que entrenarán dos horas antes 
para estar presentes en el parti
do, del Manchego y del Club 
Baloncesto Ciudad Real. El 
encuentro tendrá lugar en el 
pabellón "Puerta de Santa Ma
ría" con la presencia de aficio
nados y al que está previsto que 
asista un grupo de chavales del 
Centro de "La Atalaya".

Numerosas entidades públi
cas y privadas, así como perso
nas, han colaborado en esta 
campaña. Así Artes Gráficas 

Alarcos ha confeccionado las 
tres mil entradas de forma 
gratuita, el Patronato Munici
pal de Deportes se ha encarga
do de la compra de la vestimenta 
y grabado para el partido y la 
delegación de Cultura de la Junta 
de Comunidades dona las 
sudaderas. Respecto a las apor
taciones económicas, la Caja 
Rural provincial ha dado 50.000 
pesetas; el Ayuntamiento y 
Comisiones Obreras, 30.000; y 
el Banco de los Pobres 25.000, 
como cantidades más destaca
das hasta el momento.

Por último, los organizado
res preparan alguna sorpresa 
para la jornada de hoy en cuan
to a la presencia de algún de
portista o informador de renom
bre. La solidaridad ciudadrea- 
leña tiene ahora la palabra.

Francisco no 
llega a un 
acuerdo de 
rescisión con el 
At. Tomelloso

Efe - Tomelloso

El jugador del Atlético 
Tomelloso, Francisco José 
Sánchez Rodríguez, no ha lle
gado a un acuerdo para rescin
dir su contrato con el equipo 
tomellosero, pese a que la di
rectiva era propensa al acuer
do, al producirse algunas dife
rencias de índole económico.

Francisco quiere marchar
se del equipo tomellosero adu
ciendo que no jugaba en el 
puesto que a él le gusta, y por
que «las cosas no me salían bién, 
y estaba triste, y así lo mejor es 
irse».

Pese a la predisposición de 
la directiva, la razón para que 
no hubiera acuerdo está en una 
cantidad adelantada por la di
rectiva, concretamente el mes 
de agosto, y que esta quiere que 
el jugador devuelva, ya que esa 
mensualidad no se le abona a 
n inguno de los j ugadores, y sería 
crear un precedente.

La cantidad en cuestión 
ronda las 150.000 pesetas, y 
aunque de momento no hay 
acuerdo, en la reunión de la 
directiva, el próximo viernes, 
podría haber novedades, ya que 
el jugador se muestra dispues
to a un acercamiento de posi
ciones, «quedan pequeños fle
cos que esperemos se puedan 
solucionar», manifestaba Paco 
a la agencia EFE.

De llegar a un acuerdo de
finitivo, Francisco tiene in 
mente jugar en un equipo de la 
Tercera División de Extre- 
madura,»ya que no lo puedo 
hacer en Castilla-La Mancha, lo 
que espero se produzca si de
finitivamente hay acuerdo el 
viernes», concluía Francisco.

Por otra parte, el Atlético 
Tomelloso juega este domingo 
el último partido de la primera 
vuelta en el grupo XVll de la 
Tercera división, frente al 
Daimiel. Los de Jesús Ubeda 
querrán mantener el puesto de 
privilegio que ocupa, o bien, 
acceder al primer puesto que 
mantiene el Torrijos en estos 
momentos.

La Tribuna con la campaña "Ellos también necesitan juguetes"
No dejes de acudir al pabellón "Puerta de Santa. María" 

de Ciudad Real hoy miércoles día 4 de enero a las 19 horas, 
a presenciar el partido benéfico de fútbol-sala entre un 
combinado de periodistas deportivos y otro de jugadores del 
Manchego y del Seguros. Soliss.

El dinero recaudado servirá para que los niños 
con menos recursos económicos puedan tener 
juguetes el próximo Día de Reyes.
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Irureta pide 
concordia para el 
partido Athletic 
de Bilbao - Real 
Sociedad

Efe - Bilbao

Javier Irureta, entrenador del 
Athletic de Bilbao, manifestó 
ayer, en referencia al derbi que 
su equipo jugará este domingo 
en San Mamés ante la Real 
Sociedad, que es del Athletic 
«por encima de todo», pero que 
ello no significa que además sea 
«anti-real». El técnico del equi
po bilbaíno consideró que «el 
derbi debe de servir para unir 
más que para desunir» los entor
nos de ambos clubes vascos.

No le da mayor importancia 
Irureta al hecho de que por pri
mera vez en varios años los 
entrenadores de ambos equipos 
sean vascos, aunque cree que 
estos conocen mejor «la idio
sincrasia del derbi».

Sobre el cambio de I riarte por 
Toshack como entrenador del 
conjunto guipuzcoano, el entre
nador del Athletic opina que 
«Salva Iriarte ha entrado con 
buen pie y algo habrá tenido que 
ver en ello, aunque para saber 
si el cese de Toshack ha sido 
acertado tendrá que pasar un 
plazo de tiempo más largo». El 
técnico guipuzcoano recordó 
que el entrenador galés «lleva
ba una trayectoria de bastante 
tiempo y no se puede juzgar por 
cuatro, seis o siete partidos».

Irureta no quiso entrar a 
analizar la situación del equi
po donostiarra. Sí evaluó la tra
yectoria del rival del domingo 
con Iriarte en el banquillo, y la 
consideró como «positiva». 
Afirmó, en cuanto a la forma de 
jugar, que «basa mucho su jue
go en Kodroy en ladisciplina», 
añadió.

Valdano probó el plantel para el Real Madrid-Barcelona

Laudrup puede dejar 
fiiera a Martín Vázquez

Efe - Madrid\Barcelona

La inclusión en el centro del 
campo de Michael Laudrup por 
Rafael Martín Vázquez es la 
principal variante que puede 
presentare! técnico madridista, 
Jorge Valdano, en el partido del 
próximo sábado frente al Bar
celona, respecto al último en
cuentro de Liga.

Valdano, en el entrenamien
to de ayer, formó un posible 
equipo titular con el mismo 
equipo que goleó (5-0) en Va
lladolid con las únicas noveda
des de Quique Sánchez Flores, 
entonces sancionado, por 
Chendo y de Laudrup en susti
tución de Martín Vázquez.

EI equipo estuvo formado 
por Buyo; Quique Flores, 
Sanchis, Hierro, Lasa; Luis 
Enrique, Milla, Amavisca, 
Laudrup; Raúl y Zamorano.

En la segunda parte del par
tido de entrenamiento Valdano 
tan sólo sustituyó al centrocam
pista danés por Martín Vázquez, 
con lo que Luis Enrique y Mi
lla volverán a ocupar en el cen
tro del campo los puestos de 
Michel y del argentino Redon
do, lesionados.

Por otro lado, Guillermo 
Amor, centrocampista del Bar
celona, dijo que se le está dan
do excesiva importancia al en
cuentro ante el Real Madrid. 
«Sólo nos jugamos dos puntos 
y, si bien son vitales como en el

El Real Madrid recupera a Laudrup con respecto al último partido jugado.

resto de los partidos, no van a 
decidir nada, ya que la Liga aún 
no ha pasado por el ecuador», 
puntualizó. No obstante, Amor 
cree que que una derrota con
tribuiría a ceder mucho terreno 
al equipo madridista, «nuestro 
máximo adversario», dijo.

Amor, que fue el autor del 
tanto que propició la victoria la 
temporada anterior en el 
Bernabéu, espera contar con la 
misma fortuna, aunque prefie
re «que el triunfo se produzca 
de cualquier forma».

«Necesitamos ganar al Ma
drid. Es importante no ceder 

terreno, ya que al final hay que 
realizar esfuerzos y esperar 
fallos de los adversarios», pun
tualizó el jugador barcelonista.

Por su parte, el defensa 
Abelardo Fernández señaló que 
han preparado este partido con 
especial dedicación. «Estamos 
trabajando intensamente para no 
perder potencia física respecto 
al Madrid, con dos entrenam len
tos diarios», dijo.

«Es la primera vez que voy 
a jugar un partido de estas ca
racterísticas y sólo espero el 
éxito del equipo», destacó el ju
gador asturiano.

Kostadinov se 
incorporó con 
retraso a los 
entrenamientos 
del Deportivo

Efe - La Coruña

El jugador búlgaro del De
portivo, Emil Kostadinov, se 
incorporó ayer a los entrena
mientos, mientras el brasileño 
Roberto da Gama Oliveira, 
Bebeto, ha llegado este medio
día a Madrid procedente de su 
país, para enlazar con un vue
lo hacia La Coruña.

Tras el malestar que el lu
nes mostró el entrenador, 
Arsenio Iglesias, porque nin
guno de los dos jugadores se 
había incorporado a los entre
namientos el día fijado por el 
club, Kostadinov apareció ayer 
con sus compañeros en el cam
po de La Torre.

El jugador búlgaro señaló 
que desde la tarde del lunes se 
encontraba en La Coruña, pero 
agregó que desconocía que ese 
mismo día se reanudaban los 
entrenamientos.

Los papeleos de Bebeto

Por su parte, Bebeto llegó 
ayer al mediodía a Madrid, tras 
prolongar sus vacaciones un día 
más. Según informó el club, el 
representante del ariete brasi
leño había comunicado que 
Bebeto retrasaría su llegada 
hasta ayer, para solventar pro
blemas burocráticos en su país.

Durante la sesión de ayer. 
Ribera y Julio Salinas se entre
naron a parte del grupo, a cau
sa de la contractura muscular 
que sufrió el primero, y de la 
lesión del delantero vasco en 
un partido de la selección de 
Euskadi frente a un combina
do ruso.

Maradona recibe el "balón de 
oro" honorífico, ya retirado

Pelé asume el cargo de 
ministro de Deportes

Efe - París

El futbolista argentino Diego 
Maradona recibió ayer en París 
el «balón de oro» honorífico 
otorgado por el semanario 
«France Football», con objeto de 
reparar «la injusticia» de no 
haberlo obtenido cuando juga
ba.

En declaraciones a la prime
ra cadena de televisión france
sa, Maradona indicó que no pien
sa volver a jugar y lamentó que 
«a los deportistas se les haga 
pagar el mal que hacen otros». 
Reiteró su intención de crear un 
sindicato de futbolistasy dijo que 
cuando lo suspendieron por 
dopaje en el Mundial de Esta
dos Unidos, el presidente de la 
FIFA, Joao Havelange, estaba en 
su último periodo de mandato. 
«Era su última oportunidad de 
ver ganar a Brasil, un país que 
tenía una gran selección».

Al evocar su contrato de en-

t

Diego Armando Maradona en el último mundial.

tronador con el Racing club de 
Avellaneda, Maradona dijo que

sus pupilos tienen «grandes 
posibilidades».

Efe - Brasilia

Ed so n A rantes do N ac i m ento, 
«0 Rei Pelé», tomo posesión ayer 
de su cargo como ministro ex
traordinario de los Deportes del 
nuevo Gobierno del presidente 
de Brasil, Fernando Henrique 
Cardoso, y prometió una revo
lución en la política deportiva.

Pelé enumeró las que serán 
las prioridades de su gestión en 
la Secretaría Especial de Depor
tes y reiteró que su principal 
objetivo será el de ampliar el 
acceso al deporte a todos los 
sectores sociales y en particu
lar a los niños y adolescentes más 
pobres de la nación.

Aseguró que trabajará en 
conjunto con las carteras de 
Educación, Trabajo, Cultura y 
Justicia en programas específi
cos y que luchará porque Brasil 
sea sede de los Juegos Olímpi
cos del 2004 y de la Copa del 
Mundo de Fútbol del 2006.

Pelé anotó que esos aconte
cimientos deportivos deberán

efectuarse con el apoyo de la 
empresa privada y sin gastar 
dinero público. También anun
ció que promoverá los Juegos 
Afrobrasileñosy los Juegos del 
Mercosur. «En fin, quiero pro
mover el intercambio deporti
vo de Brasil con el mundo», 
manifestó Pelé.

El nuevo ministro extraor
dinario de los Deportes advir
tió que revisará la legislación 
que rige el traspaso de jugado
res de fútbol, «que hasta hoy 
tiene el olor de los tiempos de 
la esclavitud», reiteró.

Pele advirtió que luchará 
«para tornar transparentes las 
relaciones del poder y las rela
ciones de negocio que envuel
ven nuestro deporte» y asegu
ró que el Ejecutivo tiene las 
armas necesarias para ello. 
«Será tarea nuestra luchar para 
hacer prevalecer los aspectos de
mocráticos de la llamada Ley 
Zico», la que puso en vigor el 
ex secretario especial de Depor
tes, el también ex futbolista 
Arthur Antunes Coimbra.

Q
 

Ó
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Los vitorianos consiguieron controlar el peligroso tiro exterior de los bálticos

El Taugrés sigue invicto en la Copa 
de Europa al ganar en Riga

Efe - Riga
87. Broceni Riga (39+48)): 

Valeiko (3), Muiznieks (26), 
Vetra (25), Melnik (6), 
Bondarenko (5), -cinco inicial- 
Liepa (6), Bagatskis (12), 
Zeidaks (4).

94. Taugrés Vitoria 
(46+48): Laso (11), Perasovic 
(27), Abad (15), Green (23), 
Rivas(2),-inicial-Talaverón(5), 
Ferrán López (0), Iñaki Gómez 
(11).

Arbitros: Umlandt(GER)y 
Szpilewski (POL). Eliminado el 
base letón Valeiko (m.26).

Comentario: El excelente 
juego de conjunto del Taugrés 
Vitoria permitió al equipo que 
dirige Manel Comas vencer a 
domicilio al Broceni Riga y fi
nalizar invicto la primera vuel
ta de la Liga de cuartos de final 
de la Copa de Europa, tras su
mar su quinta victoria.

La excelente primera parte de 
Santi Abad y del croata Velimir 
Perasovic permitió que el 
Taugrés dominase el partido 
desde los primeros minutos y 
contrarrestase el acierto de los 
letones Karlis Muiznieks y 
Gundars Vetra, sus máximos 
anotadores, con 51 puntos entre 
ambos.

En lacontinuación, cogieron 
el relevo Iñaki Gómez y Rafael 
Talaverón, que entraron en los

Perasovic fue el máximo anotador del Taugrés. Santi Abad tuvo un gran papel en la primera parte.

r I •f
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minutos 21 y 32 en sustitución 
de Abad y Ramón Rivas, cuan
do éstos cometieron la cuarta 
personal.

Pese a que el equipo que 
entrena Armans Kraulins recortó 
la diferencia a falta de dos mi

nutos para el descanso, con un 
lanzamiento triple del ex juga
dor de la NBA Gundars Vetra, 
Taugrés aseguró al descanso una 
cómoda ventaja (39-46).

El conjunto letón reaccionó 
tras el descanso y se acercó a tan

sólo dos puntos en el minuto 24, 
con dos canastas triples de de 
Muiznieks, pero su esfuerzo fue 
inútil ante el mejor juego de 
conjunto del equipo español, que 
supo rehacerse y controlar a 
Muiznieks y Vetra.

El FC Barcelona juega hoy en el 
infierno del Olympiakos griego

Efe - Barcelona

Xavier Fernández alero del 
FC Barcelona dijo ayer que su 
equipo tiene opciones a la vic
toria, en el encuentro que les 
enfentará hoy al Olympiakos 
griego y que todo pasa por sa
ber aprovecharías.

«El partido será muy compli
cado, sobre todo por el terrible 
ambiente que reinará en el pa
bellón de La Paz y la Amistad, 
además de la cal idad que ateso- 
>a el campeón griego», según 
Fernández.

El alero no cree que la clave 
de la victoria pase por frenar a 
Eddie Johnson, una de las estre
llas del Olympiakos y máximo 
anotador de la Liga Europea. 
«Johnson intentará mantener su 
buen promedio y nuestro obje
tivo es rebajar su efectividad», 
afirmó.

El escolta reconoce que mar

car a Johnson es un aspecto nuevo 
para él y no resultará tan 
gratificante como conseguir 
puntos.

«Lo que todos tenemos muy 
claro es que el Olympiakos no 
es sólo Johnson, ya que jugado
res como Alexander Volkov o 
Panayotis Fassoulas tienen tan
ta calidad como él y le respal
dan en todo momento», indicó 
Fernández.

Fernández está muy satisfe
cho de como le están saliendo 
las cosas en el Barcelona y ex
plicó que en la Liga ACB los 
fallos acumulados por el resto 
de equipos están facilitando la 
tarea al Barcelona.

En cuanto a la Liga Europea, 
el escolta barcelonista conside
ra que el equipo está capacitado 
para superar el tropezón que 
supuso la derrota en el Palau 
Blaugrana ante el Cibona de 
Zagreb. El Barcelona debe recuperar en Atenas lo perdido en partidos anteriores.

Serrano será el 
principal rival de 
Kokoria en el 
XIII Cross del 
Calzado

Efe - Toledo

Antonio Serrano, medalla de 
bronce en el Campeonato de 
Europa de Cross, será el prin
cipal adversario del keniano 
Sam Kokoria y el portugués 
Domingos Castro en el XIII 
Cross Internacional del Calza
do «Villa de Fuensalida» (To
ledo), que se disputará el próxi
mo domingo.

Kokoria, que ha sido contra
tado a última hora, ha triunfa
do en las últimas cinco pruebas 
en las que ha participado, la 
última en una San Silvestre 
disputada en Italia, por delante 
de sus compatriotas Moses 
Tanui y Paul Tergat.

Domingos Castro, que ha 
ganado la prueba fuensalidana 
los años 89, 90 y 93, es el ac
tual subcampeón de Europa de 
cross, quien quedó por delan
te, precisamente, de Antonio 
Serrano, y tendrá a su lado a su 
hermano gemelo Dionisio.

El cuadro de participantes en 
la prueba sénior masculinaten- 
drá también en la línea de sali- 
daa Abel Antón,medalladeoro 
en 10.000y bronceen los 5.000 
de los Campeonatos de Europa 
de Helsinki; Pere Arco, mejor 
español en el último mundial de 
cross, más José Ramón More
no, Juan A. Crespo, Teodoro 
Cuñado, Juan Carlos Paúl y Juan 
Francisco Romera.

Junto a ellos también han 
confirmado su presencia el ar
gentino Antonio Silio, los ma
rroquíes Salah Hissouy Kazzar 
Mohamed, el etíope Worku 
Bikila, tercero en Fuensalida la 
pasada edición, y el keniano 
Geofrey Tanui.

En categoría femenina, cuya 
prueba está prevista para las 
13,10 horas, destaca la presen
cia, entre otras, de las naciona
les Julia Vaquero y Estela 
Estévez, campeona y 
subcampeona de España, res
pectivamente, Teresa Recio y 
Conchita Muñiz.

Atletas extranjeros
En el capítulo de extranje

ras, la lista está comandada por 
las portuguesas Conceicao 
Ferreira y Fatima Novais, jun
to a las marroquíes Zarha 
Quarziz, Rouchdi Karima y 
Hayat Jaudi, y la keniana Helen 
Kimaiyo, ganadora de la prue
ba de Venta de Baños y segun
da en la San Silvestre celebra
da en Sao Paulo (Brasil).

El XIII Cross Internacional 
del Calzado tiene un presupues
to de diez millones de pesetas, 
según confirmó hoy en confe
rencia de prensa de presentación 
de la prueba Santiago Merchán, 
presidente de la ANOC y res
ponsable de la Asociación Cul
tural «Condes de Fuensalida», 
organizadora de la prueba.

El cross fuensalidano, cuya 
prueba sénior, sobre 10.200 
metros, será transmitida en di
recto por TV2, se corre en el 
Circuito de «La Raya».
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Una avería eléctrica alejó a Serviá de la cabeza del Granada-Dakar

Arcarons es segundo de la general 
de motos, pero Mas se retiró herido

Efe - Ouarzazate

El español Jordi Arcarons 
(Cagiva) alcanzó la segunda 
posición de motos del raid Gra
nada-Dakar, una vez disputada 
la tercera etapa, entre Er Rach id ia 
y Ouarzazate, en Marruecos, so
bre un recorrido total de 576 kiló
metros, 405 de ellos contra re
loj, mientras que Carlos Mas 
(Cagiva) ha tenido que retirar
se debido a dos accidentes.

En la categoría de coches, el 
finlandés Ari Vatanen (Citroen 
ZX Rallye Raid), cuatro veces 
ganador del Dakar(1987,89,90 
y 91), ganó la etapa y arrebató 
el primer puesto de la clasifica
ción general a su compañero y 
compatriota Timo Salonen, cuar
to en la meta de Ouarzazate.

Carlos Mas sufrió una caída 
en el kilómetro 30 de la especial 
cronometrada cuando rodaba por 
una pista rápida y bien señali
zada, en la que el único obstácu
lo era el polvo en suspensión que 
dejaban los pilotos que rodaban 
por delante. El español se hizo 
bastante daño en el accidente y 
fue auxiliado primero por Oscar 
Gallardo. Carlos Mas se fractu
ró la clavícula izquierda y una 
falange del dedo meñique de la 
mano izquierda.

En esas condiciones. Mas si
guió la carrera sobre su maltrecha 
motocicleta, pero poco después 
fue embestido por el Mitsubishi 
Pajero del francés Jean Pierre 
Fontenay. Llegó al campamen
to en muy mal estado y fue aten-

Becker quiere volver a ser 
el número uno del tenis

Williams ficha a Coulthard 
pasa sustituir a Mansell

Efe - Perth
El alemán Boris Becker está 

convencido de que puede rea
lizar una buena actuación en el 
Abierto de Austral ia, torneo que 
ganó por última vez en 1991, y 
poner en apuros al número uno 
del mundo, el estadounidense 
Pete Sampras esta temporada. 
El tenista comentó que la posi
ción que ocupa Pete Sampras 
puede peligrar durante el Abier
to de Australia que comienza el 
próximo día 16, porque tanto él 
como Andre Agassi están en 
muy buena forma.

«En la segunda mitad del 
pasado año, Sampras se lesio
nó y no pudo jugar como acos
tumbra, mientras Andre y yo 
recobramos nuestrojuego. Fue 
emocionante para todos» aña
dió el número tres mundial.

«La clave es hacer un tenis 
consistente y bueno durante más 
de doce meses. Andre y yo ju

.1

Un fallo eléctrico detuvo la marcha de Serviá ARCHIVO

dido en el hospital de la organi
zación, donde le impidieron con
tinuar en carrera.

El zarpazo de Arcarons
Arcarons dio el primer aviso 

serio a sus rivales. El piloto 
español, que ha sido segundo en 
la etapa, por detrás del austría
co Heinz Kinigadner(KTM), se 
ha aupado a la segunda posición 
de la general, y ahora se encuen
tra a diez minutos exactos de 
líder, el ganador de la etapa.

A su llegada al campamento 
de Ouarzazate, el catalán se mos
tró muy cauto sobre sus posibili

gamos bien durante seis o siete 
meses, pero para poder optar a 
lo más alto de la lista mundial 
tenemos que hacer lo que hici
mos en la segunda mitad del año 
pasado durante todo el 95».

Mejora la preparación
Becker no participó en el 

Abierto de Australia del año 
pasado por el nacimiento de su 
hijo, pero ahora está en las 
mejores condiciones desde que 
ganara el título en 1991, y de
cidió actuaren laCopaHopman, 
junto con su compatriota Anke 
Huber, para prepararse mejor.

Becker atribuye a su prepa- 
radorNick Bollettieri esta nueva 
inspiración. No obstante, ha 
mantenido con los organizado
res del Abierto de Australia una 
dura batalla para mantener los 
25 segundos de descanso, en vez 
de los 20 que pretendían impo
ner. 

dades: «Salir por detrás obliga 
a tragar mucho polvo y es peli
groso por laescasa visibilidad». 
Sobre su posición en la general 
comentó: «Sólo llevamos dos 
etapas africanas. No hay nada de
cidido porque están pasando mu
chas cosas. Se está rodando muy 
rápido y mi única preocupación 
es no caefme. Por otro lado, este 
terreno está castigando excesi
vamente a las mecánicas».

Oscar Gallardo (Cagiva) vol
vió a quedarse sin freno trasero 
y durante el recorrido perdió el 
tapón del depósito. El piloto ma
drileño, que fue séptimo, quiso 
seguir a Laporte, al que se en

Efe - Londres

El británico David Coulthard 
fue confirmado ayer como se
gundo piloto de la escudería 
Williams, parael proximo mun
dial de Formula Uno. El anun
cio fue realizado por el direc
tor de la escudería, Frank 
Williams, quien señaló que el 
piloto escocés de 23 años, se
ría el compañero de equipo de 
su compatriota Damond Hill, 
para la próxima temporada.

La elección de Coultard, que 
quedó en octava posición en la 
clasificación mundial la pasa
da temporada, pone fin a las 
especulaciones sobre el posible 
nombramiento del también bri
tánico Nigel Mansell, como 
segundo piloto de laescudería.

Este había dejado de com
petir en las series de Indianaplis, 
en Estados Unidos, para con
ducir para Williams en cuatro 
carreras de Formula Uno la 

contró de cara, pero éste no lle
vaba la ruta ideal. Cuando el 
español se dio cuenta de que la 
pista idónea era la que él seguía 
al principio ya era tarde y llegó 
a media hora del vencedor. Ga
llardo ocupa ahora la séptima 
posición de la clasificación ge
neral, aunque a algo más de tres 
cuartos de hora de Heinz 
Kinigadner.

Con respecto a Carlos Sotelo, 
undécimo en la etapa, sufrió una 
caída sin consecuancias después 
del punto kilométrico 250, y 
ahora se encuentra en la gene
ral a una hora, 15 minutos y 
cuatro segundos de Kinigadner.

En coches, Vatanen impuso 
un ritmo muy rápido y se ha si
tuado en el liderato, y cuenta con 
algo más de siete minutos de 
ventaja sobre su compañero el 
francés Lartigue; 8:03 sobre 
Salonen, y casi trece m inutos con 
respecto al también galo Bruno 
Saby, al volante del primer 
Mitsubishi Pajero.

Salvador Serviá, por prime
ra vez con un coche oficial en el 
Dakar, perdió mucho tiempo a 
causa de un problema eléctrico. 
El español circulaba por el ki
lómetro 128, tres después del 
segundo control de paso, cuan
do noitó unos fallos en el motor 
de su ZX. Se detuvo e intentó 
reparar la avería, pero no encon
tró el fallo a pesar de cambiar 
varias cosas en su coche, por lo 
que tuvo que esperar la llegada 
de uno de los camiones de asis
tencia.

pasada temporada, entre ellas 
el Gran Premio de Francia.

En medios automovilísticos 
se especula con la posibilidad 
de que laelección de Williams 
de optar por la juventud en lu
gar de experiencia, fuerce al ve
terano Mansell, de 41 años, a 
la retirada de la Fórmula Uno.

Williams, tras señalar su 
satisfacción «por haber llega
do finalmente a un acuerdo con 
David», alabó su actuación del 
pasado año. «Ha probado su 
valía comopilotodelGrand Prix 
y no me queda duda de que tie
ne un brillante futuro».

Refiriéndose a Mansell, 
William le agradeció su traba
jo, y le deseó «toda clase de ven
turas para el futuro».

Coultard apuntaba en prime
ra posición para el puesto des
de que la FIA determinase que 
Williams y no McLaren tenía 
la primera opción de sus servi
cios la próxima temporada.

Hoy comienza 
en Palma 
de Mallorca 
la Copa de 
España de vela

Efe - Palma

Un total de 124 embarcacio
nes participarán en la Copa de 
España de vela, clase Europa, 
que se celebrará a partir de hoy 
y hasta el próximo día siete de 
enero en la bahía de Palma.

La prueba constará de nue
ve regatas y los 128 deportis
tas inscritos (uno por cada bar
co) deberán completara! menos 
tres recorridos, con la posibili
dad de eliminar al de peor pun
tuación.

La primera regata se dispu
tará hoy a las doce horas, con 
un triangulo olímpico de seis mi
llas de recorrido.

Entre los regatistas inscritos 
destacan Natal ia Vía Dufresne, 
medalla de plata en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona-92, 
Helena Alegre, María Martín, 
Ana Llaca, Vicente Villalonga, 
Pablo Aranda y Toni Ribas, que 
aspiran a competir en los Jue
gos de Atlanta-96.

El portavoz de la organiza
ción confirmó que la Copa de 
España de la clase Europa será 
puntuable para los Campeona
tos del Mundo que se celebra
rán a lo largo de este año en 
España y Nueva Zelanda.

La regata, que dispone de un 
presupuesto de 2.800.000 pese
tas, cuenta con el patrocinio del 
Instituto Balear de Turismo 
(IBATUR), el Ayuntamiento de 
Palma y el Real Club Náutico.

El hipódromo 
repartió 470 
millones de 
premios entre 
las cuadras

Efe - Madrid

El hipódromo español repar
tió 470.945.450 pesetas a los 
propietarios de los caballos 
como premios por las victorias 
y clasificaciones obtenidas en 
las 380 carreras disputadas a lo 
largo del año 1994.

La cuadra Madri leña, propie
dad de Lorenzo Sanz, resultó ser 
la más beneficiada económica
mente por la actuación de sus 
representantes al haberse em
bolsado un total de 40.841.250 
pesetas. Por detrás de la escude- 
ríade Sanz final izaron muy igua
ladas las cuadras Dos Herma
nas, de Eduardo Hinojosa, y 
Asturias, propiedad de Pepe 
González, con 26.607.500 y 
26.411.250, respectivamente.

Entre los diez caballos más 
fructíferos del año figuran el 
«crack» «Partipal», del Marqués 
de Miraflores, responsable de 
19.649.000 pesetas, seguido de 
«Wavy Run» (cuadra Asturias), 
con 15.728.750,y «KingCobra» 
(cuadra Dos Hermanas), con 
13.100.000 pesetas.
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Nadie se explica cómo la mujer que dio 
a luz a los siete meses en un hospital 
de Manresa, no había advertido su 
estado de buena esperanza

un
a

SUCESOS
El presunto homicida estuvo ingresado en un hospital psiquiátrico

Manel Giménez Becerro, de 41 años, murió la 
madrugadadel 2 de enero en Vilafranca del Penedés (Bar
celona) cuando un hombre que iba vestido de cazador le 
disparó sin motivo aparente un tiro en la cabeza al 
crazurse con él en la calle. Anteriormente había disparado 
indiscriminadamente contra dos bares.

Mata a una persona de un tiro 
sin ningún motivo aparente

Efe-Vilafranca del Penedés

La Guardia Civil identificó 
al presunto autor de la muerte 
como C.M.B., de 40 años, tam
bién vecino de Vilafranca, quien 
tiene, al parecer, problemas psi
quiátricos por los que ocasionó 
otros problemas de orden pú
blico a comienzos de este año.

Miembros de la Benemérita 
detuvieron en el centro psiquiá
trico Pere Mata de Reus 
(Tarragona) al presunto autor del 
asesinato de Manuel Giménez 
Becerro, a quien disparó a 
bocajarro la madrugada del día 
2 con una escopeta de caza, se
gún fuentes del Gobierno Civil 
de Barcelona. El presunto autor 
del asesinato es Cándido 
Márquez Bueno, de 40 años y 
vecino de Vilafranca, localidad 
donde sucedieron los hechos. 
Cándido Márquez fue detenido 
a las 16.45 horas en el citado

Duplicada la incautación de cocaína 
en el 94 en la aduana de Barajas

Efe-Madrid
Los agentes antidroga de la 

Guardia Civil intervinieron 
durante el último año 1.171 ki
los de cocaína en la aduana del 
aeropuerto madrileño de Bara
jas, cantidad que casi duplica 
los alijos de esta sustancia in
cautados en el año anterior, 
informó ayer el Servicio Fiscal 
del aeropuerto. El valorfiscal del 
estupefaciente aprehendido du
rante 1994 en este aeropuerto 
asciende, según la misma fuen
te, a 12.150 millones de pese
tas, mientras que en 1993 la ci
fra fue de 7.522 millones. La 
cocaína constituye la droga que 
■riás mueven los traficantes 
detenidos por la Guardia Civil 
en las instalaciones aeroportua- 
nas de Barajas. Así, durante 
1993 fueron aprehendidos en el 
aeropuerto madrileño679 kilos 
de cocaína, mientras que durante 

hospital, adonde fue trasladado 
por su propia familia, que al 
parecer desconocía los hechos. 
La familia trasladó al presunto 
asesino al psiquiátrico, donde ya 
había estado ingresado en otra 
ocasión por depresiones, después 
de que éste intentara suicidarse 
por ahorcam ¡ento con una correa 
en su domicilio, lo que no con
siguió al impedírselo su padre y 
su hermano.

Según las citadas fuentes, la 
identificación del presunto ho
micida se llevó a cabo por las 
declaraciones de algunos testi
gos y algunas pruebas recogidas, 
ya que Cándido Márquez había 
sido ya visto en público en dos 
ocasiones vestido de cazador con 
ropa de camuflaje. La policía 
judicial de laGuardiaCivil pro
cedió entonces al registro del 
domilio del sospechoso, donde 
se localizaron varios cartuchos 
de caza similares a los hallados 

el año siguiente se incautaron 
1.171 kilos.

El mes en el que se incautó 
mayor cantidad de este estupe
faciente fue el pasado mes de 
octubre, con 228 kilos de co
caína, mientras que en 1993 
fueron febrero y noviembre, con 
85 y 97 kilos respectivamente. 
En cuanto a la heroína, las in
cautaciones descendieron con
siderablemente desde 1993,año 
en que se hallaron 42 kilos de 
esta sustancia, mientras que al 
año siguiente la cantidad se re
dujo a 16 kilos.

Por su parte, las aprehensio
nes de hachís, aunque más es
casas por no ser la vía aérea la 
más utilizada por los trafican
tes, aumentaron notablemente en 
los últimos doce meses, ya que 
en 1993 se aprehendieron 105 
gramos, mientras que al año si
guiente la cantidad subió a 14 
kilos. Asimismo, el número

Ei presunto homicida iba vestido de cazador.

en el lugar de los hechos, así 
como ropa de cazador del mis
mo tipo que la que llevaba el 
presunto homicida. Poco des
pués, el hermano de Cándido 
entregó en el puesto de la Guar
dia Civil de Vilafranca el arma 
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En Barajas fueron detenidas 355 personas por llevar estupefacientes.

de detenidos en el aeropuerto por 
llevar estupefacientes se ha 
incrementado durante el pasado 

con el que éste disparó contra 
Manuel Giménez, vecino del 
detenido. El análisis hecho por 
laGuardiaCivil de Barcelona del 
arma y los cartuchos demuestra 
que fueron los empleados por el 
presunto homicida.

año, en el que laGuardiaCivil 
detuvo a 355 personas, 112 más 
que durante 1993.

Una mujer de 45 
años da a luz a 
una niña sin 
saber que estaba 
embarazada

Efc-Manresa (Barcelona)

Una mujer de 45 años de 
edad, Esperanza Osorio, dio a 
luz la pasada Nochevieja a una 
niña en el servicio de urgen
cias del Hospital General de 
Manresa, donde acudió por 
unos dolores abdominales sin 
saber que estaba embarazada, 
según declaró a los médicos que 
la atendieron. Fuentes del de
partamento de tocología del cen
tro sanitario informaron ayer 
que la mujer sentía "dolores ab
dominales en la zona del intes
tino" y que se trasladó al servi
cio de urgencias del hospital 
desde su lugar de residencia al 
no poder aguantar el fuerte 
dolor.

Esperanza Osorio declaró a 
los médicos de guardia que su 
médico de cabecera en Moiá le 
había diagnosticado "una in
fección de orina" y que creía que 
ésta era la razón del dolor, 
dejando perplejo al personal 
sanitario cuando se descubrió 
que se trataba de un parto. Las 
mismas fuentes definieron el 
caso como "anormal, pero que 
ocürre algunas veces", sin sa
ber dar otra explicación razo
nable sobre lo ocurrido.

Un joven de 15 
años muere en 
Nochevieja por 
intoxicación 
etílica

Efe-Gerona

El joven Miquel Ayats Vi
ñas, de 15 años, murió durante 
la noche de fin de año en Crespiá 
(Gerona) a causa de una intoxi
cación etílica, según confirma
ron ayer los médicos del ambu
latorio de Besalú, donde ingresó 
cadáver. El joven, vecino de la 
localidad gerundense de Maiá 
de Montcal, celebraba su pri
mer fm de año fuera de su do
micilio familiar. Los médicos 
que le atendieron explicaron que 
Miquel Ayats ingirió una gran 
cantidad de alcohol y que se 
desmayó antes de las 12 cam
panadas "perdiendo la concien
cia, aunque no sabemos aún si 
sufrió un coma etílico".

Los amigos del joven expli
caron que Miquel empezó a 
vomitar estirado boca arriba, lo 
que resultó mortal para el jo
ven según los médicos, ya que 
"al estar boca arriba, el vómito 
se introdujo en los pulmones y 
le provocó la muerte por as
fixia".
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CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: 
Serpiente americana (PI).- 2: 
Península griega. Partículas 
electrizadas en que se 
descomponen las moléculas de 
los cuerpos sometidos a la 
electrólisis.- 3: Máquina para 
levantar y mover pesos. Me 
enteré.- 4: Al revés, pieza 
gruesa y curva que forma la 
proa de la nave. Letra griega 
(PI). Contienda.- 5: Arista o 
borde agudo de un instrumento 
cortante (PI).- 6: Máquina para 
tejer (PI).- 7: Cierta arteria.- 8: 
Exclamación. Nuevo. Alaban
za.- 9: Proyectil. Al revés, se 
convenza de una cosa.- 10: 
Relativa al aire. Camino que 
acorta.-11: Que lleva una señal 
o insignia (Femenino).
VERTICALES
1: Oficial del ejército turco. 
Cierta serpiente.-2: Tremendo. 
Tienes cabida.- 3: Al revés, 
mezquino. Según los 
musulmanes, mujer bellísima 
que acompaña en el cielo a los

1234 56789 10 11

10

bienaventurados.- 4: Adverbio. 
Poco agraciada. Al revés, plural 
de consonante.- 5: Ex
clamación. Mina. Partícula 
inseparable privativa o 
negativa.- 6: Cierto soporte 
(PI).- 7: Conjunción copulativa. 
Al revés, distintos. Al revés,

nota musical.- 8: Número. 
Exista. Ligue.- 9: Al revés, 
cierto astro. Personaje de 
cierta obra de Shakespeare.- 
10: Molusco. Fragua.- 11: 
Deseo ardiente. Al revés, 
ánade.
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Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos?
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SOIUCION

El Horóscopo de hoy
Salud: Evite los esfuerzos violentos.
Trabajo: No tome ninguna decisión importante: 

no es su día de suerte.

Salud: Excelente.
Trabajo: Manténgase en lasombra en ese nego

cio; le tendrá más cuenta.
Amor: Nostalgia.

Salud: Excelente.
Trabajo: No le importe ser rutinario; a la larga 

le resultará más positivo.
Amor: Situación delicada.

Salud: Regular.
Trabajo: Aunque sus compañeros no le apoyan, 

ponga en marcha ese proyecto.
Amor: Bueno.

Salud: Perfecta.
Trabajo: Tendrá un viaje de tipo profesional a la 

vista.
Amor: Buen día para los asuntos del corazón.

Salud: Haga más ejercicio.
Trabajo: Alguien influyente en su vida le ayu

dará en su situación difícil.
Amor: No sea tan arisco.

ARIES

Amor: Bueno.

TAURO

GEMINIS

21 del 3al20dcl4

21 del 4 al 20 del 5

21 del 5 al 20 del 6
Salud: Buena.
Trabajo: Vigile más de cerca su economía; si no 

reduce gastos tendrá problemas.
Amor: Discusión.

CANCER

LEO

VIRGO

21 del 6 al 20 del 7

21 del 7 al 20 del 8

21 del 8 al 20 del 9
Salud: Muy buena.
Trabajo: No sea violento con la gente; no es buena 

política.
Amor: Ningún motivo de preocupación.

LIBRA 21 del 9 al 20 del 10

ESCORPION 21 del 10 al 20 del 11
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Salud: Excelente.
Trabajo: No permita que se le vayan las riendas 

de su negocio.
Amor: Reflexione sobre sus sentimientos.

SAGITARIO 21 del 11 al 20 del 12
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CAPRICORNIO 21jm2jU!blfiLl
Salud: Buena.
Trabajo: No busque excusas para no hacer fren

te a ese problema.
Amor: Sorpresa desagradable.r

Salud: Molestias de estómago.
Trabajo: No se vaya por las ramas y dedíquese 

a lo verdaderamente positivo.
Amor: Pasable.

ACUARIO 21 del 1 al 20 del 2

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez barcos famosos, que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería 
usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más 
de ellos?

Salud: Camine más.
Trabajo: Se sentirá profundamente preocupado 

por el giro de la situación.
Amor: Ningún problema.

PISCIS 21 del 2 al 20 del 3

MONTAS ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
^^^S^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

^"^ CZ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 - Fax; 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
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Bolsa de la 
Propiedad

• ALQUILASE PISO 
céntrico, sin muebles, ,5 ha
bitaciones, ,3 cuartos de 
baño.Servicios completos. 
Todo exterior.Tlf: 22 1,3 40

Bolsa de la Propiedad

1,1.- Alquileres'’

• ALQUILO piso amue
blado, 4 dormitorios, 2 ba
ños. Torreón. Tel f: 22 68 43.

• OBSERVE LA 
EFICACIA DE 
LOS ANUNCIOS 
PORPALABRAS 
EN LA TRIBU
NA DE CIUDAD 
REALPORSOLO 
750 PTAS..

• SE ALQUILA sin 
lianza, en Ciudad Real, 
piso con calefacción, amue
blado Tlfn: 47-80-07

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona Eroski. 
Lujo, a estrenar. 4,5.000 
ptas. Telf: 21 04 19

• ALQUILO CHALET 
Amueblado, Urbanización 
La Estrella, piscina, can
cha de tenis común, ,5 
dormitorios, jardin priva
do. bien comunicado. Ca
rretera de Miguelturra. 
Teléfono: 21 27 ,56.

• ALQUILO apartamento 
amueblado, exterior, muy 
céntrico, aire acondiciona
do. Tlf:21 10 7,3

11.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

Bolsa del Trabajo
1.- Administrativos 

y 2.- Servicio Domestico
3 .- Comerciales
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios

Bolsa del 
Automóvil

4.,T-Aniniales 

r Domésticos* fes

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

C/ Ciruela, 20. Vació, 
exterior, 2 dorm itrios, 

terreaza, garaje. 
,50.000 Pts.’ 

Telef: 21-12-67

POR SOLO
1.000 PTAS, SU 
ANUNCIO PUE

DE OCUPAR 
ESTE MODULO.

ÉVDE HNCA^ 
1 2 Hectáreas. Mucho I 
| arbolado. Apropia- | 
■ da para chalet. ■ 
¡ Tlf: 80 04 77. Lla- ! 
■ mar de 10 a 22 ho- ■ 
1 ras. 1

SE VENDE APAR
TAMENTO
Por traslado, 2 

habitaciones y .2 
baños. Cocina amue
blada. Bien situado.

Tlf: 21 ,58 71.

1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-TalIeres
5.- Recambios
6.- Varios

OCA.SION
Ultimas viviendas 

adosadas en Poblete.
Entrega inmediata.
Facilidades de pago. 
Información y venta: 

Inmobiliaria Ontanaya.
Montesa, 9. Bajo-E.

Tlf: 23 04 63

SE TRASPASA 
NEGOCIO DE 
HOSTELERIA. 

(Restaurante, salones 
de bodas y discoteca). 
En funcionamiento. Tlf: 

(908)70 41 76

BUSCO COTO 
300 a 600 H® No importa 

cantidad caza. 
Impresncindible varios 

años.

Desayune a diario con

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

Don/Doña.............................................................

Dirección: ............................................................

Teléfono: 

Provincia:
N. 1. F. ....

Población:

cu 
ó

Desea subsiscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

FORMA DE PAGO:

TRIMESTRAL 9.000
Para mayor información

□ SEMESTRAL 18.000

36.000

1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías 

A 3.- Animales domésticos
■ 4.- Consultas Médicas

5.- Agradecimientos
6.- Varios

Bolsa del 
Trabajo

EMPRESA AMBITO
NACIONAL Seleccio
na 3 personas de 20 a 
30 años, para Departa
mento Comercial de 
nueva creación. Ofre
cemos: visitas concer
tadas, sueldo fijo, die
tas, formación a cargo 
de la empresa, posibi
lidades cíe promoción. 
Requerimos: nivel 
cutural medio, jornada 
completa, interesados 
llamara! Tlf: 227960, 
para concertar entrevis
ta.

ca

SUPER OFERTA 
RENAULT 5 GTL 

CR-G 
200.000 PTAS.
Tlfn: 25 49 06

• SE VENDE •
• YAMAHA DT 80 * 
¡ (AIRE), 15.0Ó0 ¡

• KMS, ITV hasta •
• el 96. Precio: •
* 95.000 Ptas. *

• Tfno:80 09 15. •

VENTA DE 
CACHORROS

SU PERRO PREFERl- 
DOVACUNADOY 
DESPARASITADO. 
35% DESCUENTO 
TEKER-CANICHE- 

CHIHUAHUA(enano)- 
KOKER 

Llamar de 2 a4 
(Tardes) 

Tlfn: 42-67-20 
PUERTOLLANO

Bolsa de 
Servicios

4»5»“
Ágradecimientosl

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO 
Con servicio militar 
cumplido y años de 

experiencia en 
administración pública 

y privada. Desearía 
trabajaren un puesto 
similar en la provincia 

de Ciudad Real.
Telf: 21 10 56.

LICENCIADO EN 
EMPRESARIALES 

busca trabajo en 
provincia de Ciudad 

Real.
Tlf: 41 19 09. (Sólo 

tardes). Preguntar por 
Desiderio.

SANTA CLARA. 
Haga tres pedidos, uno 
de negocios, dos impo
sibles. Rezar 9 días, 9 
Avemarías, con vela 
encendida y dejar que
mar, mismo sin tener fe. 
Publicare! noveno día.

N.G.F.

• LAS ALIANZAS 
DE ORO, Soltera, 32 
años, administrativa, 
aún no he encontrado 
a nadie. Mira que si 
eres tú.... (967) 52 15 
90. Albacete.

• LEGALIZACION DE 
POZOS. Le tramito todo el 
papeleo. Llámeme. Tfl: 2.5 
24 11

.1

de Ciudad Real

el periódico de Ciudad Real

LA TRIBUNA de Ciudad Real
Plaza del Pilar, 7 
13001, CIUDAD REAL

Sr. Director de la Entidad Bancaria

Agencia:

Dirección:

Población:.................................................................................................
Por la presente autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi Cuenta

Corriente o Libreta de Ahorro N°.........
el recibo que les presente al cobro
la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

(FIRMA)

En 05 de de 1994
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TVE 1 emitió 

Len el 94 los pro- 
" gramas más vis- 
stOS

Tres partidos 
de fútbol acapa- 
raron la audien- 
cia en 1994

f^jJllfllj|WÍ|llll|ÍííljlÍÍÍAiilL^¿vxBMjjUjH^

J Candau seña- 
|ló que TVEl es 
lía única televi- 
Isión educativa

Los encuentros fueron retransmitidos por TVEl

Tres partidos de fíítbol, 
lo más visto en 1994

Efe-Madrid

Tres partidos de futbol, dos 
de ellos correspondientes al 
Mundial de Estados Unidos, han 
ocupado los tres primeros pues
tos del «ranking» de programas 
de televisión más vistos del año 
1994, los tres emitidos por la 
primera cadena de TVE, infor
mó ayer el canal estatal citando 
datos de Sofres. La primera ca

dena de TVE ha alcanzado un 
share (cuotade pantalla) medio 
del 27,6 por 100, frente a un 25,72 
de Antena 3 TV y un 19,03 por 
100 de Tele 5, siempre según los 
datos de Sofres. En los 10 pri
meros puestos de este ranking 
anual se encuentran 6 encuen
tros de futbol, 5 emitidos por 
TVE y uno por Antena 3 TV, 
mientras que los siete primeros 
programas más vistos del año han

sido emitidos por la primera de 
TVE. El encuentro del Mundial 
entre Alemania y España, emi
tido por TVE el 21 de junio, fue 
el programa más visto de todo 
el año,con unaaudienciadel32.4 
por 100 y un share del 69,5 por 
100. El partido de la Eurocopa 
entre España y Dinamarca, emi
tido el 16 de noviembre, también 
por la primera de TVE, se situa 
en segundo lugar.

1^
i

El fútbol acaparó la atención de los telespectadores en el 94

García Candau: 
"La única 
televisión 
educativa en 
España es TVE"

Efe-Alicante

de Ciudad Real
LaJribuna

El director general de 
RTVE, Jordi García Candau, 
afirmó ayer en Alicante que "la 
única televisión española con 
vocación cultural y educativa es 
Televisión Española". García 
Candau, acompañado por direc
tivos del Ente Público y por el 
presidente de la Caja de Ahorros 
del Mediterráneo (CAM), 
Román Bono, presentó en Ali
cante la nueva serie documen
tal de televisión titulada "Cita 
con la Tierra", que ha contado 
con un presupuesto de 60 millo
nes de pesetas. "C ita con la Tie
rra" es una serie de programas 
documentales realizados en co
laboración entre la Caja de 
Ahorros del Mediterráneo y 
Televisión Española, basadaen 
los problemas medioambientales 
de nuestro planeta, en los que se 
interrelacionan las causas, los 
efectos y las consecuencias. Jordi 
García Candau señaló que esta 
serie, que consta de 13 capítu
los de veinte minutos de dura
ción cada uno, se engloba den
tro del área de programas de 
Televisión española "Aventura 
del Saber", de carácter eminen
temente educativo y cultural. 
«Son espacios culturales cuyo 
objetivo es transmitir al ciuda
dano las consecuencias vitales 
que, para el futuro de la huma
nidad, representa la no preven
ción de nuestro ecosistema», 
añadió García Candau. Asimis
mo, señalóqueestetipodeemi- 
siones de carácter cultural tie
nen cada vez una mayor deman
da por parte del público.

"Enfermedad de 
papá"

La 2. 10,45.
El argumento cuenta como un 

feliz padre de familia está dis
puesto a cualquier cosa con tal 
de satisfacer los deseos de ésta, 
pero sobretodo los de su hija pe
queña. En uno de sus arrebatos, 
compra un circo para conseguir 
el pony del que su hija se ha 
encaprichado.

"El diablo y yo 
La 2. 11,15
Eddie Kagle, un gángster que 

ha sido asesinado, hace un pac
to con el diablo, que en esta 
ocasión utiliza el sobrenombre 
de Nick.

Con este acuerdo, Eddie tie
ne la posibi lidad de vengarse de 
Smiley, el hombre que acabó con 
su vida. Para ello adopta la per
sonalidad de un juez.

"Héroes"
Antena-3. 15,35.

La ciudad de los Sioux, en 
lowa, tiene la desgraciada opor
tunidad de demostrar la eficacia 
de su plan de emergencia para 
catástrofes cuando un DC-10, 
con cientos de pasajeros a bor
do, se ve obligado a aterrizar en 
el pequeño aeropuerto de la lo
calidad.

"El primer gran asal
to al tren"

Tele-5. 15,30.
Durante la guerra de Crimea 

en 1885 un tren cargado de oro 
es el objetivo de todos los ladro

nes de Inglaterra. Después del 
fracaso de los que han intenta
do su asalto, un pícaro caballe
ro y sus secuaces han trazado un 
astuto plan para conseguir, por 
fin, robar el oro del tren.

"Misión en la jungla"
La Primera. 15,30.
1939, una enfermera misio

nera llega al Congo Belga para 
trabajaren la misión del Doctor 
Biekel, situada en plena selva. 
A los pocos minutos de llegare! 
doctor muere de un ataque al 
corazón. Raquel queda al man
do de los tres criados y tendrá 
que hacer frente a las hostilida
des de los indígenas, a una reli
gión diferente tan poco toleran
te como la suya.

"Mano china"
La 2. 17,00.
La policía de Hong Kong 

investiga la muerte de Jack 
Roarke, superintendente de po- 
1 icía, cuyo cuerpo fue encontrado 
en la playa. Las pesquisas apun
tan a su amigo Harry Petros, 
hombre de negocios, al que se 
le acusa de quedarse con ocho 
millones de dólares entregados 
a Roarke por el jefe de la Triada 
criminológica de Hong-Kong.

"Persecución de alta 
montaña"

Antena-3. 17,45.
Tras escapar de la cárcel tres 

peligrosos delincuentes huyen 
hacia un refugio en la alta mon
taña dirigidos por uno de ellos 
que es consumado montañero.

En la escapada matarán a tres per
sonas y tras su pista se pondrá 
un equipo de policía de monta
ña que pedirá ayuda al padre de 
uno de ellos que es un ex-miem- 
bro del cuerpo con mucha expe
riencia.

"Seducir a Raquel"
La 2. 9,30.
Charles es un adolescente 

aplicado en los estudios, que se 
ha fabricado un programa de 
ordenador para ligar. En una 
fiesta conoce a Rachel, una chi
ca que le interesa, pero ella no 
le da mucha importancia. Char
les sigue las instrucciones de su 
programa y la relación comien
za a dar sus frutos. Sin embar
go, al cabo de un tiempo se da 
cuenta de que algo falla en sus 
sentimientos.

"Mi padre, mi héroe"
C+. 22,00.
André, que hace poco tiem

po llevaga de la mano a su hija 
Vero, ahora se ha dado cuenta 
de que leva del brazo a una jo
ven sexy de quince años, exce
sivamente maquillada.

"Los sobrevivientes"
La 2. 22,00.
La familia Orozco es una de 

las más antiguas y aristocráticas 
familias de Cuba. Llegó con los 
conquistadores, luchó por la in
dependencia y tuvo, a lo largo 
de más de cuatro siglos, tiempo 
suficiente para afianzar 
férreamente sus blasones y en
riquecerse con la misma firme

za.

"La Cicala"
Tele-5. 1,45.
Vilma, cantante fracasada y 

prostituta, conoce a Ulises, pro
pietario de un restaurante de ca
rretera, con lo que terminará ca
sándose. Con ayuda de Saberia 
y " la Chicharra" regentará el ne- 
gocio, al que pondrá el nombre 
de la "Cicala".

"Trágica luna de 
miel"

Antena-3. 2,00.
Una francesa cuyo novio es 

detenido en Nueva York por 
posesión de cocaína se casa con 
un estadounidense para perma
necer en el país y estar cerca de 
su novio. El problema es que el 
marido pretende hacer vida con
yugal. Cecil le rechaza pero 
acaba enamorándose de su es
poso de conveniencia.

"El espanto surge la 
tumba"

Antena-3. 5,30.
Cuenta como unas señoras 

aficionadas al esoterismo con
vencen a sus maridos para acu
dir a un médium y ponerse en 
contacto con un caballero me
dieval decapitado por brujería 
que está enterrado en la finca 
de uno de ellos. Indiferencia del 
coronel del destacamento que 
intenta poner orden allí de uno 
de ellos.
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07 30.- RING-RING 
10:50.- LLEGARON DEL ESPACIO
'Intercambio de papeles" 
12,30.- MACGYVER
'Veinte preguntas' 
1330-EL MENU DE KARLOS 

’ ARGUIÑANO
.Rape en vinagreta.
. Calamares con patatas.
1355.- NOTICIAS
1400-INFORMATIVO TERRITORIAL
14>N0TE RIAS QUE ES PEOR
(Concurso)
15,00.-TELEDIARIO 1

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,30.- CLIP, CLAP, VIDEO 
10,45.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 
«El diablo y yo» (1946- 101’15") 
Director: Archie Mayo 
Intérpretes: Paul Muni, Claude Rains, 

Anne Baxter.
El gangster Eddie Kagle muere 

asesinado por uno de sus 
cómplices. Ya en el infierno, 
Mefistofeles repara en él por su 
parecido con un viejo enemigo: el 
juez Parker. Consigue que Eddie 
regrese al mundo de los vivos y 
adopte la personalidad del juez. 

13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS JUNIOR

06,15.- RODILLO DE
PROGRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.-TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS
10,30.- PUNKY BREWSTER
11,30.- COLMILLO BLANCO
12,00.- SOMOS DIEZ (Serie)
12,30.- CAMARA BAJA (Serie) 
13,00.- EL COCHE FANTASTICO
(Serie)
14,00.- SALVADOS POR LA CAMPANA 
(Serie)
14,30.- COSAS DE CASA (Serie) 
15,00.- NOTICIAS

06,05.- AVANCE DE PROGRAMACION 
06,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
06,45.-TELE VI QUE TE VI
10,45.- MATINAL DE CINE 
«Enfermedad de papá» 
Dirección: George Marshall 
Intérpretes: Jackie Gleason, Ghynis 

Johns.
Jack es un feliz padre de familia 

dispuesto a cualquier cosa con 
tal de satisfacer los deseosde 
ésta, pero sobre todo los de su 
hija pequeña.

12.45. -¿DE QUE PARTE ESTAS? 
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS

08.05.- REDACCION. NOTICIAS
08,10.-ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS:
Charlie Brown y Snoopy
09.00.- REDACCION. NOTICIAS
09.05.- BUENOS DIAS. BUENOS

CLIPS
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10.00.- CINE:
«El pequeño Nemo»
11.25.- CINE:
«El juego del poder»
13.12.- PIEZAS:
Un juego sin reglas.

Corto de cine
13.30.- REDACCION. NOTICIAS

07.45.- CARTA DE PRESENTACION
08.00.- CASTILLO DE CUENTOS
09.00.- LA BANDA DEL SUR
Programa-club infantil. Incluye series de 

dibujos animados
- "El inspector Gatchef" y
- "Doraemon. el gato cósmico"
10.00. - LA HORA DE LOS SUEÑOS 

JANOSH
10.30. - CASTILLO DE CUENTOS
11.25. - DIBUJOS ANIMADOS
12.25. - NOTICIAS
12.35. - EL CHAVO
13.00. - EL PROGRAMA DE ANA
14.00. - EL DIARIO ANDALUCIA
14.30. - EL DIARIO-1

15.30. -ESPECIAL CINE:
'Misión en la jungla" 
(USA. 1960.117').
1: Angie Dickinson y Peter Finch.
En 1939. Rachel, enfermera-misionera 

llega al Congo Belga para 
trabajar en la misión del doctor 
Bielkel. situada en plena selva.

17.45. - SIN FRONTERAS 
(Concurso)
18,00.-¿COMO LO VEIS?
19,15.-JUGUEMOS AL TRIVIAL 

(Concurso)
19.50. - LA FAMILIA TORKELSON
20.30. -LAS HISTORIAS DE CLARISSA 
21.00.-TELEDIARIO 2

15.30. - GRANDES DOCUMENTALES 
17.00.-LA PELICULA DE LA TARDE 
«La mano china» (1986-95'42") 
Intérpretes: David Sopul. Mike Preston, 
La policía de Hong Kong investiga la 

misteriosa muerte
de Jack Roarke. 

superintendente de policía, cuyo 
cuerpo fue encontrado en la 
playa. Las pesquisas apuntan a 
su amigo Harry Petros, hombre 
de negocios, al que se le acusa 
de quedarse con ocho millones 
de dólares.

-EMISION EN DUAL
19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- TERRENO INSEGURO

15,35.- TELECINE 
"Héroes"
1: Charlton Heston y Richard Thomas.
L a ciudad de Sioux, en lowa, tiene la 

desgraciada oportunidad de 
demostrar la eficacia de su plan 
de emergencia para catástrofes.

17,45.-CINE DE TARDE 
"Persecución de alta montaña"
1: Robert Conrad y Shane Conrad.
Tras escapar de la cárcel, tres 

peligrosos delincuentes huyen 
hacia un refugio en la alta 
montaña.

20,00.- LOS SIMPSON
20,30.-A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS

15.00.- VEREDICTO
15.30.-CINE DE TARDE
«El primer gran asalto al tren» 
Direcdón: Michael Crichton. 
Intérpretes: Sean Connery, Donald 

Sutherland.
Durante la guerra de Crimea, en 1885. 

un tren cargado de oro es el 
objetivo de todos los ladrones 

de Inglaterra.
17.30.- PATRULLA X
18.00.- POWER RANGERS
18:30.-TARZAN
19.00.- LA RULETA DE LA FORTUNA
19,30. - SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS

1 3.35.- LOS 40 PRINCIPALES
14 .00.- TELESERIE: Entrenador
14.30. - TELESERIE: Roc
15 .00.- CINE:
«Tres colores: azul»
16.36. - DOCUMENTAL: Piel de nutria
17.32. - CINE:
«Mi vecino Totoro»
19.00.- ESPECIAL: REBOOT
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: Al senador, ni 

caso.
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos
21,28.- PRIMER PLANO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

14,55.- EL TIEMPO
15,05.-LA LEYENDA DEL VIENTO DEL 

NORTE
15,35.-CINE DE TARDE:
"El viaje fantástico de Simbad"
1: John Philip Law y Caroline Munro. 
Simbad, el príncipe marinero de Bagdad, 

navega con rumbo a la desconocida 
isla de Lemuria en compañía del 
Gran Visir de Marabia y de la joven 
esclava Margiana. El príndpe Koura, 
un perverso brujo, trata de 
apoderarse de Marabia por medio de 
la manipulación de los espíritus.

17,30.- LA BANDA DEL SUR
18,35.- NOTICIAS
18,45.- TAL COMO SOMOS
20,30.- EL DIARiO-220,00.-LA 2. NOTICIAS

b

21,27-EL TIEMPO
21,30.-TELE CENA
>2,30.- ¡FIJATE!
11,00.-TELEDIARIO 3
>3,50.- NOCHE DE ESSTRENO
El joven Mussolini"
)osaños después, en 1914, Benito se ha 

trasladado con su familia a Milán y 
dirige el diario del Partido con gran 
habilidad. Pero sobre Europa se 
cierne una nueva amenaza de guerra. 
Los socialistas italianos quieren la 
neutralidad de Italia, pero Benito no 
está convencido y teme que el partido 
quede marginado.

)1,30.- SPENSER
>2,20.-ALTA TENSION
Al final del caso"
)3,50.- TELEDIARIO 4
)4,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

20,15.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,30.- RALLYE GRANADA-DAKAR 
20,40.- EN LA COSTA
21,05.- LINGO
21,30.- CINE
«Seducirá Raquel»(1989-90’00") 
intérpretes: Dexter Fletcher, Ione Skye.
Charles es un adolescente aplicado en 

los estudios, que se ha fabricado 
un programa de ordenador para 
«ligar».

23,15.- CONCIERTO:
AYUDA A RUANDA

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
HISPANOAMERICANO

«Los sobrevivientes» (1978 - 107’00") 
La familia Orozco es una de las más 

antiguas y aristocráticas de 
Cuba.

02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,30.- LOS LADRONES VAN A LA 
OFICINA

22.00.-CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA 
"Trágica luna de miel"
1: Nathalie Baye y John Shea.
Cecil, una francesa cuyo novio es 

detenido en Nueva York, se casa 
■ con un estadounidense para 

permanecer en el país.
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA 
"El espanto surge de la tumba" 
1: Paul Naschy yEmma Cohen.
Unas señoras aficionadas al esoterismo 

convencen a sus maridos para 
acudir a una médium y ponerse 
en contacto con un caballero 
medieval decapitado por brujería.

21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE

(Concurso musical)
21.30,- ¿SIONO?
(Concurso)
23,35.- ESTE PAIS NECESITA UN 

REPASO
01,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
01,45.-CINE

«La Cicala»
Dirección: Alberto Lattuada.
Intérpretes: Anthony Franciosa, Virna 

Lisi.
Vilma, cantante fracasada y prostituta, 

conoce a Ulises, propietario de 
un restaurante de carretera, con 
el que terminará casándose.

03,20.- NOVEDADES INCREIBLES 
03,55.- DOS CONTRA EL CRIMEN

21,56.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+:
«Mi padre, mi héroe»
1. Gerard Depardieu y Marie Gillain.
Un padre divorciado quiere recuperar el 

afecto de su hija adolescente y 
para ello decide invitaría a unas 
vacaciones en las islas Mauricio.

23,42.- PIEZA EXTRA: Charlie y el 
doctor

00,00.- CINE:
«Maridos y mujeres»
01,45.- COLECCION CANAL+:
«Mad Max» (V.O.)
03,15.- CINE:
«Susurros en la oscuridad"
04,53.- CINE:
«Marina Oswald»
06,22.- CINE:
«Jack, el oso»

21,30.- CINE:
"Algo salvaje"
1: Melanie Griffith y Jeffe Daniels.
Un hombre casado, con dos hijos y con un 

prometedor futuro en la empresa en 
la que trabaja como directivo, es todo 
un ejemplo de seriedad y rectitud 
social. Sin embargo, posee una ligera 
debilidad... correr pequeños riesgos 
cotidianos en los que se juega su 
intachable reputación. Un día. tras 
salir de la cafetería donde ha 
desayunado es desbordado por una 
mujer.

23,35.-LA NOCHE DEL COMETA
Programa espectáculo con juegos, 

actuaciones, competiciones, etc.
01,30.-EL DIARIO-3 
01,50.-CHICO LISTO II 
02,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

Parquets Flotantes
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Plaza del Pilar
Moltó acusa a 
Pérez Mariño de 
secuestrar la 
opinión de los 
socialistas

Efe-Madrid

El secretario de los socia
listas de Castilla-La Mancha, 
Juan Pedro Hernández Moltó, 
manifestó ayer que el respon
sable del área de Justicia, 
Ventura Pérez Mariño, «se
cuestra la opinión del Grupo 
parlamentario» al manifestar 
sus opiniones, que no coinci
den con el sentir mayoritario 
de los diputados del PSOE. 
Hernández Moltó, portavoz de 
Economía del Grupo Socialis
ta, afirmó que Pérez Mariño 
«no actúa democráticamente» 
al defender como portavoz de 
Justicia sus opiniones perso
nales, en lugar de los criterios 
generales del Grupo Parlamen
tario.

El portavoz socialista de 
Justicia, que concurrió como 
independiente por el PSOE, 
provocó el malestar de algu
nos de sus compañeros el 
pasado día 30 de diciembre, 
durante la comparecencia en 
el Congreso del ministro de 
Justiciae Interior, Juan Alberto 
Belloch, para informar sobre 
los GAL. Así lo reconoció 
Carmen del Campo, miembro 
de la dirección del Grupo So
cialista y de la Comisión de 
Justicia, quien dijo hoy a EFE 
que «había cierto ambiente de 
incomodidad» entre los dipu
tados socialistas. Hernández 
Moltó dijo que «un portavoz 
parlamentario debe dejar sus 
ideas personales y someterse 
a los criterios del Grupo», y 
reiteró que, de lo contrario, 
Pérez Mariño debería dejar esa 
portavocía. Ajuicio del dipu
tado socialista, en una 
comparencia de un ministro, 
«el portavoz socialista no debe 
criticar ni enmendar la plana 
al Gobierno, ya que eso lo 
puede hacer en los debates 
internos».

Las intervenciones parla
mentarias «no están para des
ahogarse», dijo Hernández 
Moltó, y recordó que fue el 
propio Pérez Mariño quien 
pidió a la dirección del Grupo 
Socialista -entonces presidida 
por Carlos Solchaga- ser por
tavoz de Justicia. Algunas ac
tuaciones de Pérez Mariño, 
en opinión del portavoz eco
nómico, «no responde a la 
prudencia ni a la lealtad al 
grupo parlamentario»

Tazos

Los vinos de Valdepeñas tienen un amplio mercado en los países de la IJE.

*EI PSOE provincial yaba 
empezado a calentar motores 
con la vista puesta en las elec
ciones del mes de mayo, en 
lasque se lojuegan casi todo.

Con un volumen total de 241.654 litros en noviembre

Suecia, primer importador de 
los vinos de Valdepeñas

Efe

Suecia, con un total de 
241.654 litros de vino de 
Valdepeñas (Ciudad Real), se 
situó a la cabeza de los países 
importadores de este caldo con 
Denom inación de Origen (DO) 
durante el mes de noviembre 
pasado.

El total de volumen comer
cial izado en los mercados in
ternacionales de vino de 
Valdepeñas se elevó a 754.461 
litros, de los que 433.941 co
rrespondieron a botellas de 
tinto de tres cuartos y 232.700 
a tinto a granel.

Asimismo, importaron 
16.794 litros de blanco en 
botel las de tres cuartos, 17.328 
de tinto en otros envases, 
16.320 de tinto de un litro, 
además de 15.624 de blanco 
de un litro, 9.328 de blanco en 
otros envases, así como 6.060 
de tinto de un litro. 5.052 de 
rosado en otros envases y 1.314 
de rosado en botellas de tres 
cuartos.

Fuentes del Consejo Regu
lador de Valdepeñas explica
ron que dicho empuje de ven
tas en Suecia tiene relación 
directa con la visita, durante

Enrique Martín, presidente del Consejo Regulador . ARCHIVO

José María Barreda.

¿¿
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la Fiesta de la Vendimia el 
pasado mes de septiembre, de 
una delegación comercial de 
dicho país, en el que se poten
ciaron los contactos para la im
portación del vino manchego.

Los principales mercados 
de Valdepeñas son Reino 
Unido, Holanda y Alemania, 
que consumieron, respectiva
mente, 12 5.23 5, 120.23 7 y

ás
*

79.579 litros de vino sólo en 
el pasado mes de noviembre.

Precisamente la expansión 
internacional es uno de los 
puntos de mira de La Cámara 
de Comercio de Ciudad Real, 
cuyo presidente reiteraba hace 
sólo una semana, la importan
cia de buscar nuevos merca
dos en el exterior para el de
sarrollo de nuestra provincia.

*En unos días comenzarán 
las proclamaciones de los 
candidatos a alcalde y ya se 
han planteado las líneas maes
tras de su programa, que gi
rará, como era de esperar, en 
torno a temas como la sani
dad y el agua.

*En la acera de enfrente, 
el PP aún no ha decidido casi 
nada y, lo que es más grave 
para ellos, esa incertidumbre 
puede trasladarse a los elec
tores.

* Por cierto. Barreda reco
noció ayer que los dirigentes 
del PP llevan razón en su in
dignación por el ya famoso 
incidente del hospital de Al
cázar.

*La penosa situación que 
vive el CD Manchego llevó a 
su presidente, Manolo Nava
rro, a presentar anoche su 
dimisión, aunque la directiva 
aceptó sus condiciones y su 
renuncia no se hará efectiva.

*Hoy se celebrará en Ciu
dad Real el partido de fútbol 
"Ellos también necesitan ju
guetes", organizado para re
caudar fondos con el fin de 
comprar juguetes a aquellos 
niños que no podrían tener
los de otra forma. Ojalá se 
llene el campo.
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